Chassés-Croisés

par Bernard Margeride

Noémie, jeune professeur, s’ennuie à mourir pendant les vacances. Pris par ses affaires, son mari, la délaisse. Dès qu’il rentre, il mange, il boit et il la baise ! Un soir, alors qu’il se l’envoie au jardin, Noémie constate que le fils des voisins s’en met plein les mirettes. Elle ne dit rien à l’époux… et prend son pied comme jamais. Aurait-elle découvert sa vocation ? Le lendemain, en plein jour, soupçonnant la présence cachée du voyeur, elle se « fait plaisir » comme si elle se croyait seule… au soleil… bien en vue… Imaginez l’état dans lequel le jeune coquin doit se trouver. Il suffit souvent d’une étincelle pour faire d’une femme « équilibrée » une véritable tordue du sexe. Après une soirée bien arrosée où Julien la partage avec un copain, Noémie ne connaîtra plus le moindre « frein ». Et voilà que Laure, sa confidente et amie, décide de l’initier aux jeux de filles…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Gala Fur est bien connue des lecteurs d’Union et des habitués des clubs SM de Paris. Cinéaste et romancière, l’auteur des Nuits de Gala est aussi une « dominatrice » fanatique. Elle adore soumettre les hommes et les femmes. Je lui ai donc demandé de me raconter comment elle avait découvert les plaisirs de la domination et de nous faire un récit assez circonstancié de quelques-unes des « séances » au cours desquelles elle soumet ses esclaves volontaires. Ce livre, qui s’appellera Séances, est sorti à La Musardine en 2002. Pour vous en donner une idée, voici un extrait du début. Encore novice, Gala a été invitée par une amie à la voir se faire « punir » pas son « maître ».

« Le maître approcha des seins de Fanfan une cigarette allumée. Elle eut un mouvement de recul, mais il la tenait par la taille. Des hoquets semblables à ceux qui précèdent les pleurs secouaient sa poitrine. Sous la frange noire, son front et les ailes de son nez luisaient de sueur.

Il lui rappela l’obéissance totale qu’elle lui devait, c’était spécifié dans leur contrat verbal. Sinon, il l’enfermerait en bas, dans le cellier, avec la viande qu’il avait mise à égoutter. Du gibier. Il repousserait la cuvette dans laquelle gouttait le sang d’un lièvre qu’il avait dépecé lui-même, et la ligoterait juste en dessous de la bête.

Le bout incandescent de la cigarette frôlait un des tétons. J’avais l’impression que mes propres seins étaient menacés. Enroulée dans mon manteau, je me rencognai dans ma chaise. Fanfan tenait bon. Ses lèvres frémissaient à peine. La cigarette n’était plus qu’à un centimètre de sa peau. Soudain, elle hurla sa préférence pour le sang du lièvre mort. Elle était prête à se traîner à plat ventre dans la poussière de la cave, plutôt que d’être brûlée.

— Pitié, Maître !

Décontenancé par sa réaction, l’homme lui ordonna de le sucer. Elle devait le faire jouir vite, sinon, il la brûlerait quand même. Il se mit à compter. Avant qu’il eût atteint le chiffre vingt, la bouche de Fanfan devait remporter le pompon. Il enfila un préservatif sur son sexe, attrapa ses cheveux. Tout en fumant, il imprimait à la tête de Fanfan le mouvement de va-et-vient approprié. Il compta lentement jusqu’à seize, s’arrêta… Après quelques longues secondes de suspense durant lesquelles la bouche qui le gobait s’affola, il la repoussa. »

Si vous voulez savoir ce qui se passe ensuite… commandez le livre à la Musardine. Je gage que vous ne serez pas déçu. En attendant, je vous laisse en compagnie de Bernard Margeride. À bientôt, amis, amies. Votre toujours dévoué fournisseur en cochonneries.

E.

PROLOGUE

L’océan est devant eux, sous un ciel d’été, avec juste ce qu’il faut de petits nuages blancs et ronds pour montrer qu’il est très bleu, que le temps est superbe. C’est idéal, une brise légère les rafraîchit, sans les glacer quand ils sortent de l’eau. Ils ont bien surfé. Les vagues n’étaient pas violentes, bien régulières, et maintenant que la marée descend, ils vont pouvoir prendre un repos bien mérité. Noémie enlève sa combinaison. Elle se retrouve en slip, seins nus, les pointes dures auréolées de petits boutons. Elle s’allonge sur sa rabane, et voit que Julien la regarde avec une attention qui n’est que du désir.

Noémie s’amuse. Elle fait celle qui ne s’aperçoit de rien. Elle crème sa poitrine avec soin. Pas question d’esquinter sa peau. Ses cheveux blonds en prennent déjà un coup avec ces bains répétés. Ils lui retombent sur les épaules, en mèches dégoulinantes. Elle les a rincés avec un jerrycan d’eau. Julien le tenait au-dessus de sa tête, s’amusait à regarder la flotte couler entre ses nichons, sur son ventre. Il a soulevé son maillot pour voir le haut de sa fente. Il lui a peloté le pubis, descendant sur ses lèvres. Il n’a pas eu le temps de faire grand-chose. D’autres surfeurs sont venus se garer près de leur 4X4. Ils pensaient être tranquilles, mais la plage est à tout le monde, surtout dans ces endroits sans surveillance. C’est d’ailleurs un bon coin pour garer les véhicules, à l’ombre de quelques chênes verts. Aussi, ils n’ont pas continué ces petits jeux, et sont retournés sous leur parasol.

Il est temps de pique-niquer. Noémie est un peu fatiguée. Elle a faim et soif. Elle a mal aux épaules tant elle a ramé pour mettre sa planche en position, pour passer les vagues. Elle n’a pas la puissance de Julien, ses bras parcourus de veines épaisses et saillantes. Il porte un mini-slip, et de regarder avec insistance ses seins et son ventre, il bande. Il a envie d’elle. Tout à l’heure, au Toyota, elle se serait bien laissé faire, si les autres n’étaient pas arrivés. Elle lui sourit. Il lui répond, ouvre la bouteille.

— On se l’offre, cette roteuse ?

Il a des coupes en plastique. Noémie sirote la sienne. C’est du Krug. Il a de la classe par moment, son homme. Elle a soif. Le champagne coule très facilement. Elle se sent merveilleusement bien. Ils sont tout seuls, maintenant. Les autres sont en train de surfer. Ce n’est pas malin, avec les courants du reflux, mais ce n’est pas son problème. Avec Julien, ils sont un peu à l’écart du passage entre les dunes, leur parasol les cache. Julien enlève son maillot.

— Tu n’as pas peur d’un coup de soleil ?

— Crème-moi !

C’est un rite entre eux. Elle fait couler la lotion solaire dans ses mains, lui enduit les couilles, la bite. Elles roulent sous ses doigts, les poils frisés se collent sur ses paumes. Julien bande de plus en plus dur. Noémie aime cette queue bandée, luisante d’huile. Elle lui touche les abdos. Il les durcit. De vraies tablettes de chocolat.

— Et mes fesses ?

Noémie passe ses mains grasses dans la raie, sur l’anus qui se dilate. Elle connaît bien Julien. Il aime lui fourrer ses doigts partout, mais lui aussi adore ça.

— Tu es un vrai pédé !

— Répète !

Elle le provoque. Cela fait partie de leurs codes. Il passe la main dans son slip. Il lui triture la chatte avec violence. Elle aime cette sauvagerie. Elle lui plonge son doigt dans le cul, pour qu’il se venge, qu’il lui fourre les siens, pour qu’il y aille à grands coups ! Noémie proteste alors pour la forme, pour bien montrer qu’elle n’est pas celle qu’il s’imagine.

— Tu exagères…

Ce n’est pas une interdiction. Loin de là. Il lui arrache la culotte, lui met le sexe au soleil. Elle a chaud. C’est brûlant. Il lui ouvre les lèvres. Son vagin est en pleine lumière, pénétré par les rayons du soleil. Il y fourre deux doigts. Elle a enlevé les siens de son cul. Julien lui soulève les jambes, la sodomise de son autre main. Elle bascule le bassin, pour qu’il puisse lui faire tout ce qu’il veut. Elle s’abandonne. Elle se soumet. Qu’il la prenne !

Il la retourne, lui enfile sa queue. Il pèse de tout son poids sur le dos de Noémie. Ses seins sont écrasés sur la serviette. Il glisse une main sous son ventre, lui touche le clitoris. La sienne le rejoint, comme il le lui a appris. Elle se caresse comme il aime qu’elle le fasse quand il la baise. Elle sait qu’elle va jouir sans tarder. Elle essaie de retarder ce moment où son plaisir va éclater. Il faut que ce soit en même temps que lui qui s’acharne, de toutes ses forces, de toute l’énergie dont il est capable.

Il dégage son sexe, pour le lui fourrer dans le cul. Il lui fait mal. Si Noémie est ouverte, elle n’est pas lubrifiée. Elle veut protester, mais le tissu de la serviette lui entre dans la bouche. Elle a chaud, elle étouffe. Il lui plonge deux doigts dans le vagin. Il la laboure de sa queue, de sa main.

Elle s’ouvre, elle s’ouvre tant qu’elle peut. Noémie le laisse faire. Il l’a coincée sur le ventre. Qu’il lui fasse tout ce qu’il veut. Elle est à lui. Elle est sa chose. Empalée, pilonnée, baisée, enculée… Tout ce qu’il veut ! Ça éclate ! D’un coup. Elle ne peut pas gémir, pas crier. Elle a la bouche dans la serviette, mais dans son ventre tout se tord, se noue, se contracte, et puis explose. Elle essaie de remuer, cela la bouleverse, la rend folle. Le ventre de Julien, sa queue la font replonger sur le sol, la coincent. Ses spasmes sont encore plus forts, ses contractions encore plus violentes. Elle a chaud. Elle a froid. Il grogne derrière ses oreilles, et un souffle chaud frappe son cou.

Noémie a du mal à respirer. Elle n’y voit plus. Il fait noir. Quelque chose grince. Julien continue de la baiser. La queue va et vient, très vite dans son cul. Il ne bouge plus les doigts dans son vagin, mais il s’arrange pour que sa verge frotte contre eux. Qu’est-ce que c’est que ces bruits de ressorts ? Noémie réalise que c’est son lit. Elle est dans son lit. Elle se réveille parce que Julien la baise.

Elle réalise à peine ça qu’il éjacule. Un seul jet dans son cul. Il grogne. Se laisse retomber, lourd. Noémie étouffe. Il se dégage, et puis roule sur le côté. Elle est toute moite. Il est en nage, lui aussi. Il halète doucement. Elle ne le regarde pas. Elle n’en a pas envie. Il est vrai qu’avec l’obscurité elle ne le verrait que très mal. Quel salaud !

— Il m’a violée…

Mais le viol n’est pas reconnu entre époux. La tête de Noémie est tournée de l’autre côté. Elle a un peu mal au cou. Il l’a baisée sans le lui demander.

— C’est du viol, se répète-t-elle comme pour s’en convaincre.

Non, pas avec la jouissance qu’elle a eue. Il exagère quand même. Noémie a mal au cul. Elle voudrait être à Lacanau. Près de l’océan. Pas dans sa chambre. Le jour se lève. On entend les moineaux qui pépient. Une tourterelle roucoule.

Elle frissonne. Il fait frais. Il tire le drap sur elle. La fenêtre doit être ouverte. Elle se sent bizarre, fatiguée en dépit de la nuit de sommeil, à la fois épuisée, comblée, satisfaite, malgré une brûlure au cul. Elle se laisse aller, elle dérive, elle somnole, et elle perd complètement conscience. Elle entend des bruits d’eau. Dans la cuisine un bol tinte contre l’évier. Elle n’a pas le courage de se lever pour voir Julien. Elle n’a plus envie de lui parler. Elle ne lui en veut pas vraiment. C’est si souvent comme ça. Elle est résignée, se sent toute molle, et se laisse de nouveau sombrer dans le sommeil.

Quand elle se réveille, elle a chaud, très chaud. Le soleil tombe sur son lit, frappe ses jambes qui émergent du drap froissé. Elle se secoue, et l’étoffe glisse, découvre son cul. C’est agréable de sentir les rayons sur ses fesses, un peu comme dans son rêve. Elle écarte les cuisses pour qu’ils touchent son sexe. Ils chauffent ses lèvres. Elle se sent bien. Voluptueusement, elle s’offre à ces caresses encore plus sensuelles que celles de Julien. Ça lui redonne envie de jouir. Elle voudrait avoir un homme sous la main. Si Julien était là…

— Tu y passerais !

En fait c’est elle qui est passée à la casserole ce matin, et sans le demander encore. Elle a joui, elle aurait été bien bête de ne pas en profiter. Quand c’est inévitable… Mais c’est maintenant qu’elle ferait l’amour avec le plus de plaisir, ce serait quand même plus agréable que de tirer un coup à la va-vite, mal réveillée, au petit jour. Quel dommage de ne pas pouvoir en profiter, alors qu’elle a une longue journée vide devant elle…

CHAPITRE PREMIER

C’était l’été, un de ces étés lumineux où les journées n’en finissent pas et où les chaudes nuits donnent envie de danser jusqu’au matin. Noémie ne rêvait que de prendre du bon temps, de profiter de ses longues vacances. Jeune professeur, elle avait été affectée dans un lycée bordelais, sa ville natale, et à la différence de ses collègues titulaires, elle n’était pas de correction de bac.

— Quelle chance tu as, lui répétait sans cesse sa mère, prof en fin de carrière que les élèves et les corvées ennuyaient.

Cela faisait trois bonnes semaines qu’elle était en congé, tandis que son compagnon, jeune cadre d’une société de courtage de vin, était accaparé par son job. Il était stressé et toujours pressé. S’il n’effectuait pas quelque déplacement pour affaires, il restait au bureau tard le soir.

Noémie s’ennuyait. Maintenant qu’elle n’avait plus à aller au lycée, ses loisirs étaient devenus presque excessifs. Elle avait l’impression d’être une femme de marin. Elle attendait Julien, toute seule dans la petite maison qu’ils venaient d’acheter à Talence, un faubourg trop tranquille de Bordeaux. Elle avait protesté, essayé de lui parler de ses conditions de vie, de son ennui. Il avait fait un effort, tenté de revenir plus tôt le soir, mais il s’était mis à ramener son ordinateur portable à la maison. Son téléphone mobile restait branché, même le week-end, par peur de rater un contrat.

Julien n’avait plus rien de l’étudiant marrant qu’elle avait connu, de ce jeune type blagueur qui voulait croquer la vie à belles dents. Obsédé par l’argent, il ne parlait que de problèmes professionnels : les deux mots clés de sa vie étaient réussite et entreprise. Et sa jeune femme, jolie et désirable, dans tout ça ?

Noémie passait toutes ses journées à l’attendre, à lui préparer les petits plats qu’il aimait, à se faire belle, quand il arrivait fatigué et irrité, prêt à s’emporter à la première occasion. Il avalait d’un trait le whisky qu’elle lui avait préparé sur la table du jardin. Là, il faisait un effort. Il desserrait sa cravate puis l’enlevait. Il se servait un second verre qu’il buvait plus lentement. Il essayait de lui parler, de lui demander ce qu’elle avait fait de sa journée. Il lui posait ces questions pour lui montrer qu’il s’occupait d’elle, un peu par devoir, parce qu’un mari doit être attentionné.

Julien mourait de faim. Il ne s’occupait pas des martinets qui passaient en piaillant haut dans le ciel. Il ne regardait pas leurs arbres, les fleurs qu’elle avait plantées avec amour. Il voulait manger. Noémie courait de la table à la cuisine, traversant la véranda. À cause du retard de Julien, le gigot n’était plus rosé, le gratin trop cuit, le soufflé retombé.

Il la consolait et bâfrait. Pour lui tout était délicieux. Il s’en foutait. Il bouffait, buvait. Trop au goût de Noémie. Le rituel quotidien de deux-trois apéritifs et une bouteille de vin lui paraissait excessif. Il n’était jamais vraiment ivre, à peine gris, mais ce n’était pas de la gaieté. Il était énervé, et Noémie savait qu’à peine repu, il voudrait faire l’amour.

Sa façon ostentatoire d’ouvrir bien grand sa chemise, pour se mettre à l’aise, de passer la main dans ses poils, pour dire qu’il avait crevé de chaud tout l’après-midi, était une invitation à venir le caresser. Si Noémie ne réagissait pas assez vite, il allait même jusqu’à enlever son pantalon, prétendant qu’il transpirait trop. Quand elle venait près de lui, pour lui donner une glace ou un fruit, il la regardait, prenait un air un peu suffisant pour dire :

— Je prendrais bien un autre genre de dessert.

Si elle faisait celle qui ne comprenait pas, il sortait son sexe de son slip, la caressait. Noémie aimait sa grosse queue qui la remplissait bien mais il fallait quand même qu’elle en ait envie. Elle n’était pas forcément programmée en guise de digestif, tandis que lui, systématiquement, voulait la sauter sitôt le repas fini.

Pourtant, Noémie s’ennuyait tellement dans la journée qu’elle réagissait dès qu’il lui passait la main sous la jupe pour lui baisser la culotte. Julien savait ce qui lui faisait plaisir. Il lui touchait le bouton, l’attirait vers lui. Elle restait debout près de sa chaise et il lui soulevait le chemisier pour lui téter les seins.

Leur jardinet était entouré de murs. Ils avaient leur intimité. Noémie se retrouvait nue. Elle voulait continuer à parler avec lui, mais il ne pensait qu’à la tirer. Il bandait, sa queue touchait les poils de son ventre. Il lui enfilait un puis deux doigts entre les lèvres. Il la pilonnait, vite et fort.

— Tu en as envie ? Je sais que tu en as envie !

Sa voix était pressée. Il voulait la baiser, n’avait rêvé que de ça toute la journée. Il lui enfilait des doigts dans l’anus, très profond et Noémie soupirait. Elle avait essayé de lui faire comprendre que ce n’était pas toujours agréable, même s’il y avait des moments où cela lui plaisait beaucoup.

— Julien, pas par là, se plaignait-elle…

Mais il insistait pour montrer qu’il était le maître. Elle était de bonne nature. Elle ne tardait pas à mouiller et s’ouvrait. Elle ne cherchait pas à s’enfuir, et elle restait debout à côté de son homme.

— Viens.

Un de ces soirs, pourtant, un événement allait modifier la routine. Comme d’habitude Noémie s’était mise nue dans le jardin et attendait que Julien entame leur séance de baise vespérale. Elle se tenait devant lui et après avoir posé son verre, il se pencha vers elle et mordilla les pointes dressées de ses nichons.

Noémie l’enfourcha. Elle était finalement flattée de se sentir autant désirée. Julien dirigea son gland vers l’orifice vaginal et d’un coup, bien docile, elle s’empala.

La queue au fond de son ventre, Noémie s’agita. Les mollets tendus, les cuisses dures, son derrière tapait sur les jambes de Julien. Ses lèvres claquaient sur la verge. Il lui souleva les fesses pour qu’elle aille plus vite. Il joua un peu avec elle, et puis, il eut envie de mieux la voir. Il la fit basculer en arrière, elle ne se tint plus à lui, seul son cul se nicha contre le ventre de Julien dont la queue pénétra encore plus loin.

La tenant ainsi par les reins, Julien profitait du spectacle tout en la faisant bouger. Le derrière humide de sueur de Noémie glissait contre sa peau. Elle se laissa retomber la tête en arrière et ses bras pendaient, mous, remuant doucement aux mouvements du corps qui s’abandonnait. Elle regretta qu’il ne puisse pas lui sucer les seins. Il aurait fallu qu’il y ait quatre mains, ou deux hommes. Ce fantasme lui revenait souvent, mais bien entendu elle n’en avait jamais parlé à Julien autrement que sur le ton de la plaisanterie.

Julien redressa Noémie et la laissa retomber sur sa queue. Elle s’appuya sur ses épaules et donna des coups de cul de plus en plus violents en gémissant quand le gland tapait le fond de son ventre.

Noémie sentit le vin dans l’haleine de Julien. Il soufflait de plus en plus fort, remuait sur sa chaise. Elle s’arc-bouta et s’agita en ne pensant qu’à cette jouissance qui tordait son ventre. Elle jouit en criant et sa bouche embrassa la peau moite de l’épaule de Julien alors que les derniers spasmes agitaient son ventre.

Noémie réalisa que lui n’avait pas joui. Sa verge restait dure comme un morceau de bois et douloureuse pour son vagin devenu trop sensible. Il fallait qu’elle lui fasse plaisir. Julien ne supporterait pas une telle frustration, surtout après qu’elle-même en eut si bruyamment profité.

— Fais pour toi…

C’était leur code. C’est lui qui l’avait dressée à cela : elle lui donnait la permission de faire ce qu’il voulait alors qu’elle aurait voulu s’arrêter là. Noémie se souleva. La verge se dégagea et claqua quand elle sortit de son sexe. Elle se sentit complètement vide. La queue était toute luisante de mouille, le gland décalotté. Elle attendit les ordres de son maître pour lui laisser le plaisir de la commander.

Il ne dit pas un mot, se contenta de la regarder, avant de baisser les yeux vers son sexe. Elle fit celle qui ne comprenait pas. Il répéta son manège : il voulait qu’elle le suce.

Noémie s’agenouilla. Il avait transpiré. Elle connaissait bien son odeur, celle de sa sueur. Il s’y mêlait les siennes propres, celle de ses fesses, de son vagin. Elle avala toute la queue, pelota les couilles. Les carreaux de la terrasse étaient durs à ses genoux. Elle lécha la verge avec soin. Elle pompa de toutes ses forces, insistant sur le gland. Le goût était âcre. Julien lui caressa les cheveux pour l’encourager. Elle y mettait beaucoup d’ardeur, mais sans résultats. Elle commença à fatiguer. Sa nuque lui faisait un peu mal.

Il lui souleva la tête et elle leva les yeux vers lui. La queue était toujours dans sa bouche, ses dents serrées sur le gland. Elle dut l’écorcher car il eut une petite crispation du visage.

— Tu veux bien…

Cela signifiait qu’elle devait se mettre en levrette. Elle aimait cette position, elle sentait tout le pouvoir que son cul exerçait sur lui. Elle aimait se sentir animale et remuer des fesses comme ces chiens qu’on voyait dans la rue. Être une chienne, avec plein de mâles autour, qui la lèchent, qui bandent, prêts à se bagarrer, à se mordre, pour pouvoir la monter. Elle ondula du cul, pour qu’il vienne, parce que ça lui plaisait qu’elle fasse ça.

Noémie s’était vue sur les photos ou les films qu’il avait faits d’elle, dans cette posture. Elle se cambrait pour que ses fesses soient encore mieux mises en valeur, pour que son trou du cul s’entrouvre. Elle l’avait vu en gros plan, ses plis bruns, desserrés, n’attendant que le membre de Julien. Elle avait eu l’impression d’être une actrice de porno, en se voyant comme ça et elle en avait été très excitée.

Elle n’osa pas lui dire qu’elle préférait le sentir peser lourd, très lourd, sur son corps étendu sur le dos, avec les jambes grandes ouvertes, pour qu’il aille tout au fond de son vagin, qu’il la laboure avec de grands coups de queue qui la faisaient crier.

Julien se colla à ses fesses. Elle reposa sa tête sur les avant-bras, à même le sol. Il la tint par les hanches, la tira sur sa queue qui s’enfonça brusquement. Elle était tellement ouverte et mouillée qu’il n’y eut aucun problème. Il était brutal, pressé. Dès qu’il la pénétra, Noémie sut qu’elle allait jouir à nouveau. Plus il la secouait, et plus elle sentait ces picotements électriques annonçant un orgasme prometteur.

Julien bandait à mort. Noémie connaissait parfaitement ses réactions. Il avait trop bu, il était trop fatigué et il bandait à blanc. Il n’arrivait pas à éjaculer. Il s’acharnait. C’était ridicule de vouloir la baiser à tout prix mais elle s’en foutait. C’était son affaire, après tout. Pour elle, ce qui comptait, c’était de sentir monter ses contractions. Elle les contrôlait. Essayait de les retenir, pour que ce soit encore plus jouissif quand elles allaient éclater. Julien relâcha un instant sa prise sur les hanches de Noémie, et c’est elle qui s’agita, donna des grands coups de reins pour qu’il cogne sur son utérus. Elle grogna, comme lui, chaque fois que le gland tapait au fond de son ventre. Haletante, elle l’encouragea.

— Oui ! Vas-y !

Il l’injuria. Noémie savait que cela excitait Julien de la traiter de tous les noms. Il voulait l’avilir et elle s’en moquait pourvu qu’ils jouissent tous les deux.

— Tu aimes, sale pute ? Tu réponds, traînée ?

Il jura. Trop essoufflé, il cessa de parler. Il la baisa de toutes ses forces, et brusquement elle commença à crier. Elle remua en tous sens. Elle entendit des hurlements qui venaient de très loin, comme si c’étaient ceux d’une autre femme. Elle s’agita tellement que son front tapa contre le sol. Elle jouit.

— Julien…

Ses spasmes s’apaisèrent. Lentement. Julien continuait de la tringler. Aussi vite. Aussi fort. Il la bouscula. Sa tête glissa. Sa joue reposa sur le carrelage. Elle se sentit toute molle. Crevée. Il lui faisait un peu mal. Elle ne put plus réagir. Elle le laissa faire. Sa passivité l’énerva. Il la tira avec une énergie farouche. Brusquement, il s’arrêta, lui maintenant les fesses contre son ventre.

— Nom de Dieu !

Il n’avait toujours pas joui. Il était frustré. Noémie ne savait plus ce qu’elle pouvait faire pour lui. Ces accidents étaient de plus en plus fréquents. Elle pourrait lui dire de se reposer. D’attendre avant de recommencer. De dormir. C’est ça, elle pourrait lui proposer de boire un dernier verre et d’aller au lit. Elle était trop crevée pour réfléchir davantage.

Julien se dégagea. Vexé, il comprit que sa femme ne voulait plus faire l’amour. Il l’attrapa de nouveau par les hanches, la remit en position. Cul pointé, comme il disait. Les jambes écartées. Il lui plongea deux doigts dans le vagin, d’un coup, comme s’il y enfilait sa queue. Il les ressortit, les fourra dans le cul. Noémie n’avait pas besoin d’un dessin. Il voulait l’enculer. C’était radical : quand il faisait ça, il jouissait très vite. Après tout, pensa-t-elle, qu’il se vide les couilles, et ce sera terminé.

Elle manqua d’enthousiasme. Cela tenait de la corvée maintenant. Pourtant, Noémie savait qu’elle ne pouvait pas le laisser comme ça. Elle écarta les cuisses, les fesses. Elle se laissa fouiller par les doigts de Julien. Il cracha, manqua son anus. La salive mouilla ses fesses. Il la fit glisser dans son trou. De nouveau, il cracha, pour la lubrifier.

Il essaya de la pénétrer. Comme elle était, les fesses en l’air, c’était sa chatte qui se présentait à sa queue, pas son cul. Il l’attrapa par les épaules :

— Tu pourrais m’aider un peu !

Elle se redressa, prit appui sur les mains. Sa verge à la main, il la guida vers l’anus. Noémie poussa son cul de toutes ses forces. Le gland passa son sphincter, s’enfonça. Julien alla encore plus loin, revint sur l’anus qu’il élargit. Elle ne put réprimer une contraction, et il râla :

— Laisse-toi faire !

Noémie essaya de se décontracter. Ce n’était pas si désagréable. La queue s’enfonça encore. Julien lui fit un peu mal. Elle ne se défendit pas, remua un peu pour le satisfaire, lui montrer qu’elle participait. Il la prit par les aisselles, lui fit complètement redresser le buste, pour qu’elle appuie les épaules contre sa poitrine. Leurs corps étaient collés l’un à l’autre. Les cuisses de Noémie se pressèrent contre les siennes. Il lui branla le clitoris sans cesser de la sodomiser.À chaque coup de reins elle sentait ses couilles frotter contre ses fesses.

— Tu aimes, salope !

Il s’énerva. Ses nichons tressautaient à chaque coup de queue. Elle les sentit remuer. Ils lui donnèrent de drôles de sensations en gigotant ainsi. La paume de la main de Julien pressa son clitoris dur et gonflé, le fit rouler comme une petite bille. L’autre main malaxa les seins. Il semblait vouloir la masturber de partout, pour s’approprier toutes les parties de son corps qui jouissaient. Ses mouvements devenaient plus saccadés, plus nerveux, la queue était encore plus raide dans son cul.

Noémie était à lui, elle était sa chose. Sa tête allait de droite à gauche. Elle avait les yeux entrouverts. Elle ne voyait guère que des taches colorées. Le mur autour du jardin, les arbres des voisins. Elle enregistra machinalement ces images. Il y a une tête. La tête d’un gamin, dans le grand tilleul des Martinez. C’est leur môme, ce petit vicieux qui la reluque toujours à la dérobée. Elle voudrait parler, crier. Depuis combien de temps était-il là, ce petit salaud ? Il était à une dizaine de mètres d’elle. Noémie vit son visage dans un trou du feuillage, ses yeux exorbités, pleins d’un désir d’adulte.

Pilonnée sous ce regard vicieux, le plaisir l’envahit, éclata dans son ventre, alors que Julien éjaculait dans son cul. Les jets de sperme tapèrent dans ses boyaux. Il lui mordit le cou. Il pétrit ses nichons, il enfonça les doigts très loin dans sa chatte. La vision de ce visage qui la fixait avec avidité devint floue, très floue.Elle était toute mouillée. Elle ruisselait. De la chatte, du trou du cul. La queue de Julien fit des bruits humides, alors qu’il continuait de l’empaler pour profiter d’elle jusqu’au bout. Elle n’en pouvait plus. Elle supplia :

— Julien…

À sa voix exténuée, de petite fille, il devait comprendre qu’elle était incapable d’en supporter davantage. Elle continua, en un souffle, comme il s’enfonçait encore :

— Plus…

Il alla tout au fond d’elle. Il replongea d’un coup brusque, et son gland cogna contre son utérus. Julien se colla contre sa peau moite. Il la serra très fort. Ils étaient comme liés l’un à l’autre. Pour que nous ne fassions qu’un, comme on disait dans les romans, pensa-t-elle. Et lui, d’insister :

— C’était bien, ma petite Noémie ?

Julien avait repris un ton gentil, mais un peu fat. Il ne l’injuriait plus. Son haleine empestait encore le vin, mais il n’avait plus cette méchanceté, cette agressivité que lui donnait l’alcool. D’avoir joui l’avait calmé.Il l’avait possédée. Il avait eu son plaisir. Il pouvait être magnanime.

— Tu as aimé ?

À l’insistance du ton, elle sut qu’il voulait des compliments. Il avait un côté gamin. Il voulait être rassuré sur ses capacités de mâle. Noémie avait compris depuis longtemps qu’il n’était pas très à l’aise quand il n’arrivait pas à éjaculer. Elle avait bien essayé de lui dire de se reposer, de moins boire. Rien n’y avait fait.

Brusquement, elle repensa à ce visage qui les surveillait. Ce salaud. Il n’a pas à regarder des films pornos. Le spectacle « live » est à domicile. Ses parents auraient pu le surveiller. Elle n’allait pourtant pas raconter ça à Julien. Elle craignait trop ses réactions. Il fallait qu’elle dise quelque chose, lui donne le change.

— C’était formidable…

Sa voix était encore hachée par l’essoufflement. Prétentieux comme il était, il gobait toutes les flatteries. Elle répéta, haletante, sans qu’il réalise l’outrance :

— Formidable…

Julien desserra son étreinte. Les genoux de Noémie lui firent mal. Le carrelage de la terrasse était dur. Le soir venait, mais les martinets continuaient de piailler. Ils volaient toujours très haut dans le ciel. Une chauve-souris passa. Elle regarda tout autour d’elle son jardin qui se préparait pour la nuit. Tout ça, Julien s’en foutait.

— Je suis crevé. On va se coucher…

Elle voulut ranger, nettoyer la table, mettre la vaisselle dans la machine.

— Grouille-toi, dit-il Julien, en allant vers la chambre d’un pas chancelant.

Sans même enfiler un slip, elle rangea tout très vite. Tant pis si le môme revenait la reluquer. Avec ce qu’il avait déjà vu, cela n’avait plus guère d’importance.

— Tu en as mis un temps, lui lança-t-il non sans un certain reproche, quand elle vint enfin se coucher.

Noémie se retint pour lui dire qu’il aurait pu l’aider. Elle n’avait nulle envie de commencer une querelle ce soir. Il était étalé sur le lit, les jambes écartées. Il posa sa queue sur son ventre, ne la laissant pas pendre entre ses cuisses. Elle était molle mais encore gonflée. Elle connaissait bien ses réactions. Quand il l’avait tirée aussi longtemps, il ne débandait pas complètement tout de suite. Bien sûr, il ne pouvait pas recommencer. Il avait cependant une fierté de gamin à cajoler sa verge, à la flatter comme si elle pouvait se dresser orgueilleusement de nouveau, comme s’il pouvait la sauter infatigablement.

Il était stupide. Quel môme ! Elle s’allongea à côté de lui, et il plongea la main entre ses cuisses, chercha ses lèvres entre ses poils, il les serra, les fit rouler l’une sur l’autre. Il palpa son clito.

— Julien… Je n’en peux plus…

Elle prit une voix mourante qui dut être suffisamment convaincante, car même ivre, il la crut. C’était d’ailleurs une bonne excuse pour lui. Elle la lui donna de bon gré, car elle n’avait pas envie qu’il s’acharne de nouveau sur elle, pour la manquer…

Julien bomba le torse, rentra le ventre, fit rouler les muscles de ses bras. Il était beau mec, il le savait. Il avait fait beaucoup de sport, et la vie de patachon qu’il menait ne l’avait pas encore trop esquinté. Il commençait pourtant à prendre un peu de brioche. Il prétendait qu’il allait perdre tout ça durant les week-ends, car il n’envisageait pas de prendre de longues vacances d’été, juste la semaine qu’on lui imposait en août.

Julien était là, couché sur le dos, la main posée sur le sexe de Noémie qui se pressait contre son épaule. Elle avait chaud, malgré la fenêtre ouverte, la fraîcheur entrait mal dans leur chambre. Il se mit à ronfler, tout de suite, la bouche ouverte. Il la gêna. Elle essaya de le faire tourner, mais il grogna quelque chose, et retomba sur le dos, bouche ouverte. Noémie n’arriva pas à trouver le sommeil, elle se sentit énervée, insatisfaite, et finalement elle se leva pour aller finir son ménage.

C’était toujours pareil. Après l’avoir baisée, Julien s’endormait d’un sommeil lourd, s’il ne prenait pas ses dossiers. Pas le moindre moment de tendresse. Il avait beau lui raconter qu’il devait travailler dur pour payer les traites, ses explications ne la satisfaisaient pas. Elle s’ennuyait et tournait en rond dans cette petite villa. C’était peut-être pire le soir quand il la baisait. Toute la journée, elle souhaitait de la compagnie. Elle se sentait encore plus seule quand il roupillait. C’était comme s’il l’abandonnait, comme s’il ne venait à la maison que pour bouffer et la sauter, comme s’il n’y avait que son cul qui l’intéressait. Elle jouissait beaucoup mais ce n’était pas uniquement ce qu’elle attendait de lui.

Noémie, plongée dans ces tristes réflexions, resta là, sur la terrasse, dans la nuit qui venait. Elle entendit des éclats de voix. Il y avait des soirées animées dans les villas voisines, avec des odeurs de barbecue, des bruits de verre, des rires. C’était l’été, les autres s’amusaient, et elle n’était que le repos du guerrier.

— Je ne suis qu’une bobonne qu’il saute… Il ne vient que pour tirer son coup…

Amère, elle attendit un moment sous l’auvent, toute nue, sans allumer de lumière. Il y avait encore la bouteille de whisky sur la table, et elle s’en servit un verre. Elle le sirota debout. De son cul, elle sentit couler le sperme de Julien. Il aurait fallu qu’elle se lave mais la salle de bains était juste à côté de la chambre. Elle ne voulait à aucun prix le réveiller.

Noémie se sentait triste. Elle n’arrivait pas à lui parler et elle lui en voulait. Elle prit un Kleenex, s’essuya. Son anus était irrité, son vagin aussi. Ils avaient baisé longtemps. Si Noémie aimait faire l’amour, elle avait l’impression qu’il n’y avait que la baise entre eux. Pas de vrai projet d’avenir. Oubliés, les rêves d’autrefois, Julien s’était fondu dans le moule de sa boîte et ne lui parlait que de ses difficultés.

Son verre vide, elle n’en prit pas d’autre et rangea la bouteille. Elle était raisonnable, elle voulait s’en persuader. Mieux valait se coucher. Qu’est-ce qu’elle allait bien pouvoir faire le lendemain ? Aller à la plage ? C’était toujours la même chose. Ce n’était amusant que quand elle y allait avec Julien, qu’il la poursuivait dans les dunes, et qu’elle se laissait tomber sur le sol, faussement essoufflée, dans un endroit désert, pour qu’il la baise !

Julien ! Il roupillait, sur le côté, la tête enfouie dans son oreiller, et ronflait ! Il était là, avec son corps d’athlète, ce corps qu’elle aimait tant sentir peser sur elle, avachi dans l’abrutissement de l’ivresse. À cette pensée, un vilain cafard la submergea. Elle s’allongea, et le sommeil fut lent à venir. Elle était malheureuse…

CHAPITRE II

Dans la journée, Noémie soignait ses fleurs, jouait avec le chat des voisins qui lui rendait visite, lisait, regardait la télé. Elle occupait paresseusement son temps et ce qui paraissait assez agréable au début des vacances était devenu mortellement ennuyeux.

Il y avait des moments où toute seule dans cette maison, elle manquait fondre en larmes. Elle n’avait pour compagnie que ce chat qui se baladait sur le mur et qui allait voir chez les Martinez, là où il y avait ce môme qui l’avait regardée baiser. Le petit salaud ! La colère qu’elle ressentit lui changea les idées. Il avait tout vu.

Cet après-midi-là, une légère brise lui porta ces odeurs de tilleul qu’elle aimait tant et qui ne lui évoquaient en rien le parfum d’une tisane mais celui de son enfance en Dordogne. Elle fut soudain tirée de ses pensées par des feuilles qui remuaient bizarrement. Elle regarda par-dessus le mur. Quelque chose brillait. Elle distingua une forme bien camouflée. Le jeune voisin était là, avec des jumelles, à l’observer !

Son premier réflexe, de colère, fut de vouloir l’interpeller pour l’engueuler. Il n’avait pas le droit de faire ça, de violer son intimité ! Quel petit con ! Elle allait le dénoncer à ses parents. Mais brutalement, elle se ravisa, titillée par ce « mateur » pas très discret. Elle fut flattée de ses yeux concupiscents qui l’épiaient à la dérobée. Elle voulait être désirée et se sentait l’envie d’être allumeuse. De le provoquer pour exprimer le vice qui sommeillait en elle : faire fantasmer les hommes, exciter un type parce qu’elle aimait ça…

Le petit cochon d’à côté, elle allait lui en donner pour son argent. Il devait être puceau, se branler devant des magazines ou sur Internet. Noémie portait un de ces kimonos ultra-courts, joli déshabillé d’étoffe légère et transparente. En se mettant au soleil, il verrait tout à travers.

Elle écarta tout doucement les pans, feignant de vouloir laisser venir la fraîcheur sur sa peau moite. Lentement, elle dévoila ses seins qui pointaient. Ils étaient durs et tendus comme si quelqu’un les lui caressait. Elle évita de tourner les yeux vers le tilleul, sachant qu’il l’observait.

Elle n’était pas encore toute nue. Sa seule poitrine devait déjà exciter le jeune morveux, mais en pensant qu’il l’avait vue se faire baiser, elle se décida à lui en montrer davantage. Elle allait lui offrir une exhibition digne de ce nom. Elle dénoua lentement sa ceinture et dévoila son ventre, le triangle de poils de son pubis. Ses frisettes taillées court ne cachaient pas totalement sa peau.

Les manches du peignoir glissèrent lentement. Elle le laissa tomber à ses pieds. Noémie demeura debout nue sur sa terrasse, sans pudeur, comme si elle était toute seule. Elle fit quelques pas, s’arrangea pour écarter les cuisses. Elle espérait qu’il voyait sa fente.

Elle en rajouta encore. Elle se tourna pour qu’il voie bien ses fesses. Très cambrée, elle savait que son derrière rond attirait les regards des hommes et l’envie d’y poser les mains. Dans la situation présente, ce n’étaient que les regards de l’adolescent qui l’effleuraient. Il devait être aussi gêné qu’excité.

Elle se baissa, se pencha pour mettre son cul en valeur. Elle écarta les jambes pour qu’il mire tout, l’anus, son anus tout brun et plissé, le sexe, avec la vulve allongée, aux lèvres sombres qui s’entrouvrent sur des chairs roses et humides, au milieu des poils châtains, frisés. Elle mouilla. Ses frisettes furent collées par des sécrétions. Courbée comme elle l’était, ses odeurs la frappèrent. C’étaient les odeurs âcres de sa sueur, de son urine, et de l’amour, de sa baise de la nuit avec Julien.

Elle passa très délicatement le bout de son index sur ses lèvres, les effleurant à peine. Elle voulut lui montrer, à ce gamin, ce qui était intéressant chez une femme. Elle frémit. Elle n’avait jamais pensé qu’elle pouvait être émoustillée à ce point. Pour un peu, elle se serait pénétrée. Noémie imagina les doigts de Julien le long de ses lèvres, suivant leur contour, titillant sa chatte mouillée. Elle s’ouvrit et pressa son propre index sur son orifice vaginal dilaté. Puis, très lentement, elle enfonça son ongle au travers de l’anneau dur du sphincter.

Noémie s’arrêta, laissant son doigt en suspens. Elle ne l’enfila pas davantage. Elle le fit voluptueusement tourner. Elle eut brusquement l’impression qu’un flot de mouille sortait de son vagin, comme si elle éjaculait. Elle recourba son doigt, l’enfonçant plus loin et la seconde phalange, avec sa grosse articulation frotta très fort contre ses chairs. Elle poussa un profond soupir. Il en avait de la chance, ce gamin, d’assister à un tel spectacle. Si Julien savait ça, lui qui aimait tant la voir se branler…

À cette idée, Noémie repensa au fameux godemiché que Julien lui avait apporté un soir où il était un peu éméché. Elle n’en avait jamais vu de semblable. Deux bites accolées l’une à l’autre. Une énorme pour la chatte, une autre plus petite pour le cul, et une sorte d’ergot pour exciter le clitoris. Les deux godes avaient des formes étranges. Ils n’imitaient pas exactement une queue, mais étaient annelés pour que le sphincter, anal ou vaginal, se moule dans les creux, avant d’être forcé par les parties renflées.

Après l’avoir bien regardée se branler avec cet instrument étrange, Julien l’avait baisée, enculée, passant de sa bouche à sa vulve, puis à son cul, voulant l’enfiler de partout, avant d’éjaculer, incapable de se retenir, tant il était excité. Noémie avait joui sous ses coups de queue, sous ses doigts, mais il ne l’avait pas laissée tranquille, et avait repris les phallus artificiels pour la reprendre encore, jusqu’à ce que son plaisir explose de nouveau, et qu’épuisée, haletante, elle demande grâce.

Pourquoi ne pas faire une démonstration à son jeune voyeur ? Quand elle rentra dans la maison, elle l’imagina déçu, prêt à redescendre de son tilleul, la queue raide pour aller se branler dans sa chambre en rêvant à sa chatte.

— Je vais lui en donner du spectacle, à ce petit merdeux, se dit-elle à mi-voix.

Noémie revint sur la terrasse, se déhanchant comme si déjà elle s’enfilait les verges. Elle les faisait passer sur ses seins pour exciter le gamin.

Elle s’allongea sur une chaise longue, et mit un coussin sous ses fesses pour qu’il voie mieux son cul. Elle écarta bien les cuisses. Ses poils ourlaient sa vulve de deux rangées de frisettes. Elle tira un peu sur ses lèvres pour bien dégager son vagin. Noémie espéra qu’il ne perdait rien de la scène. Dans le tilleul, la forme s’était calée sur une maîtresse branche, et elle devinait les reflets des oculaires qui la fixaient.

Elle posa doucement les glands sur ses orifices.Elle essaya de les faire rentrer tous les deux à la fois mais c’était malcommode. Elle n’y arriva pas. Elle ne pouvait pas voir exactement où ils étaient. Pourtant, elle les sentait bien, surtout celui qui était sur sa vulve et qui pressait entre ses lèvres. Elle enfonça le plus petit des nœuds dans son anus. Elle ne le rentra pas trop, et ensuite plia l’autre bite, pour appuyer le gland sur son vagin. Elle tâtonna, les anneaux du premier gode sortaient de son cul, et Noémie dut le replonger. Tout d’un coup, sa chatte s’ouvrit et avala la grosse verge.

Noémie poussa un soupir. Le plastique était trop raide mais c’était bon d’être ainsi remplie. Elle plongea les godes d’un coup de poignet, et tous les deux rentrèrent avec une facilité étonnante dans son ventre. Ils étaient plus gros que la queue de Julien et pourtant elle les fourra tout entier. Ses lèvres, son orifice s’y moulèrent. Noémie gémit quand l’ergot lui coinça le clitoris. Ses chairs étaient pincées par la matière rigide. Elle essaya de desserrer ce truc. Elle eut peur de se blesser, et tout d’un coup, ce fut comme un choc dans son ventre. Elle avait trop enfoncé la grosse bite qui tapait contre son col. Son bouton avait durci. Elle arriva à se dégager, meurtrissant le capuchon fragile. Cela lui fit mal mais d’une douleur mêlée de plaisir.

Noémie écarta les cuisses en grand. Elle ramena les pieds vers ses fesses, les souleva, et saisissant le godemiché par sa base, elle le plongea à coups répétés dans son cul, dans son con. Ses gestes étaient saccadés. Elle remua du bassin et du derrière. Son ventre se contracta, des spasmes la tordirent. Noémie respirait fort en se pilonnant à grands coups. Elle haletait, elle avait envie de péter, de faire caca, avec cette pine dans le cul. Le gode manqua sortir. Noémie poussa encore pour qu’il aille bien au fond. L’autre lui défonça le vagin, et elle se mit à hurler comme si un homme la baisait sauvagement.

— Oui ! Oui ! Oui ! Encore ! Encore !

Mais il n’y avait pas de mec qui pesait sur elle. Elle était seule à se faire jouir sur son transat.

Noémie n’en pouvait plus. Elle se laissa retomber sur les lattes de plastique. Elle était épuisée mais elle poussait toujours les queues dans son ventre, comme si elle avait peur qu’elles la quittent. Elle voulait rester emplie. Elle gémit. Son ventre et son cul étaient irrités. Combien de fois depuis la veille ?

Et pendant ce temps, son petit mari bossait. Il aurait aimé cette scène surtout en sachant qu’on les regardait. Allait-elle lui dire ce qu’elle avait fait ce matin ? Noémie était en sueur. Elle respirait très fort. Elle pensait surtout à ce gamin, à ce sale petit voyeur.

CHAPITRE III

Les journées passaient, toutes semblables. Noémie s’ennuyait. Elle aurait pu aller à la plage se faire draguer. Une nana qui fait du surf, ça devait attirer les mecs. Mais trop hésitante, elle finissait toujours par laisser tomber.

Elle traînaillait toute la journée. Elle s’endormait même devant la télé dans l’après-midi. Après, elle allait faire des courses. Un après-midi, en revenant, elle vit le gamin des Martinez qui faisait du skate dans la rue. Il ne devait pas avoir plus de quinze ou seize ans. Des boutons plein le visage, la casquette retournée, le short dévoilant un corps d’ado. Il était déjà bien musclé malgré son corps en pleine transformation.

Il évita son regard et prit ses jambes à son cou pour détaler à l’autre bout de la rue. Noémie attendit un peu mais il ne revint pas. Elle rentra chez elle et referma la porte. Quand elle entendit à nouveau les roulettes de sa planche, elle ressortit. Elle se retrouva nez à nez avec lui et lui sourit.

— Je suis chargée. Vous voulez m’aider ?

Elle le vouvoya, comme s’il était adulte. Il n’osa pas lui dire non, et attrapa quelques sacs. Il la suivit jusque dans la cuisine.

— Vous pouvez les poser sur la table.

Il ne dit rien. Allait-elle oser ? Ce n’était qu’un gosse. Il ne parlait pas, trop intimidé. L’idée lui vint qu’elle pourrait l’initier, il paraissait gentil.

— Tu veux un coca ?

Elle réussit à le tutoyer, trouvant le ton juste, à la fois légèrement supérieur, mais gentil. Il bafouilla quelque chose. Elle lui tendit une cannette, supposant qu’il acquiesçait. Noémie lui sourit. Il eut un regard étonné, quand elle porta la main à son chemisier. Elle fit sauter un bouton, et s’assit sur la table.

— Est-ce que ça t’a plu ?

Son pied se balançait et à chacun de ses mouvements sa robe fendue dévoilait ses cuisses de plus en plus. Le gamin lorgnait la peau bronzée. Elle continua en toute innocence comme si de rien n’était.

Il était très ému. Il avala sa salive péniblement tout en fixant la fente du tissu qui laissait apparaître la culotte. Noémie sortit toute une jambe, la croisa sur l’autre, cachant son slip, mais montrant sa cuisse ronde, ses poils dorés sur sa peau lisse. Allait-il se décider ? Pourquoi ne profitait-il pas de l’occasion ?

Il bredouilla quelque chose. Une vague excuse, quelqu’un qui l’attendait… Et il s’enfuit plus qu’il ne prit congé. Entre Julien trop pressé de la baiser et lui qui fichait le camp comme un malpropre, elle n’était vraiment pas gâtée.

Noémie était furieuse, déçue aussi. Elle avait été maladroite et s’en voulait. Elle rangea ses courses quand Julien lui téléphona. Elle en fut agréablement surprise. En fait, ce n’est pas une délicate attention de sa part, mais simplement parce qu’il allait amener quelqu’un à dîner. Il voulait qu’elle prévoie quelque chose de sympa. Noémie manqua d’enthousiasme mais cela faisait quand même diversion.

Du coup, elle retourna acheter quelques plats cuisinés ; faire la cuisine ne la passionnait guère. Elle fit pourtant une jolie table, avec une nappe blanche, un beau service et des verres en cristal. Ce n’était pas tous les jours qu’ils avaient un invité. Elle ne se faisait pas d’illusion. Julien ne serait pas à l’heure. Et s’agissant d’une relation d’affaires, à coup sûr, ils discuteraient jusqu’à des heures indues.

Noémie fut agréablement surprise. Il était à peine sept heures lorsqu’ils arrivèrent. L’invité en question avait tout du parfait latin lover. Grand, mince, la peau mate, le cheveu brun, vêtu de blanc, des mains fortes, très soignées, malgré les poils noirs qui remontaient sur ses phalanges. Noémie eut droit au baisemain. Elle sentit un parfum discret et musqué.

Leur hôte la détailla du regard. « Déshabilla » eut-elle l’impression. Toute de blanc vêtue elle aussi, elle était sûrement aguichante avec sa jupe fendue et son chemisier largement échancré, sans soutien-gorge. Julien ne pouvait pas ne pas se rendre compte de l’impression qu’elle produisait sur son ami. Pourtant, il fit les présentations, comme si de rien n’était.

— Julio.

— Quelle coïncidence ! C’est amusant.

— N’est-ce pas ?

Il avait un léger accent italien, juste ce qu’il fallait pour lui donner une touche d’exotisme. Il était différent de ces jeunes cadres dynamiques qui veulent tout bouffer, qui ne pensent qu’à leur carrière. Elle sentait le dragueur à sa façon de dévisager les femmes.

Noémie retrouva des émois de gamine. Julien continua les présentations.

— Son vrai nom est Julius Caesar.

— Pour être complet, je dirais Julius Caesar Octavio de Borghanero.

Il était noble. Elle connaissait les traditions de ces vieilles familles qui donnaient encore des noms d’imperator à leurs héritiers. Il avait conservé la classe, mais n’avait plus la fortune. Il s’en moquait gentiment.

— Mon père était très attaché à son titre de principe. Mon frère l’a gardé. Moi qui ne suis que le cadet, je dois travailler et non m’attacher à conserver notre patrimoine.

Et de lui raconter d’un ton plaisant son parcours, ses études au lycée Chateaubriand de Rome, ses vacances dans des propriétés familiales décaties, les bains à Ostia avec quelques amis, ses dragues dans la bonne société qui jouait à La Dolce Vita.

Tout en buvant, Noémie fit plus ample connaissance de Julio. Il était charmant, drôle, spirituel… Il évoquait par petites touches les perversions d’une aristocratie décadente. Les anecdotes se succédèrent. Il y avait quantité de fantasmes chez ces privilégiés. Les couples unis par les liens sacrés du mariage existaient bel et bien, mais que de petits coups de canif, avec la complicité des deux partenaires. Ils ne pensaient qu’au plaisir sous toutes ses formes.

— Il faut se montrer tolérant, dit-il. Je ne pense pas demander à mon épouse une fidélité que je ne lui rendrais pas.

— Vous n’êtes pas marié, mon cher Jules César.

Bizarrement, elle le vexa. Il se raidit. Elle voulut se reprendre mais il lâcha d’une voix brusquement plus sèche.

— Il est excitant de voir un autre homme faire l’amour à sa femme. Je ne suis pas le seul à avoir de tels fantasmes. C’est beaucoup plus répandu que vous ne semblez l’imaginer, ma chère.

Il n’en dit pas plus. Noémie ne sut que répondre. Julien rompit le silence. À son grand étonnement, il avoua quelque chose qu’il ne lui avait jamais dit :

— Tous les hommes en ont envie, ma petite Noémie.

Et il la fixa en disant cela. Son insistance était très grande. Julio aussi la fixa. Ils étaient de connivence. Elle se sentit affreusement gênée. La bouteille était vide. Elle se leva sous prétexte de finir de préparer le repas. Elle s’en voulut de les fuir. Pourquoi ne pas se l’avouer, elle se serait bien laissée aller dans les bras du bel Italien.

— Nous pouvons passer à table.

Julien lui lança :

— Sais-tu que tu as pu admirer une des aïeules de notre ami, en visitant le Vatican ?

Elle l’interrogea du regard. Julio continua.

— Mon ancêtre Alessandro de Borghanero était très fier de sa jeune épouse, une belle Florentine apparentée à la famille des Borgia. Ami des arts, il l’a fait poser pour Michel-Ange qui en a fait son ève de La Création.

— Votre grand-mère est toute nue à la Sixtine !

— Le temps que la chapelle soit ouverte, elle était devenue bien vieille, et elle exhibait fièrement sa beauté passée à sa bru.

— C’est une histoire charmante qui me laisse rêveur, dit Julien.

— J’imagine très bien notre Noémie dans quelque scène biblique ou alors parmi les élues du Jugement dernier.

— Vous ne pensez pas que je puisse pécher, et être damnée ?

Noémie s’était laissé emporter, un peu provocante.

— Ce n’est pas un crime que d’être belle et de se faire admirer par un artiste, rétorqua Julien du tac au tac.

— Tu ne vas pas me dire que Julio est peintre.

— Non. Photographe amateur simplement.

Julio raconta qu’il avait participé à un ouvrage qui faisait un tabac en Italie. Des nus plus qu’érotiques.

Plaisir Charnel. Des corps de femmes en train de jouir, sans visage. Uniquement des chairs, des seins, des fesses, des sexes que la jouissance secouaient, bouleversaient. Il avait utilisé l’heptachrome pour obtenir des teintes plus chaudes, plus lascives, qui s’accordaient mieux à son sujet que le traditionnel noir et blanc jugé plus artistique dans cette imagerie.

— Elles ne faisaient pas l’amour. Elles se caressaient simplement devant moi, pour moi. Ou alors, c’était moi qui commençais à les caresser, pour les amener aux portes du plaisir, leur demandant de continuer pendant que je prenais les photos.

Julio ouvrit le gros paquet qu’il avait sous le bras quand ils étaient arrivés.

— Vous voulez voir mon travail ?

Ce n’était ni du Michel-Ange ni du Raphaël. Il y avait une débauche de nichons, de culs, de cons poilus ou rasés. Des clitoris en gros plan, des chattes pénétrées par des godemichés, tout était pornographique sous un camouflage artistique. Un ouvrage de luxe, mais sur des thèmes franchement cochons.

Noémie se sentit bizarre. Bizarre n’était pas le mot. Ce livre l’excitait, elle avait envie de se caresser, de se branler. Son air songeur devait être révélateur, car Julien lui lança :

— On dirait que ça te plaît ?

Elle se tut.

— Mon ouvrage est recommandé pour ses vertus aphrodisiaques. Il réveille certains sentiments, énonça non sans quelque fatuité, Jules César. Mais bien sûr vous n’en avez nul besoin, avec une aussi belle épouse.

Ils avaient tous beaucoup bu. Julien avait sorti un Pomerol de plus de vingt ans d’âge que l’on ne sentait pas glisser. Devant ces nus sexes, Noémie avait la gorge sèche, et son verre fut vide très vite. Jamais, elle n’aurait pensé que regarder des photos de femmes en train de se masturber l’aurait autant excitée et elle mouillait. C’était sans doute la présence des hommes qui provoquait cela. Elle était certaine qu’ils bandaient tous les deux.

— Elles sont très belles, dit Julien, mais Noémie est tout aussi belle et désirable.

C’était plus qu’une invitation. Elle s’exclama avec une parfaite fausse pudeur, comme s’il exagérait :

— Julien !

Il ne s’en laissa pas conter. Il manqua s’irriter, puis se fit pressant.

— Tu ne veux pas faire plaisir à notre ami ? Me faire plaisir ?

Noémie ne savait pas au juste ce qu’il voulait qu’elle fasse. Ou plutôt elle feignait de l’ignorer. Elle ne pouvait pas se mettre nue devant deux hommes sans se faire prier un peu, sans manifester quelque résistance. Il ne s’agissait pas pour elle de se montrer pudibonde, mais elle ne voulait tout de même pas paraître trop facile. Julien la pressa.

— Noémie, tu fais du naturisme…

— Ce n’est pas pareil !

Il avait raison, mais elle voulait encore se faire supplier. Julio intervint d’une voix chaude :

— Vous êtes si belle…

La voix était musicale. Lui qui avait si peu d’accent semblait l’avoir repris pour la tenter.

— Je vous en prie…

C’est alors qu’elle se leva, portant la main à son chemisier, commençant à le déboutonner. Les deux hommes restèrent assis. Noémie leur fit face, et lentement sépara les pans. Elle n’avait pas de soutien-gorge. Elle frissonna, la soie crissa contre les pointes de ses seins. Elle bomba la poitrine, sans honte, les défiant, et, rejetant les épaules en arrière, laissa tomber son vêtement.

Elle les toisa, et défit sa ceinture. Elle se déhancha et sa jupe glissa au ralenti. Quand elle eut passé ses fesses, elle s’affala d’un coup à ses chevilles. Noémie se dégagea. Elle portait un string, mais ni bas ni porte-jarretelles.

Julien la regarda comme s’il ne l’avait jamais vue. Julio, lui, avait pris une attitude faussement détachée. Il était accoudé à la table, feignait de regarder les gouttes sur les parois de son verre de vin mais c’étaient ses jambes qu’il admirait. Il devait voir son bouton et sa fente. Noémie ouvrit les cuisses. Il allait se régaler, le salaud.

Julien se leva, lui prit la main, et la fit tourner, l’exhibant avec des fiertés de propriétaire. Il lui flatta les fesses, et elle ne put retenir un frisson, tant elle se sentait excitée. Il la fit se pencher.

— L’envers vaut l’endroit, dit-il.

Il appuya sur ses épaules pour qu’elle se courbe. Il voulait qu’elle montre son cul. Elle obéit, incapable de lui résister. Son anus s’entrouvrit, se dilata et des doigts s’y pressèrent. Elle ne sut pas qui la pelotait ainsi, les deux sans doute.

— Julio nous a apporté un cadeau.

Une tige blanchâtre, au bout renflé : c’était un gode vibrant. Il le lui posa sur la bouche, et elle l’avala comme pour faire une pipe. Il le mit en marche. Noémie imaginait quel effet cela allait lui faire. Quand il le sortit, avant même qu’il ne lui pose la moindre question, elle dit :

— Oui !

Et elle remua des hanches, proposant son cul ! Les vibrations se répercutèrent loin dans son ventre. Elle trembla et dut prendre appui de ses mains sur ses genoux pour ne pas tomber. Une poigne ferme la saisit aux épaules. Noémie ferma les yeux pour ne pas savoir qui la fouillait et qui la retenait. Elle se laissa faire.

Les vibrations augmentèrent et la tige allait et venait dans son vagin à grands coups. Elle émit un gémissement, presque un cri.

— Oui ! Encore !

Elle mouillait beaucoup. Elle remua du derrière pour que cette queue lisse frotte davantage, pour qu’elle tape bien au fond. Des poils frottèrent sa joue qui s’appuyait contre des jambes nues. C’était celles de Julien. Son plaisir monta avec des contractions intenses.

Noémie hurla. Ses cris accrurent encore sa jouissance. Elle se fichait de ce que Julio allait penser d’elle. Il voulait qu’elle jouisse, il était servi. Une main tapa sur ses fesses quand on lui enfila le gode. Et elle cria encore puis ses jambes fléchirent et elle se retrouva à genoux, la tête reposant dans ses bras repliés, avec toujours cette queue factice vibrant dans son vagin. D’une voix haletante, elle dit :

— Plus… Assez…

CHAPITRE IV

Noémie aurait voulu rester là, agenouillée, tant elle se sentait incapable de bouger. Ils avaient arrêté le gode vibrant sans le lui enlever, et la tige était toujours profondément enfoncée dans son ventre.

— Viens.

Julien l’aida à se relever. Le gode glissa hors de son sexe, mais Julio l’y replongea, le faisant aller et venir, mettant la main entre ses cuisses. Debout, Noémie s’appuya sur son mari tandis que l’ami la branlait en passant les doigts dans la raie de ses fesses. Sans cesser de pousser l’engin, il lui pelotait le trou du cul.

Julien caressa sa poitrine. La main descendit sur son pubis, attrapa son clitoris, toucha celle de Julio.

Ils étaient maintenant nus tous les deux. Noémie regarda la verge de son mari, cette queue qu’elle avait si souvent sucée. Derrière elle, la peau de l’Italien frottait la sienne et ce gros truc contre ses fesses, c’était la queue de Julio. On passait aux choses sérieuses : ils voulaient la baiser, tous les deux ensemble.

Julien voulait donc la partager. De l’avoir masturbée avec un autre homme ne lui suffisait pas. Il voulait l’avilir, la souiller. Il fallait qu’un autre mâle plonge son sexe en elle, qu’il la défonce, pour que Julien, son mari, s’excite. Les deux hommes se collèrent contre elle, prêts à la pénétrer.

Grisée par le vin et le plaisir, elle se laissa porter par les événements. Julien la guida vers leur chambre.

Elle ne protesta que pour la forme quand Julien la fit tourner pour qu’elle presse sa poitrine nue et son ventre contre Julio.

— Julien… S’il te plaît…

Noémie n’était pas convaincante. Son ton de supplication était à l’opposé de celui d’une femme indignée. Elle ne désirait qu’une chose : que ces queues s’enfoncent dans son ventre, surtout celle de Julio qu’elle trouvait superbe. Il était circoncis et son gland, bien dégagé, était tout râpeux. Il le frotta sur ses poils, y laissant des traînées translucides.

Noémie s’en remit totalement au pouvoir des deux hommes. Tout se décidait en dehors d’elle, sans qu’on lui demande son avis. Mais ces queues dressées l’excitaient.

Elle se blottit contre Julio. Elle leva les yeux vers lui. Lui aux traits si fins avait un visage soudain déformé par le vice, la bouche étirée d’un rictus vicieux et le regard allumé.

— Tu en as envie ? Dis que tu en as envie ! Salope !

C’était Julien qui soufflait ça dans son dos. L’haleine de son mari sentait le vin. Ce pomerol qui semblait si raffiné dans son verre avait maintenant quelque chose de vulgaire. Ses deux compagnons n’étaient plus des libertins, mais des brutes dont le côté bestial l’emportait.

Ils la firent basculer sur le lit. Elle avait toujours le gode dans le sexe. Julien lui souleva les jambes et Julio le mit en marche. Elle bascula son bassin, elle s’offrit, et tandis que son mari lui pelotait les nichons, l’autre la branlait.

Ils bandaient tous les deux. Leurs queues se ressemblaient. Celle de Julien un peu moins grosse que celle de l’Italien.

Julio lui écarta encore plus largement les cuisses, se plaça entre elles tout en restant debout, et lui retira le vibro. Julien lui tendit alors l’étui d’une capote. Sans mot dire il la déroula sur sa verge.

Julio l’attrapa à pleines mains. Il lui releva les jambes encore plus et son cul décolla du matelas. Il pressa le gland sur son sexe. Brusquement, Noémie réalisa que c’était un autre homme que Julien qui allait la baiser. Elle se redressa et repoussa le ventre dur et plat de l’Italien. Il se recula, étonné de cette résistance soudaine.

— Qu’est-ce qui t’arrive, mon bébé ?

Julien se pencha vers elle, l’embrassant partout, téta ses seins, passant de l’un à l’autre. Noémie se détendit. Il descendit vers son sexe et se mit à sucer son clitoris, lécha sa vulve, pressa la langue sur son trou. Elle s’ouvrit, bascula son bassin et s’offrit à son homme comme pour se faire pardonner ses réticences avec Julio.

Julien se releva, la tira vers lui, l’étreignit. La queue tâtonna et brusquement plongea dans son sexe, bien au fond. Noémie ne résista pas. Elle voulait qu’il la baise à coups rapides et précipités. Le lit grinça et elle chercha à remonter vers le milieu pour prendre ses aises.

Il se redressa mais elle chercha à conserver le gland bien au fond de son vagin. Ses pieds moites de sueur glissèrent sur les reins de Julien. Tout à coup, la queue s’échappa de son sexe. Elle s’écria, désespérée :

— Non !

Noémie essaya de pousser son ventre vers la queue. Elle voulait qu’il se couche sur elle, qu’il pèse lourd. Julio la verrait moins comme ça. Elle allait jouir.

— Encore ! Oui ! Oui !

Il s’allongea sur elle. Il pesait lourd comme elle le souhaitait. Les bras puissants la tenaient aux épaules et elle noua ses jambes autour des reins de son mari, de son amant. Il la serra contre lui de toutes ses forces. Elle était hors d’haleine. Cette queue, si grosse, si lisse. Une capote. Julien n’en met pas. Cette odeur, ce corps… Ce n’était pas Julien.

Ils avaient changé ! Julien l’avait trompée. Noémie tenta de se débattre, mais l’homme la tenait trop bien, elle ne put pas lui échapper. Il la serrait trop fort. Et puis, soudain, elle s’abandonna à cette queue, à ces coups dans son vagin

Une salope, une pute, voilà ce qu’elle était. Ses pieds se posèrent à nouveau sur les reins musclés. Elle laissa Julio la baiser. Son ventre se contracta. Son plaisir était prêt d’éclater.

Soudain il se redressa et la souleva. Noémie qui avait les bras écartés posés sur le lit ne put que les serrer autour du cou de Julio pour ne pas glisser. D’une main il la maintint par les épaules, l’autre pressa ses reins. Il continua de la baiser mais debout. Dans cette position, les coups de reins étaient moins puissants. C’est elle qui prit appui sur lui pour s’empaler sur sa queue. Elle voulait jouir à tout prix.

Elle remua du cul, mais des mains attrapèrent ses fesses, les écartèrent. Une autre queue pesa sur son anus.

— Tiens-toi un peu tranquille !

Julien l’encula d’un grand coup, plongeant tout entier dans son cul. Noémie poussa un cri. Cela lui faisait mal. Dans son ventre les queues semblaient se toucher.

Elle noua ses bras autour du cou de Julio qui lui attrapa ses fesses des deux mains. À chacun de ses mouvements, les deux bites s’agitaient en elle. Julien la serra contre lui. Elle gémit encore. Son ventre se contracta. Ses muscles tressautèrent contre Julio. Elle allait jouir avec une violence nouvelle. Rejetant la tête en arrière, elle la posa sur les épaules de Julien. Les deux hommes s’acharnèrent, s’essoufflant sur elle de toutes leurs forces. Des spasmes la secouèrent. Perdant tout repère, Noémie s’abandonna à cette jouissance folle.

Les queues continuaient à s’agiter, son cul était tout mouillé et la queue coulissait mieux. Les contractions s’espacèrent et elle essaya de les provoquer, de les rendre encore plus puissantes. Mais elle était à bout de force. Les hommes ralentirent, fatigués eux aussi. Elle serra désespérément ses pieds autour des reins de Julio. Les hommes l’étreignirent encore, mais elle les sentit prêts à la lâcher.

Ses jambes glissèrent le long de celles de Julio. Julien se dégagea le premier. Julio fléchit les genoux, sortit à son tour. Noémie était prête à tomber, étourdie. Tous trois s’allongèrent sur le lit, les deux hommes de part et d’autre d’elle. Elle posa une main sur chacun d’eux et ils s’endormirent.

CHAPITRE V

Noémie se réveilla quand des mains la pelotèrent et qu’une queue chercha à forcer son cul. Elle ne rêvait pas, des hommes cherchaient à la baiser. Elle eut un instant de panique ne comprenant pas ce qui lui arrivait. Elle était entre deux hommes et sentait leurs corps musclés. Elle n’osa pas ouvrir les yeux, comme si la réalité lui faisait peur, et puis brusquement, elle se souvint de ce qui s’est passé la veille.

On l’embrassa dans le cou. Ce corps qui se collait contre son dos, cette verge qui s’insinuait entre ses fesses, qui pressait son anus, c’était celle de Julien. Il lui parla doucement, mais d’une voix ferme :

— Allez, laisse-toi faire, ma petite Noémie.

Il avait pris son ton à la fois exigeant et suppliant. Il fallait qu’à nouveau elle fasse l’amour avec eux deux. Elle aurait bien voulu dormir davantage mais ni Julien ni Julio ne lui laissèrent le choix. Elle s’exécuta.

Face à elle, Julio fut particulièrement caressant. Il la pelota avec adresse, titilla ses seins, descendit sur son clito. Il y posa un doigt avec délicatesse, tout en l’embrassant sur la bouche. Elle répondit à son baiser et écarta les cuisses pour que Julio puisse mieux toucher sa vulve. Il fit doucement rouler son bouton, mais à ce moment, profitant de ce qu’elle se relâchait, la queue de Julien s’enfonça dans son cul. Il resta sur le sphincter, jouant par petits coups, appréciant d’être bien serré. Les doigts de Julio s’insinuèrent entre ses lèvres, elle s’ouvrit et accepta son sexe.

Couchée sur le flanc, littéralement prise en sandwich, les deux hommes se mirent à remuer. Noémie sentit les deux verges frotter l’une contre l’autre au travers de ses parois. Les deux hommes prirent leur rythme. Ils se retiraient en même temps, et replongeaient en cadence. À chaque coup, Noémie poussait des soupirs de plus en plus appuyés, annonciateurs de sa jouissance proche.

C’est à ce moment que son mari, qui la connaissait bien, s’arrêta :

— Pas encore.

Elle ne comprit pas pourquoi il ne voulait pas qu’elle ait son plaisir.

— Tu jouiras quand on te le permettra.

— Mets-toi en levrette, demanda l’Italien.

Le ton n’admet guère de réplique.

— Je ne peux pas, comme ça…

C’était l’évidence même, embrochée des deux côtés, elle ne pouvait leur obéir, mais comme si sa timide protestation lui avait déplu, Julio lui pinça les deux seins.

— Obéis, dit-il en se retirant.

Julien se dégagea aussi et elle s’agenouilla pour prendre la position ordonnée. Julien alluma toutes les lumières. Noémie vit l’appareil photo de Julio, la caméra numérique de Julien. Ils voulaient des souvenirs.

Julio la disposa, lui fit largement ouvrir les jambes. Docile, Noémie posa la tête sur ses bras repliés, se cambra. Elle présenta son derrière. Elle était ouverte, tout offerte. Ils venaient de la baiser et elle ne pouvait rien cacher de son trou du cul dilaté. Quant à sa vulve, elle dégoulinait.

— Une belle chatte bien humide, s’exclama Julien.

— Mon cher, est-ce que vous permettez que je la bouffe ?

Julio avait pris un ton faussement conventionnel. Sa voix tremblait de désir. Il attendit à peine l’acquiescement du mari pour coller sa bouche sur le cul de Noémie. Sa langue la pénétra comme l’aurait fait une queue.

— Un con divinement juteux.

Aux prises avec une langue si adroite, Noémie oublia vite sa gêne. C’est alors qu’elle se rendit compte que Julien était en train de filmer. Elle entendit le bruit discret de la caméra, aperçut les jambes de son mari. Il était agenouillé sur le lit, à côté d’eux, excité qu’un autre homme suce le sexe de sa femme. Quand il se leva pour les prendre en plan large, elle vit qu’il bandait comme jamais.

Une bouffée de honte échauffa le visage de Noémie. Moins d’être léchée que d’être ainsi filmée. Qu’allait en faire Julien ? Allait-il balancer ça sur le Net, histoire de montrer à tous quel beau con elle avait. Puis elle oublia la caméra. La langue de Julio insistait juste ce qu’il fallait sur son orifice, allait sur le clitoris, redescendait sur le vagin. Il se mit à la mordiller, aspira la petite boule qui devint dure comme une perle. Il tira ses lèvres, les coinça dans sa bouche. Noémie commença à geindre. Elle allait jouir, mais il s’arrêta. Lui non plus ne voulait pas qu’elle ait son plaisir tout de suite.

— Ne sois pas si pressée.

Ce fut à son tour de la photographier. Il fit des gros plans. Il tenait son appareil d’une main tandis que de l’autre il la branlait. Noémie se fichait qu’on prenne des clichés de son cul pourvu qu’on la laissât jouir. Il n’en était cependant pas question.

Changement de position. Julien la fit s’appuyer sur les deux mains. Ses seins pendaient comme deux mamelles. Il les pelota, et puis il lui noua un bandeau sur les yeux.

— Il va falloir que tu devines.

Elle était prête à tout. Son sexe est irrité par la baise. Une bouche se posa sur son vagin. À la façon dont elle allait droit au but, elle sut que c’était son mari.

— Julien.

Il s’arrêta. Une queue pénétra sa bouche. Elle avait un préservatif. Ce ne pouvait être que l’Italien. Son mari avait horreur de ça.

— Julio.

C’est alors qu’elle reconnut l’odeur familière de Julien, les dimensions de son sexe. Il l’avait trompée en mettant une capote. Le salaud.

— Un gage.

— Une fessée.

Une claque s’abattit sur sa croupe. La main cognait de toutes ses forces, et Noémie poussa un cri plaintif, malgré la verge qui investissait toujours sa bouche.

— Ferme-la.

— Elle ne compte pas, celle-là.

Julien se retira comme s’il craignait qu’elle lui donne quelque coup de dent. Nouveau coup, plus violent encore. Noémie mordit ses lèvres. Il ne fallait surtout pas se plaindre. Elle devait tout supporter. Elle s’efforça de ne pas bouger, mais chaque coup la projetait en avant. À peine reprenait-elle la position que de nouveau on la frappait. La punition s’éternisait. Elle avait mal. Son derrière la brûlait. La large main de Julio alla aussi sur son sexe. La paume s’écrasa sur les fesses, mais les doigts s’égarèrent sur ses lèvres. Le coup était alors amorti. Du plaisir se mêlait à la douleur. Noémie commença à remuer les fesses. Elle était sur le point de jouir mais on ne le lui permettait pas.

— Une vraie pute, s’exclama Julio.

— Elle aime tout ! Et, exigeant, Julien lui ordonna : Fais-moi l’amour pour te faire pardonner.

Il glissa sous elle, toujours à quatre pattes. Quand il fut bien allongé, il attrapa ses fesses, et elle se laissa guider sur sa queue. Julien bandait bien et il s’amusa à sucer ses tétons. Elle s’empala sur lui. Elle s’étonna juste qu’il ait choisi la « paresseuse » en présence de son compère. Elle allait le faire jouir et après peut-être la laisserait-on prendre son plaisir.

Noémie se redressa. S’assit franchement sur son mari et, ondulant du bassin, fit remuer la verge au fond de son vagin. Elle se renversa en arrière, posa les mains sur le lit, et continua de le baiser. Elle s’aperçut que Julio disposait la caméra sur un trépied et la mettait en mode automatique. Noémie en rajouta, elle s’enfila avec ardeur sur la queue de son mari, jeta la tête en tous sens, faisant voler ses cheveux.

— Reviens, lui demanda Julien.

Elle s’agenouilla sur lui, levant et baissant ses fesses, faisant presque sortir la verge avant de la faire replonger. Julien interrompit son mouvement à mi-parcours et Noémie ne comprit pas. Elle allait l’interroger quand le lit remua. Julio était derrière elle, il s’accroupit, écarta les jambes, mit les pieds de part et d’autre de ses genoux. Il abaissa son membre en s’aidant de la main, le dirigea vers la vulve de Noémie déjà emplie de la queue de Julien.

— Ne bouge pas.

Il posa sa queue contre celle de Julien. Il la frotta contre elle, comme pour se guider. Il la fit glisser lentement, et elle entra dans le vagin. C’était trop gros. Elle allait être déchirée.

— Non !

— Ferme-la !

Elle ne put en dire plus. La queue de Julio s’enfonça davantage. Julien ne bougeait pas. Il tenait fermement sa femme par les fesses. Jamais elle n’aurait imaginé ça, deux queues dans son con. Son sexe se dilatait de manière impressionnante. La verge de l’Italien plongea encore plus loin.

— Tu aimes, salope ! s’écria Julien, comme pour s’en convaincre.

Il s’accrocha à son derrière pour qu’elle ne se débatte pas. Il s’excitait à l’idée qu’un autre mec la baise par le con en même temps que lui. Il tenta de s’enfiler encore plus profond. Il lui fit baisser un peu le cul. Julio eut du mal à la pénétrer plus avant. Il fit un effort, mais son gland ne put aller plus loin. La position était inconfortable. Il se tenait à demi accroupi au-dessus d’elle et essayait de l’élargir de son index.

— Tu es bien rentré ? s’inquiéta Julien.

— À moitié seulement. Elle est trop étroite, râla-t-il.

Le passage était trop serré. Il ne lui avait mis que son gland. La verge, malgré la capote lubrifiée ne pouvait aller plus loin. Noémie supplia, les larmes aux yeux. Elle avait mal, elle avait peur. Jamais son sexe n’avait été forcé ainsi. À la douleur se mêlaient des sensations excessives. Noémie craignait surtout une déchirure mais jamais elle ne s’était sentie aussi remplie.

— Tu vas te laisser faire ? cria Julio qui tentait de s’enfiler encore plus loin.

Julien tâtonna et toucha son clitoris. Un choc électrique la parcourut. Julien desserra sa prise. Elle remua et la bite de Julio s’échappa de sa vulve

— La salope, elle résiste, dit Julio.

Pourtant, il n’essaya pas de s’enfoncer à nouveau en elle. Ce fantasme acrobatique n’était pas à leur portée. Cependant, pour bien montrer que c’était de la faute de cette salope qui n’avait pas voulu se laisser faire, Julien la condamna sans la moindre pitié, avec un plaisir évident :

— Punis-la encore. Encule-la. Elle le mérite, cette sale pute !

Ils avaient tout décidé, tout prévu. Noémie était sur le ventre. Julio la saisit par les hanches. Il la tira vers lui, la mit de force en levrette. Noémie ne chercha pas à s’opposer. Elle se retint de gémir quand il s’enfonça tout entier. Son anus se dilata.Brusquement, elle regretta ces deux bites qui la fourraient, au même endroit. Noémie eut le sentiment de réagir à contre-temps. Cette verge allait très loin en elle, mais son sexe restait comme vide. Il lui manquait quelque chose. Elle voulait être emplie de partout.

Julio, de ses doigts puissants, meurtrit la taille délicate de Noémie. Il ne voulait pas qu’elle lui échappe. Il la baisait à grands coups de reins, poussant des grognements. Les fesses brûlantes de Noémie se cognaient contre le ventre de son amant.

Un nouveau changement de position intervint. Julien l’aida à se relever, la fit s’agenouiller, lui disposa les bras autour du cou de Julio. Elle resta là, les jambes écartées, alors qu’il lui mordillait les seins. Elle ne le vit pas, mais elle sut que c’était son mari. De nouveau, ils allaient la baiser tous les deux à la fois. Elle n’attendait que ça.

— Je vais te baiser, salope !

Les cuisses de Julien s’appuyèrent contre les siennes. Il plongea sa verge dans le sexe mouillé.

— Oui ! Oui !

Ils la baisèrent à nouveau en cadence. Julien l’embrassa avec passion. Elle avait toujours les bras autour du cou de Julio qui ne cessait de passer les mains sur sa poitrine. Lui aussi cherchait à la tenir fermement, comme pour la posséder mieux.

Les deux hommes accélérèrent leur allure. Noémie était sur le point de jouir, et donna, elle aussi, des coups de cul. Derrière elle, Julio haletait. Des spasmes se manifestèrent dans son ventre. Elle s’agita en tous sens, secoua la tête. Elle aurait voulu bouger davantage, mais ses deux amants la coinçaient. Elle ne put crier, la bouche bâillonnée par celle de Julien. Elle n’y voyait rien avec ce bandeau sur les yeux. D’être ainsi prisonnière, elle n’en jouit que plus fort. Les contractions dans son ventre furent terribles. Elle était rompue, épuisée, quand Julien, hors d’haleine, se dégagea.

Un instant, elle resta agenouillée. Julio pesa sur elle, et déséquilibrée, elle s’effondra sur le lit. Il gardait toujours sa queue enfoncée dans le cul de Noémie, et il l’écrasa de tout son poids. Il se dégagea, roula sur le côté, et une nouvelle fois, elle se retrouva entre les deux hommes.

Noémie n’en pouvait plus. Elle s’endormit comme une masse.

CHAPITRE VI

Noémie ne les entendit pas partir. Son corps était meurtri. Sa chatte tout irritée.

Lorsque Noémie se leva, ses jambes étaient toutes molles. Elle eut envie de faire pipi. Elle s’attarda sur les toilettes, écoutant complaisamment le bruit de son urine sur la faïence. Elle baissa les yeux vers sa vulve. Pour un peu, elle se serait touchée pour se faire jouir toute seule.

En repensant aux événements, elle se sentit tout excitée, malgré son cul presque déchiré. Elle se souvint d’une copine qui un jour se plaignait d’avoir le vagin en capilotade. Elle avait ri mais aujourd’hui, c’était exactement ce qu’elle ressentait. Elle souffrait de partout. Elle avait mal au cul, au con, dans son ventre. Elle pétait et quand elle pissait, ça la brûlait.

Malgré tout, elle s’étonna :

— Je pourrais recommencer…

Après ce qui s’était passé, elle se demanda comment se comporter dorénavant avec Julien. Rien ne serait plus pareil. Il l’avait partagée avec un autre… Elle se souvint de ces deux queues dans sa chatte. Julien avait voulu réaliser un de ses fantasmes sans lui demander son avis. Elle venait de vivre quelque chose d’extraordinaire, et maintenant faire l’amour avec son mari risquait de lui paraître fade. Il s’était servi d’elle, une fois de plus. Il faudrait qu’ils puissent se parler, s’en expliquer.

La journée passa. Une longue journée vide d’ennui. Elle attendit le soir. Pas un appel de son mari. Il faisait très chaud. Noémie se mit nue, offerte au souffle du ventilateur. Il brassait un air tiède qui caressait ses seins. Elle s’assit et ouvrit les jambes pour que le vent aille sur son sexe. Elle écarta ses poils, s’étonna de ses réactions immédiates. Elle mouillait. Elle posa le gras de son index sur son vagin encore meurtri et frissonna.

Noémie n’avait pas vraiment conscience de ce qu’elle faisait. Tout se passait d’instinct. Ses jambes s’ouvrirent encore davantage. Elle avança les fesses sur le bord de la chaise et posa un autre doigt sur son anus.

— Il faut que l’on me fourre de partout !

Elle hésita un instant. Pourquoi se branler alors qu’elle avait tellement fait l’amour la nuit dernière ? L’ennui, la solitude sûrement. Elle déplaça le ventilateur vers le canapé et s’allongea, une jambe sur le dossier, l’autre par terre, les fesses surélevées par l’accoudoir.

— S’ils me voyaient…

Quelles photos pour Julio ! Quel film pour Julien ! Le vent passait et repassait sur son sexe enflammé, sur son anus blessé. Ses doigts se reposèrent sur ses orifices. Elle les laissa agir comme s’ils ne lui appartenaient plus. Elle se mit à gémir et chacune de ses plaintes renforça son plaisir. Elle s’était à peine pénétrée que des contractions la tordirent. Elle enfonça tout l’index dans son vagin. Et brusquement ce fut insupportable. Ça la brûlait. Elle remua l’autre doigt dans son cul. Ça lui faisait mal, mais elle continua. Elle secouait la tête en tous sens sur le sofa. Elle en bavait de plaisir. Elle rêvait que cela ne finisse jamais…

Elle se retrouva écartelée et pantelante sur le canapé. Son cœur cognait. Elle était hors d’haleine. Son sexe, son anus étaient douloureux. Elle hésita avant d’enlever ses doigts. Elle poussa un petit cri quand elle en sortit un de son cul. Elle sortit lentement l’autre de sa vulve. Elle se sentit alors toute vide. Mais c’était comme si elle avait une plaie vive. Elle se leva et serra les jambes, mais cela n’atténua guère ses souffrances. Elle se plia en deux.

Elle se dirigea vers les toilettes. Elle avait trop envie de se soulager. Mais ce qui se passa lui fit mal. Pire que lorsqu’elle avait eu une cystite, avec des coliques épouvantables. Elle sentit les odeurs de sa merde, mais elle resta ainsi jusqu’à ce que sa souffrance s’atténue.

Elle se tamponna la vulve à petits coups, pour la sécher, et brusquement, malgré son mal, elle eut de nouveau envie. Elle s’essuya les fesses, et là aussi, elle réagit. Elle se leva, tira la chasse, s’imagina en train de se masturber à nouveau.

— Mais qu’est-ce qui m’arrive ? se demandait-elle.

Et de nouveau ce fut l’attente. Elle se décida à faire un peu de ménage. Elle fit tourner le lave-vaisselle, passa l’aspirateur. Toute nue, car il faisait vraiment trop chaud. Elle lava les draps tachés par le sperme. Elle retrouva même sur le carrelage une capote de Julio, pleine de sa semence. Elle la flaira. Il y avait des traînées brunâtres, c’était sa merde à elle.

Brusquement, elle eut honte. Honte de ce qu’elle venait de faire toute seule, mais aussi de ce qui s’était passé la veille au soir : s’offrir à deux hommes à la fois. C’était ce que son mari avait voulu et Noémie ne savait plus que penser.

Elle aurait voulu en parler avec lui et l’attendait sans savoir quand il rentrerait. Pour s’occuper, elle fit le ménage à fond, comme si de tout nettoyer effaçait tout.

Elle avait toujours le sexe irrité, le cul meurtri. Une touffe de ses poils était collée par le sperme de son mari et elle crut retrouver sur sa peau l’odeur de Julio, le parfum de son after-shave. Elle se décida à prendre une douche, à laver ses cheveux, comme pour enlever toute trace de cet homme. Après cela elle se sentit mieux et elle alla dans son jardin, toute nue, pour se peigner. Brusquement, elle pensa au gamin. Elle n’avait pas envie aujourd’hui de s’exhiber à ce moment précis. Elle se cacha sous l’auvent, alla mettre son kimono et retourna au soleil. Elle avait presque fini de se coiffer quand elle vit briller les jumelles. Elle rentra, en colère contre ce fichu gamin, contre Julien, contre Julio, contre elle.

— Julien, il faut qu’on parle !

Encore aurait-il fallu qu’il soit là ! Elle prépara un repas froid, jambon et salade. La nuit vint. Pas de coup de fil. Elle se décida à manger seule. L’air plus frais du soir rafraîchit la maison. Elle regarda la télé.

Soudain, la porte s’ouvrit, puis se referma avec violence. Elle se leva, devina une forme. Elle alluma et vit Julien appuyé contre le mur, ivre. Elle ne l’avait jamais vu dans cet état. Il la regarda d’un air hébété, fit quelques pas en titubant, passa devant elle sans mot dire puis se dirigea difficilement vers la chambre, et tomba sur le lit sans prendre la peine de se déshabiller.

Elle s’efforça de le soulever, tenta de lui retirer ses vêtements. Il puait l’alcool, le tabac, la sueur. Elle réussit à le mettre tout nu. Il pesait lourd et proférait juste quelques grognements. Il la regarda de ses yeux vitreux. Son sexe était flasque. Elle n’eut pas envie de le toucher. Il ronfla, la bouche ouverte et il lui fit horreur : elle détestait le voir ainsi, et elle alla dans le salon, dormir sur le canapé, le laissant tout seul.

Noémie fondit en larmes. Elle ne s’était jamais sentie aussi malheureuse et le sommeil tarda à venir.

Le lendemain Julien tenta maladroitement de s’excuser, mais il s’inquiéta plus d’avoir perdu sa veste et son portefeuille que de la peine causée à sa femme.Il ne lui reparla pas de la fameuse nuit avec Julio. Il prétendit être pressé, et lui annonça qu’il allait devoir partir en voyages d’affaires pour les trois jours suivants.

— Pardonne-moi, je suis à la bourre…

Elle ne lui répondit pas et alla bouder dehors. Elle ne broncha pas lorsqu’il l’embrassa au moment de son départ.

CHAPITRE VII

Soulagée de ne pas devoir attendre Julien. Noémie s’organisa pour vivre seule. La première chose qu’elle fit, qu’elle refit plutôt, ce fut son lit. Elle changea les draps, elle ne voulut pas sentir la sueur de Julien, l’odeur de l’alcool et du tabac imprégnée sur l’oreiller. Elle aéra cette chambre qui puait. Les images de la baise avec Julien et Julio lui revinrent à l’esprit. Son sexe s’était reposé, elle n’avait plus cette agaçante démangeaison et elle se disait qu’elle aussi avait le droit de vivre, après tout.

Pourquoi ne pas s’amuser, jouir de ses vingt-six ans ? Elle aurait bien le temps de faire du ménage, de rester à la maison, quand elle serait vieille, qu’elle aurait quarante ou cinquante ans. Il fallait qu’elle se change les idées, qu’elle sorte, qu’elle voie du monde.

Il y avait une éternité qu’elle n’avait plus appelé Laure, sa meilleure amie, prof comme elle. Elle l’enviait, elle vivait avec un avocat depuis près d’un an, mais ils ne pensaient absolument pas à régulariser. Lui du moins, car Laure rêvait d’un grand mariage, d’une belle cérémonie et de la respectabilité d’une vie bourgeoise. Elle lui avait dit ça, en confidence, ne lui cachant pas qu’au lit, ça marchait très fort entre eux.

— Ailleurs aussi, avait-elle précisé en riant, pour bien lui signifier qu’on pouvait faire l’amour partout.

Son Michel était très séduisant, et il avait un bel avenir devant lui. Issu d’une famille très aisée qui ne lui refusait rien, il n’avait pas à se priver pour acquérir quelques commodités matérielles. Quand le temps serait venu, il se contenterait de reprendre le gros cabinet d’assurances de la famille. Pour l’instant, il traitait simplement avec quelques clients importants, pour se faire la main, laissant son père diriger. Il plaidait aussi quelques affaires, pour se distraire.

Elles avaient du temps libre, toutes les deux, et elles décidèrent d’aller passer l’après-midi à Arcachon. En revenant de la plage, sur l’autoroute, Noémie parla de ses doutes concernant Julien, mais elle n’insista que sur son seul ennui. Tous deux se connaissaient depuis l’enfance, avaient joué sur les plages du cap Ferret avant de se retrouver dans les dunes, pour flirter. Dans leur bande, ils faisaient déjà figure de couple. Elle était longtemps restée vierge. Ce n’est qu’un soir d’été, après le bac, qu’elle avait sauté le pas. Il insistait tellement qu’elle avait voulu lui faire plaisir. Après, elle s’était sentie toute fière d’être devenue une femme, bien que l’événement n’ait pas été extraordinaire.

Maintenant, elle aimait bien faire l’amour avec lui, malgré ce côté répétitif, obligatoire. Julien voulait la sauter presque chaque soir. Ils ne pouvaient pas discuter, sortir, il fallait systématiquement aller au lit, baiser.

— Et tout le temps, même quand…

Elle avait baissé la voix, pour préciser ce détail. Laure comprit. Encouragée, Noémie continua, ne lui parlant que des petites choses, pas de la grande histoire avec Julio. Quel dommage, alors qu’elle était en vacances, que Julien ne puisse pas rester avec elle, le matin quand le soleil vient sur le lit chauffer les jambes et les ventres, lui donnant envie de baiser. Pourquoi doit-il la laisser pour de longs après-midi, alors qu’ils pourraient faire la sieste tous les deux ou aller à l’océan, et se perdre dans les pinèdes. Noémie avait envie de lui quand elle s’ennuyait, durant ces longues heures passées à l’attendre.

Noémie se refusa à avouer ce qui s’est passé les nuits dernières. Il y avait quelque chose de sordide dans cette histoire. Elle eut honte. Elle ne pouvait raconter ça, même à sa meilleure amie.

Noémie ne voulut cependant pas passer pour une oie blanche. Elle admit, ce que Laure savait déjà, qu’il n’avait pas été le seul homme de sa vie

Elle avait dit ça d’un ton désabusé, baissant les yeux et regardant sa poitrine bronzée qui n’avait nul besoin du minuscule soutien-gorge jaune.

— Il faut que je m’épile, avoua-t-elle brusquement en regardant son entrejambe. Il ne me fait pas toujours jouir, tu sais…

Elle ne savait pas pourquoi elle s’était décidée à lâcher ça. Peut-être parce qu’elle se refusait à parler de cette fameuse nuit, et qu’il fallait qu’elle accable son mari. Elle avait trop le sentiment d’un ratage. Bien sûr avec Laure, elles se disaient tout. C’est à Laure qu’elle avait raconté son dépucelage. Son amie avait excusé la maladresse du garçon, lui avait donné des conseils et Noémie s’en était bien trouvée.

Après avoir dit cette énormité qui n’ était rien à côté de son vrai problème, elle essaya de se rattraper, comme si c’était de sa faute à elle, ce qui se passait. Laure l’interrompit :

— Arrête ! Tu n’as pas compris que les mecs ne pensent qu’à fourrer leur queue, qu’ils se foutent du reste.

— J’aimerais qu’il soit là plus souvent, qu’on fasse l’amour n’importe quand dans la journée…

— Maintenant par exemple ?

Les doigts de Laure se posèrent sur la cuisse toute chaude de Noémie, pressèrent les chairs en bordure du maillot jaune. Manifestation d’affection de la part de son amie ? Noémie n’osa reconnaître que c’était très agréable.

— Tu voudrais qu’un garçon te soulève le slip et te caresse ?

Noémie eut la chair de poule. Deux jeunes dans une voiture à côté d’elles les regardaient. Pouvaient-ils voir où se trouvait la main de Laure ? L’un d’eux, un blond aux cheveux courts, leur dit quelque chose, mais il fut interrompu par des klaxons rageurs. Il fit un geste pour montrer à quel point il était désolé. Les doigts de Laure cajolaient toujours la cuisse de Noémie. Les ongles s’accrochèrent au tissu. Laure semblait vouloir les avancer sous le slip.

— Tu aimerais que ce blondinet soit à ma place ?

Noémie, pour échapper aux caresses de son amie qui la gênaient un peu, dit :

— Oh, oui ! Essaie de les rattraper.

Peine perdue, leur file était bloquée.

— Tu auras d’autres occasions, la consola Laure.

Noémie fut soulagée, mais un peu déçue quand même. Que c’était compliqué ! Elle était coincée par sa bonne éducation, souhaitant une rencontre mais toujours hésitante, appréciant les attouchements féminins bien qu’un peu choquée. Elle continua ses doléances, pour échapper au moment présent :

— Ce n’est pas drôle d’être le repos du guerrier.

Laure sentit bien à quel point elle était perturbée et frustrée. Elle résuma la situation :

— Monsieur a besoin que tu lui fasses la cuisine et que tu ouvres les cuisses.

— J’ai besoin qu’on m’étonne…

Elle ne dit pas qu’il l’avait par trop étonnée

Laure avait toujours la main sur sa cuisse. Les ongles grattaient sa peau qui frissonnait. C’est alors qu’elle lui confia :

— Michel aime me donner la fessée.

La jeune femme rosit en disant cela, baissant la voix. Et j’aime…

Elle appréciait d’être battue. Noémie écarquilla les yeux. Jamais elle n’aurait imaginé que son amie fasse un jeu érotique de châtiments corporels. Comme pour s’affirmer, celle-ci continua :

— J’en redemande… Si tu savais ce que ça me fait…

La voix laissait sous-entendre des sensations inouïes. Noémie alluma une cigarette. Elle n’aimait pas vraiment fumer mais aspira une profonde bouffée pour prendre le temps de réfléchir.

Lui revinrent alors des souvenirs d’enfance, lorsque son père la fessait ou lui infligeait le martinet. Elle essayait de serrer les jambes, mais elle savait bien que son sexe devenait visible, surtout quand il la faisait pencher. Il le faisait systématiquement, et il arrivait même qu’il écarte ses cuisses, pour mieux offrir ses fesses au fouet. La main paternelle était lourde sur ses reins, pour qu’elle se cambre, pour que rien de son derrière ne soit épargné par les lanières. Noémie redoutait cette attente, mais elle avait aussi quelque chose d’excitant. À ce simple souvenir, elle mouilla. Elle expira la fumée, et demanda, s’efforçant de prendre le ton le plus neutre possible :

— Comment fait-il ?

Laure sourit. Même si Noémie jouait les prudes, une telle question prouvait que sa curiosité était aiguisée. Laure se défendit d’être masochiste. Elle voulait convaincre Noémie, mais aussi se persuader de ce qu’elle racontait. Bien sûr, c’était lui qui avait amené un soir un martinet.

C’était un beau paquet-cadeau. Elle avait été très étonnée, en découvrant le manche de bois, les longues lanières de cuir. Elles lui paraissaient coupantes. Il avait soulevé lentement sa jupe, baissé le slip sous les fesses, et lui avait demandé de s’agenouiller, puis de se mettre en levrette. Elle avait timidement protesté, mais il s’était fâché.

— Obéis ! Sinon, tu en recevras deux de plus !

Il n’avait pas dit combien de coups il lui destinait. La première cinglée lui avait fait mal et la brûlure s’était immédiatement communiquée à son sexe. Elle avait tellement envie qu’il la baise qu’elle n’avait pas bougé, supportant sans se plaindre les quatre ou cinq coups suivants.

— Il ne me frappait pas fort, juste pour m’exciter.

Il avait laissé tomber son martinet et l’avait prise en levrette, enfonçant sa queue d’un coup. Jamais elle ne l’avait autant appréciée, cette grosse queue, et elle avait joui très vite.

Ensuite, il l’avait emmenée dans un sex-shop. Ensemble, ils avaient acheté d’autres accessoires, une cravache, des menottes… De son côté elle s’était choisi des porte-jarretelles et des bas, soucieuse de ses dessous. S’il adorait être sévère, c’était elle qui décidait jusqu’où il pouvait aller. La douleur ne servait qu’à échauffer ses sens, comme un prélude au plaisir. Laure termina d’un définitif :

— En amour, tout est permis.

Devant de telles affirmations, Noémie demeura songeuse. Elle ne pourrait plus jamais voir Michel de la même façon. Il organisait justement une fête. Pourquoi Noémie n’y viendrait-elle pas ? Laure insista, sur le ton de la plaisanterie :

— Il faudrait que tu essaies…

Qu’insinuait-elle ? C’était sa meilleure amie, elles échangeaient leurs bijoux, leurs vêtements, parfois même leurs lingeries, est-ce que cela devait s’étendre à leurs petits amis ? Les femmes avaient-elles les mêmes fantasmes échangistes que les hommes ? Noémie revit Julio.

— J’aimais comme il bandait quand il me baisait.

Elle ne le dit pas à Laure et Laure prit son silence pour des réticences. Elles ne parlèrent plus. Puis finalement, Noémie accepta l’invitation.

Les deux jeunes femmes se séparèrent pour se préparer tout à loisir. Dans sa salle de bains, Noémie prit son temps. Sous la douche, elle eut envie de caresses, mais n’osa pas se masturber. Elle sentait encore les attouchements des doigts de son amie. Si Laure avait insisté, elle l’aurait laissée continuer. Noémie s’était toujours demandé ce que cela faisait avec une fille.

Tout en se lavant, elle se regarda dans son miroir. Dans ses poils mousseux, ses doigts se serrèrent sur son bouton. Elle flatta ses seins. Elle hésita mais ne titilla pas son clitoris. Elle se dit qu’elle n’avait pas le temps avant que Laure et Michel viennent la chercher. C’était un prétexte, quelque chose la retenait de se branler. ç’aurait été reconnaître que les histoires de Laure et ses caresses l’avaient troublée. Elle refusait l’idée qu’elle pourrait avoir envie de faire l’amour avec une femme ou de se faire fesser.

Noémie sortit de sa douche une chaleur agaçante dans le ventre. Elle s’habilla d’une tenue propre à faire bander tous les hommes. Une jupe noire, ultracourte, et une brassière blanche, pas plus grande qu’un soutien-gorge, qui montrait bien son ventre plat et bronzé. Les tétons bosselaient le coton clair, et dessinaient ces petits ronds sombres qui excitent tant les mecs, surtout lorsque la poitrine bouge au rythme des pas.

En la voyant ainsi, Michel ne pourrait qu’avoir envie de lui soulever la jupe pour lui donner une fessée. Elle souleva sa jupe sur le haut de ses reins, comme le faisait son père quand elle n’avait pas été sage. Sa culotte, un simple string, ne cachait qu’à peine son triangle de poils. Elle se tourna vers la glace de la porte coulissante. Sous un certain angle on aurait presque pu croire qu’elle était nue. Lentement elle roula le string, le descendit à la limite de ses cuisses. Elle se pencha pour présenter son cul à un invisible fesseur. Dans la glace son derrière bronzé était coupé du triangle un peu plus clair que laissait la marque du maillot. Elle écarta les jambes, découvrit l’ovale poilu de son pubis, ses lèvres collées.

C’est ce que voyait Michel quand il fouettait Laure. C’est ce que son père voyait quand il la fessait.

Prise d’une inspiration subite, Noémie ouvrit sa penderie, y attrapa une ceinture. Elle marcha maladroitement, gênée par la culotte toujours descendue. Elle reprit sa position, les jambes écartées, tendues, le buste incliné à l’horizontale. Sans y mettre beaucoup de force, à la fois parce que c’était malcommode et parce qu’elle ne voulait pas se faire mal, elle fit claquer la lanière sur son derrière. La vue de ce cuir fauve qui s’enroulait autour de sa croupe la fit gémir.

Dans le miroir, le slip roulé entravait ses jambes, et au-dessus, prêt pour le châtiment, il y avait son cul, le rond sombre de l’anus, et au milieu des plis bruns, l’amorce d’une ligne blanche. Dans cette position, sa fente s’entrouvrait. Elle n’avait pas taillé ses poils depuis un certain temps, et ils faisaient des touffes de part et d’autre de sa vulve. Tout autour de son trou du cul, il y avait des frisettes. Le sphincter béait. C’était comme dans le livre de Julio…

Elle vit son visage, avec ses cheveux qui pendaient sur le côté. Elle regardait son père quand il déroulait sa ceinture. Elle ne devait pas le supplier, mais rester silencieuse, sous peine de recevoir de nouveaux coups. Elle était redevenue l’adolescente qui exhibait son derrière pour se faire punir.

Elle tapa encore, sans grande vigueur, et le cuir cacha un instant son clitoris. Ce simulacre de fessée chauffa son vagin. Qu’est-ce que son père devait se régaler ! Il l’avait fessée jusqu’au baccalauréat. Au coup suivant, l’extrémité de la lanière effleura sa chatte. Elle n’eut pas mal, mais ce fut comme une décharge électrique. Elle frappa de nouveau pour toucher ses lèvres du morceau de cuir et gémit. Elle changea sa main de place et tapa de haut en bas pour que la lanière couvre toute sa vulve.

Si on la battait ainsi, sans retenir les cinglées, on la ferait horriblement souffrir. Elle ne cherchait pas à se blesser, mais à s’exciter. Elle voulut recommencer mais, maladroite, laissa tomber la ceinture sur le carrelage. Au bruit métallique de la boucle, elle avança la main, pour caresser l’endroit qui avait été frappé. On distinguait à peine une légère rougeur. Ses doigts furent attirés par son sexe, glissèrent dans ses poils et écartèrent sa fente.

Noémie regarda ses chairs roses, avec au milieu son vagin dilaté. L’orifice était rouge, irrité. Des sécrétions translucides en sortaient. Sa main gauche glissa sur son ventre contracté, se saisit de son clitoris. Quand ses doigts s’y serrèrent, elle prit une profonde inspiration. Elle le fit tourner, de plus en plus vite, et enfila son index dans son vagin. Elle était tellement ouverte qu’elle y joignit le majeur. C’était plus gros qu’une queue et elle poussa un grognement de satisfaction. Ses phalanges frottèrent ses parois, plus grosses qu’un gland, plus rugueuses aussi. Elle gémit quand son plaisir éclata. Des contractions l’agitèrent tout entière et ses cris renforcèrent cette jouissance qui ne semblait jamais devoir finir.

Ce fut si violent qu’elle manqua tomber. Elle se retrouva, la culotte sur les talons, la jupe sur les reins, échevelée, le visage rosi.

— C’est la fessée, pensa-t-elle.

CHAPITRE VIII

Quand ses amis vinrent la chercher, Noémie était encore sous le coup de sa séance en solitaire. Elle fut ravie de constater que Michel fixait ses seins, leurs pointes moulées par l’étoffe transparente. Elle aimait sentir le désir des hommes : c’était follement excitant de tester son pouvoir de séduction, même sur l’ami en titre de Laure.

Elle voulait se venger des hommes, de Julien, de Julio qui l’avaient baisée sans lui demander son avis. C’était contradictoire, elle ne voulait rien leur accorder, mais en même temps elle avait envie de s’abandonner. Il était évident qu’elle plaisait à Michel. Cette attirance réciproque n’échappa pas à Laure dont le regard alla de sa copine à son ami.

— Elle doit regretter de m’avoir présentée, pensa Noémie, amusée par la situation.

Laure réagit. Son corsaire moulant et son bustier noir mettaient en valeur sa peau bronzée. Elle secoua sa crinière presque rouge, rejeta la tête en arrière pour exhiber sa poitrine, laissant entrevoir la pastille d’un sein uniformément doré. Elle feignit d’être libérée, mais à l’évidence, elle était vexée que Noémie allume ainsi Michel, et elle tenait à s’affirmer, à la combattre sur son terrain.

Noémie monta à l’arrière de la Triumph Spitfire. Il n’y avait que deux portes, et Michel bascula son siège pour la laisser passer. Il enleva ses lunettes de soleil pour que les deux femmes ne perdent rien de son regard admiratif sur les fesses de Noémie. L’arrière de la voiture était si étroit qu’elle dut mettre ses jambes sur le côté pour qu’on ne voie pas sa culotte. La capote était baissée et le vent les décoiffait.

— C’est ça, la vie ! s’exclama le jeune homme, en regardant dans son rétroviseur sa nouvelle passagère.

Elle ne joua pas les prudes, et croisa ses cuisses, pour bien les montrer. Elle ne lui en laisserait pas voir davantage. Il ne s’agissait pas d’être trop complaisante ou de choquer son amie. C’était un jeu, même si Michel était beau mec. Ses grandes mains poilues mais très soignées, Noémie les imaginait sur ses cuisses, remontant vers son slip, s’insinuant sous les dentelles.

Comme si elle devinait ses pensées, pour montrer qu’il était à elle, Laure posa une main sur le genou de Michel, la remonta sous le bermuda, très haut. Il eut un petit sourire fat, et ne dit mot. Elle roula la jambe du short, et ses doigts se faufilèrent sous le caleçon. Noémie devina qu’elle lui caressait les couilles, car la barre verticale de la verge bosselait la braguette. Elle essaya de comparer avec la queue de Julien. Elle lui sembla plus longue, au moins du calibre de celle de Julio.

Noémie regarda ce sexe et s’excita à sa vue. Elle aimerait bien le sentir dans sa chatte. Avec ce fantasme, elle devenait l’égale de Julien, choisissant elle-même son partenaire. Les images de sa baise avec les deux hommes lui revenaient sans cesse en mémoire, obsédantes. La branlée de tout à l’heure ne l’avait pas calmée. Depuis cette fameuse nuit, malgré sa honte, elle en avait toujours envie. Elle voulait encore faire l’amour…

Ils arrivèrent chez Michel, une de ces belles maisons bordelaises dont la façade stricte ne laisse pas deviner qu’il y a, à l’arrière, un jardin intérieur. Il habitait chez ses parents, mais ils étaient en vacances. D’ailleurs, ils passaient tout à leur fils unique. Ils lui avaient laissé tout le dernier étage. Laure, comme si elle était la maîtresse des lieux, expliqua à son amie que Michel avait sa propre entrée, par un ancien escalier de service.

— On a notre intimité, dit-elle, en maîtresse des lieux.

Des tréteaux étaient déjà dressés, et les deux femmes se hâtèrent de disposer les quelques plats d’amuse-gueules livrés par un traiteur. Michel s’occupa des alcools aidé de Mathias, un ami qui venait d’arriver. Celui-ci prit des mains de Noémie le gros bol de punch qu’elle n’arrivait pas à porter. Il plaisanta avec elle, et la jeune femme se laissa draguer. Elle sut tout de suite qu’elle avait fait une touche. C’était si bon de séduire, de voir qu’on s’intéressait à elle.

Il était très bien, Mathias. Avocat d’affaires dans un grand cabinet, il était aussi chargé de cours en fac de droit. Ce qui ne gâtait rien, c’est qu’il était bien bâti, surfeur aux cheveux courts, à la mâchoire carrée, aux larges épaules. Il ne devait pas être plus âgé que Noémie qui se laissa aller à la satisfaction de plaire. Il y avait une éternité que cela ne lui était plus arrivé.

Les autres invités arrivèrent. Il y en avait une bonne dizaine, mais bien qu’il eût de superbes créatures, Mathias n’avait d’yeux que pour elle. Noémie en fut très flattée. À ce moment, Michel intervint :

— Je te l’enlève.

Il se montra charmant, dansa avec elle, et lui versa de bonnes doses de punch. Fatigués, ils s’assirent.Elle se laissa aller contre son épaule. Il passa une main sur sa poitrine, sa caresse se fit insistante. Heureusement qu’il faisait sombre, car il la pelotait avec un manque total de discrétion.

Le copain de sa meilleure amie voulait la sauter, c’était évident. Noémie avait envie de faire l’amour, mais elle n’osa s’assurer que Michel bandait. Il lui proposa de l’emmener dans un camp naturiste.

— Si tu savais ce que c’est agréable d’être à poil, en bordure de mer.

— Qu’est-ce que tu t’imagines ? Que je t’ai attendu ? Je fais du surf moi aussi.

Noémie ne voulait pas passer pour une gourde, elle en rajouta et finit par se montrer provocante à souhait :

— On y va quand tu veux.

Laure avait vu leur manège. Coquette, elle demanda à son petit ami de la faire danser, l’accusant de la négliger, feignant de ne pas avoir compris ce qui se passait. Noémie regretta, mais ne put pas lui en vouloir. Heureusement, elle ne resta pas seule longtemps. Mathias l’invita à nouveau. Noémie voulut montrer à Laure et Michel qu’elle s’éclatait. Elle fit comme les filles qu’on voit à la télé. Elle se déhancha, se démena, les bras levés très haut, sa brassière remonta tellement qu’on vit le bas de ses seins. Elle secoua la tête, et ses longs cheveux blonds volèrent. Quand la musique s’arrêta, elle avala d’un trait son verre. Elle en reprit un autre et sa tête se mit à tourner.

Ils s’assirent dans un coin. Le jeune homme plaisanta. Avec le bruit de la sono, elle ne comprit pas ce qu’il lui dit. Immédiatement, il se mit à flirter. Mathias ou Michel, Noémie s’en fichait. Elle avait trop bu et n’avait de toute façon aucune envie de résister à un homme. Elle voulait s’amuser. Quand la langue força ses dents, elle la laissa jouer contre la sienne, et son cœur battit plus fort. Elle étouffa, oppressée par un désir soudain.

Si elle ne prit pas d’initiatives, elle ne repoussa pas la main qui passait sous sa jupe, glissa sous le slip, s’insinua dans ses poils. Le souffle court, elle s’abandonna. Elle commença à le caresser, ne se contentant pas de lui toucher son torse musclé. Elle descendit sur le pantalon, frotta ses doigts contre la braguette. La queue était raide. Elle en eut une envie soudaine et elle mouilla.

Ils sortirent, à la recherche d’un coin tranquille. Elle tituba mais il la soutint, et sur la terrasse, il l’embrassa goulûment. Ils firent quelques pas, allèrent dans un coin sombre, à l’écart. Il passa la main sous sa brassière, souleva le tissu mince, et elle se retrouva le buste nu. De la paume il caressa ses mamelons, avant de les serrer entre le pouce et l’index. Ses seins durcirent, une envie chaude gagna tout son ventre.

Elle avait oublié son prénom ; elle fit un effort, mais n’arriva pas à s’en souvenir. Ça ne l’empêcha pas de coller sa bouche à celle de l’homme. Elle gémit quand se dégageant de son étreinte, il suça avidement ses seins. Noémie voulait faire l’amour. Mathias baissa son slip, glissa la main dans ses poils. Son ventre se creusa, elle respira très fort, quand les doigts s’emparèrent de son clitoris. Elle ouvrit la braguette, attrapa la verge qui en jaillit.

— Alors les amoureux !

Ils n’avaient pas entendu Laure s’approcher d’eux. Elle les interrompit dans leur élan, amusée de gêner son amie la culotte sur les cuisses, un sexe à la main. Peut-être voulait-elle se venger parce qu’elle avait cherché à séduire Michel. Noémie abandonna la queue du garçon, tira machinalement sur sa jupe, mais Mathias continua de la caresser. Alors, avec détermination, Noémie serra les doigts sur le gland, fit jouer le prépuce. Laure réalisa qu’elle ne produisait pas l’effet escompté. Pour se donner une contenance, elle but une gorgée de son verre. Elle semblait éméchée, et dit avec un débit très lent :

— Tu te dévergondes, ma chérie…

Noémie était furieuse. Tout à l’heure, Laure semblait craindre qu’elle lui prenne Michel, maintenant elle l’empêchait de baiser avec Mathias. Agacé par la présence de Laure, celui-ci s’exclama.

— Tu as besoin de quelque chose ?

— Je veux qu’il soit gentil avec moi. Je le mérite bien.

Elle parlait de Michel qui était là, à les fixer. Mathias sourit, et fit rouler le clitoris entre ses doigts. Le tissu de la jupe bougea. Ils ne pouvaient que se rendre compte qu’il la branlait, Laure insista :

— Michel, je veux que tu me fasses pareil.

Elle alla vers lui. Elle n’avait pas lâché son verre, et quand elle arriva sur son ami, elle en renversa sur sa chemise.

— Nom de Dieu ! Tu ne peux pas faire attention.

— Je regrette…

Elle n’était pas très contrite, et tendit les bras vers le jeune homme qui se recula précipitamment pour éviter de recevoir le restant du punch. Michel s’écria :

— Fiche-moi la paix !

La voix était d’une sécheresse inaccoutumée. Laure leva un regard suppliant vers lui. Elle réclamait son attention mais Michel, avec l’alcool, avait perdu ses bonnes manières. Violent, il l’attrapa par le poignet, la tira vers lui :

— Tu arrêtes de m’emmerder !

Laure ne résista pas. Elle se serra contre lui, soumise, quand il s’exclama :

— Tu mériterais une bonne fessée. Me dégueulasser une chemise à huit cents balles…

Michel s’assit sur la balustrade, la jambe gauche repliée. Il courba Laure qui posa les mains sur la pierre, le ventre contre sa cuisse. Sans se presser, il lui souleva la jupe, baissa sa culotte. Elle se tut. La terrasse était faiblement éclairée, mais Noémie vit nettement la touffe de poils entre les fesses de son amie. Mathias se rapprocha pour ne rien perdre du spectacle. Il poussa Noémie devant lui, tout en lui pelotant les fesses. Noémie n’avait pas lâché sa queue, et regardait de tous ses yeux les préparatifs de la fessée, alors que Mathias continuait de la branler. Il écarta ses lèvres. Elle aimait bien ce qu’il lui faisait, c’était encore plus excitant que tout à l’heure, quand ils étaient seuls.

Elle avait les yeux rivés sur la croupe de son amie où l’on ne voyait aucune marque de maillot. Elle était épilée. C’était curieux, cette vulve, au beau milieu d’un ovale de chairs molles. Michel pressa ses doigts juste à côté, pour qu’elle s’entrouvre.

— Mathias, soupira Noémie, le suppliant de la caresser.

Mathias demeura immobile, pour la faire encore attendre. Ce n’est que lorsque retentit la première claque qu’il sursauta, et enfila l’index dans le vagin de Noémie qui frémit. Jamais elle n’aurait imaginé qu’on la masturberait alors qu’elle assisterait à la fessée de sa copine.

Sous les coups, des ondes se propagèrent sur le derrière musclé de Laure. Elle ne se plaignit pas, alors que la large main de Michel tombait comme un battoir, laissant des marques rouges. Les fesses de Laure virèrent à l’écarlate, toutes meurtries. Noémie se laissa aller contre la poitrine de Mathias, sans cesser de regarder le spectacle. Ses jambes ne purent plus la porter. Elle dégoulinait de mouille, et un doigt la fouillait, insistant là où cela lui procurait tant de plaisir.

Noémie haleta. Des spasmes l’agitèrent. Elle s’enfila sur l’index qui tapait au fond de son sexe. Elle poussa un petit cri, lâcha la queue de Mathias pour se tenir à son cou. Mathias fit tourner sa phalange dans le sexe qui s’élargit de plus en plus. Elle soupira :

— Plus… S’il te plaît, plus…

Il n’arrêta pas tout de suite. Elle gémit encore, le supplia. Il pressa le bout de l’index sur le col de l’utérus, lui faisant pousser un petit cri plaintif, et enfin demeura immobile. Elle saisit le poignet du jeune homme, mais n’arriva pas à le faire bouger.

Noémie tenta de reprendre ses esprits. Elle était cul nu, et ses fesses frottaient contre le sexe de Mathias. Elle saisit à nouveau la verge. Michel avait cessé de battre Laure. Elle était cambrée, et, les cuisses écartées, lui présentait son sexe. Sans se presser, il la pelota, saisit à pleine main son pubis.

— Salope ! Tu en veux !

Il lui enfila deux doigts recourbés dans la vulve et les agita. Laure remua, elle aussi, au rythme de Michel. Elle perdit vite tout contrôle. Noémie n’avait jamais vu une autre femme jouir.

— Salope, répèta Michel.

Laure tomba à genoux devant lui. Il dégagea sa queue, et la lui enfila dans la bouche. Elle y disparut tout entière. Noémie ne voyait plus que la tête de son amie qui s’agitait. Elle sentit sur son cul le sexe dur de Mathias. Il guida sa bite entre ses fesses. Noémie tenta de résister, mais il pressa ses épaules pour la faire se courber.

— Non ! s’exclama-t-elle, saisie d’une soudaine pudeur.

Mathias força sans peine ses cuisses serrées. Le gland passa sur son anus contracté, descendit sur sa vulve. Il la saisit par les hanches, la tira vers lui, et soudain grogna. La verge tressauta entre ses jambes. Elle sentit quelque chose de tiède.

— Nom de Dieu ! s’écria-t-il. C’est tout ce que tu sais faire.

Il venait d’éjaculer. Noémie ne pensait pas qu’il était excité à ce point. Elle aurait voulu se nettoyer, mais il la fit se courber davantage, et lui claqua violemment les fesses. Elle cria. Il cogna encore. Il lui fit mal, mais ces claques lui donnaient envie d’une nouvelle branlée. Elle voulait qu’il touche encore sa vulve. Elle n’osa pas avouer que ça l’excitait. Elle gémit pour lui faire comprendre son désir, mais il s’arrêta.

— Putain ! Je me suis sali.

D’un Kleenex, il essuya le sperme qui tachait sa main. Il nettoya aussi le cul de Noémie. Sa culotte était tombée sur ses chevilles et l’entravait.

— Enlève-la !

Elle obéit. Seins et fesses nus, tee-shirt et jupe troussés, elle demeurait immobile, comme figée, à regarder Laure qui suçait Michel. C’est à peine si son visage frémit quand il jouit. Il dit simplement, lui posant sa main sur la nuque, mais sans sortir sa queue :

— Elles ont encore des progrès à faire.

Il se moqua d’elles qui avaient tout fait pour les satisfaire. Mathias, d’une main possessive, saisit sa vulve, la serra, et elle s’abandonna. Plus rien d’autre ne comptait que ce désir qui l’envahissait.

Avant que Mathias l’entraîne, Michel l’embrassa, soudain très mondain, pour lui souhaiter une bonne nuit. Lui, qui venait de se faire sucer par Laure, caressa ses seins, son ventre, comme s’il regrettait de ne pas pouvoir prendre les deux femmes à la fois. Il avait la verge arquée, en dessous de l’horizontale. Il fit jouer le gland, pour bien la montrer à Noémie. Elle devina qu’il aimerait l’essuyer sur son ventre, dans ses poils.

— Bonne nuit les amoureux.

Il avait employé les mêmes mots que Laure tout à l’heure. Mathias l’entraîna. Noémie se rajusta en hâte, avant de traverser le salon où les couples continuaient de danser. D’autres étaient allongés sur des canapés et des jambes nues s’agitaient en l’air.

— Ils baisent !

Mathias l’emmena dans une chambre. Il se déshabilla vite, jetant ses habits n’importe où, pressé de la pousser sur le lit.

— Quelle chambre ! Ils ne s’embêtent, pas les vieux !

Elle n’eut pas le temps d’admirer le décor ou de détailler le jeune homme. Elle ne remarqua que les grandes glaces dans lesquelles se reflétaient le corps mince et musclé de Mathias, son ventre plat, avec sa queue dressée au-dessus des couilles tendues par l’érection. Mathias s’allongea sur elle et la serra avec violence. Les os saillants des hanches frottèrent contre son bassin. Le gland passa entre ses cuisses. Noémie eut un peu peur. Il ne prenait pas de précautions.

— Mathias…

Il ne répondit pas, la retourna, lui écarta les jambes, roula un oreiller qu’il glissa sous son ventre. Noémie se cambra, son cul bien exposé. Elle se vit dans les miroirs.

Il lui flatta les fesses. Sa queue à la verticale, en connaisseur des lieux, il sortit un tube de la table de nuit, lui enduit l’anus d’un gel frais. Il la pénétra de toute la longueur de son doigt qu’il fit tourner pour l’élargir. Elle qui à l’ordinaire était plus que réticente pour se laisser sodomiser, s’abandonna, remua même des hanches. Il est vrai qu’avec ce que Julien et Julio lui avaient fait, elle ne craignait plus rien. Mathias la délaissa un instant pour déchirer l’étui d’un préservatif.

Puis il lui glissa la verge dans sa raie, la pressa sur son sphincter relâché, et lentement, sans se presser, il la pénétra. Elle se raidit, mais ne se débattit pas. Son anus était un peu douloureux, mais lubrifiée comme elle l’était, la queue coulissait bien. Noémie protesta : elle l’aurait préférée dans son vagin.

— Non… Je ne veux pas…

— Ferme-la !

Elle respira plus vite. Son anus forcé se dilata. Sa déchirure était encore sensible et elle grimaça. Il la saisit par les épaules, et elle tourna la tête vers lui, désemparée. Il l’embrassa et resta ainsi un long moment, sans bouger, pour qu’elle s’habitue. Il passa la main sous son ventre pour lui peloter le bouton, peser sur son orifice vaginal.

Noémie ne savait plus trop ce qui lui arrivait, partagée entre la souffrance et le plaisir. Le jeune homme lui imposait sa volonté, et elle se laissait posséder, comme elle s’était laissé faire par Julio. Au moins, aujourd’hui, c’est elle qui choisissait le partenaire. Mathias pesa encore plus lourd.

Lentement, il décolla le ventre de ses fesses, et sa queue joua en elle. Noémie fut un instant soulagée de le sentir se retirer, mais il s’enfonça à nouveau. Elle sursauta et gémit. Il précipita ses coups. Le souffle du garçon frappait son visage. Il poussa quelques grognements et quand il parla, ce fut pour dire :

— Salope !

Mathias pressa le clitoris gonflé de la paume et un index s’enfila dans sa chatte dégoulinante. Quand il entra dans son vagin, un spasme tordit son ventre. Il accéléra encore la cadence, des contractions parcoururent la jeune femme qui hurlait de plaisir, remuait des fesses, essayait de se redresser pour qu’il la fouille toute, cul et con.

La bite tressauta et il s’arrêta, puis soudain une grande fatigue s’abattit sur Noémie, tout son corps s’amollit, tandis que celui du garçon pesait sur elle, immobile maintenant. Ils restèrent ainsi de longues minutes. Quand il se dégagea et que la verge quitta son anus, Noémie eut l’impression d’être toute vide. Il avait encore l’index dans son vagin. Lentement il le sortit, et le fit passer sur sa bouche. Elle sentit, comme elle ne les avait jamais senties, ses propres odeurs, tièdes et animales

— Tu as aimé ?

Que répondre ? Noémie était en proie à une incroyable sensation de fatigue et de bien-être mêlés. Ses membres lourds, elle reposa la tête sur le matelas et elle s’endormit dans les bras du garçon qui s’était laissé glisser à ses côtés.

CHAPITRE IX

Le réveil fut difficile. L’esprit embrumé, Noémie ne reconnut pas tout de suite la chambre. En découvrant le corps nu du jeune homme à ses côtés elle ne se souvint plus de rien. Elle avait trop bu. Elle fit un terrible effort pour tout remettre en ordre dans sa tête : la fête, le flirt, la fessée de Laure, et enfin, cette chambre.

À la vue des fesses de Mathias, minces et musclées, elle se souvint soudain qu’il l’avait enculée et l’avait fait jouir.

Elle pensa immédiatement à Julien. Tant pis pour lui. Il méritait bien ça pour l’avoir délaissée. Elle fit le bilan de ses rancœurs envers son mari. Les mauvais souvenirs affluèrent. Elle le voyait comme un salaud et cette pensée excusait qu’elle l’ait trompé.

Elle voulut se rendormir mais elle n’y arriva pas. L’estomac barbouillé, la bouche pâteuse, elle se leva à plusieurs reprises pour faire pipi, boire. Une vraie gueule de bois. Elle aurait voulu retourner chez elle, retrouver sa chambre. Elle se tourna et se retourna sur le lit, se regarda dans les grands miroirs au mur. Mathias grogna. Elle le dérangeait.

Malgré ses malaises, elle ressentait toujours cette irritante envie dans son sexe. Elle se colla contre le jeune homme, le caressa. Elle voulait qu’il la serre dans ses bras, aussi ardent qu’hier au soir. Il finit par se réveiller. Il ne fut guère attentionné, mal fichu lui aussi. Il se leva, et elle l’entendit uriner longuement, avant qu’il ne quitte la chambre. Quand il revint, il tenait une bouteille de whisky et une autre de Perrier. Il se versa une bonne rasade.

Titubant, il se resservit un verre. Noémie l’imita et se sentit mieux

Elle n’avait plus envie de retourner à la maison, pas tout de suite du moins. Mieux réveillé maintenant, Mathias la pelota. Il bandait. Il la voulait. Il la prit dans ses bras et sa queue s’insinua entre ses cuisses. Il sentait très fort le whisky. Brusquement, il se retourna pour fourrer sa tête entre ses cuisses, et se mit à lui bouffer la chatte avidement.

Le gland toucha la joue de Noémie. Elle le saisit entre ses lèvres, le pompa vigoureusement. Le même goût que Julien… Julien : s’il la voyait, elle serait bien vengée. De penser à son mari, elle voulut faire à son amant ce qu’il aimait. Elle lui fourra un doigt dans le cul, le fit remuer. De toute évidence, il appréciait.

Mathias l’imita. Il lui plongea un, puis deux doigts dans l’anus. Elle voulut crier, mais la queue de Mathias emplissait sa bouche, et soudain, elle jouit. Il ne s’était pas enfilé dans son vagin. Il lui léchait juste l’orifice, mais elle fut secouée de convulsions.

Noémie se retrouva pantelante sur le lit en bataille. Sur la queue dure de Mathias, des gouttes de sécrétions translucides perlaient au bout du gland violet, luisant de sa salive. Elle y passa un coup de langue. Mathias n’avait pas joui. Elle l’interrogea du regard et il la fit se redresser.

— Mets-toi en levrette.

Elle se vit dans les miroirs, échevelée, pas maquillée, mais bandante. Elle prit la pose, offrant son cul et écartant largement les cuisses. Il regarda son derrière, et sans prévenir le claqua. Noémie ne comprit pas pourquoi il lui donnait une fessée. Elle protesta.

— Ferme-la.

Elle tourna un peu la tête, et vit ses fesses qui tremblaient quand la main s’abattait. Elle découvrit sa vulve entrouverte au milieu de sa touffe. Il écarta encore ses cuisses, les frappa, et les doigts tapèrent sur sa fente. Elle gémit et il insista. Il enfila une capote, et s’enfonça en elle. Elle aimait cette bite qui tapait si profond dans son ventre. Ses coups de reins répondaient à ceux de l’homme. Elle se cambra et ses fesses cognèrent contre les abdos du garçon qui s’agrippait à ses hanches.

Elle posa la joue sur le lit et glissa sa main vers son bouton. Elle voulait jouir de partout. Elle se branla, comme Julien le lui avait appris, et le résultat ne se fit pas attendre. Les picotements électriques commencèrent à monter en elle. Son vagin se contracta sur la queue. Elle donna des coups de cul de plus en plus forts. Ses spasmes augmentèrent. Elle ne savait plus où elle était. Elle s’entendit hurler jusqu’à ce que, haletante, tout son corps se détende, et qu’elle n’ait plus envie que de se laisser glisser sur le lit, toute molle.

Julien la tenait toujours enfilée sur sa pine, les mains agrippées à ses hanches. Non ce n’était pas Julien, c’était Mathias. Elle s’en foutait. Non, elle ne s’en foutait pas, elle était excitée par cette confusion.

Elle retomba sur le lit, en chien de fusil. Épuisée, elle se mit sur le dos, s’étira et s’endormit sans plus se préoccuper de l’autre.

— Debout les flemmards. C’est le petit dej’.

Noémie ouvrit difficilement les yeux. Le soleil tombait sur le lit, sur ses cuisses, sur son ventre, chauffait sa vulve. Le lit grinça quand Mathias se redressa. Laure et Michel étaient dans leur chambre, nus eux aussi. Laure s’était peignée, maquillée légèrement, mais Michel ne s’était pas rasé. Les poils blonds luisaient sur ses joues, dans son cou. Laure ne serrait pas les jambes, et Noémie voyait bien sa fente.

Mathias, comme s’il découvrait qu’il était à côté d’une femme, se laissa tomber sur sa poitrine, suça ses seins, descendit goulûment sur son ventre, attrapa sa vulve dans sa bouche. Elle se serait bien laissé faire, mais brusquement la présence des autres la gêna, et elle tenta de repousser sa tête.

— On vient.

Elle se leva, chercha à enfiler un peignoir, mais Michel le lui interdit.

— Tu ne crois pas que tu serais mieux toute nue ?

Ils descendirent sur la terrasse. Où régnait un sacré désordre. Il y avait des verres partout, des assiettes en carton, des cendriers qui regorgeaient de mégots. On n’avait pas encore débarrassé les tréteaux de leurs plats.

— La femme de ménage viendra cet après-midi, dit Laure.

Elle avait disposé une petite table avec du café, du jus de fruit, des toasts, de la confiture. C’était bon de lézarder au soleil en sirotant un arabica bien corsé. Noémie se sentait bien. Ils étaient tous nus, ne parlaient guère, mais jouissaient du moment présent.

La queue de Michel se redressait par à-coups. Il passa la main entre les cuisses de Laure, la pelota. Noémie les regarda, étonnée d’un tel manque de pudeur. Les yeux pleins de défi, la fille se mit à caresser la verge. Noémie sentit la main de Mathias sur son clitoris. Elle ne la retira pas, mais elle ne le toucha pas. D’un coup d’œil discret elle vit qu’il était déjà en érection. Noémie comprit qu’ils allaient baiser tous ensemble. Laure se leva et s’assit à califourchon sur Michel.

Noémie aussi enfourcha Mathias. Elle lui sourit puis, sans mot dire, s’empala sur sa verge.

La queue au fond de son ventre, et elle ne put s’empêcher de laisser échapper un râle. Derrière elle, elle entendait les soupirs de l’autre couple. Les jambes tendues, elle se releva, avant de se laisser tomber à nouveau.

Mathias l’aida, la prenant par les fesses, l’accompagnant. Ses fesses claquèrent contre les cuisses de l’homme. Elle l’attrapa par le cou pour avoir un meilleur appui, pour soulager ses jambes.

Elle tenta de changer, se rejetant en arrière, appuyant les mains sur les genoux de Mathias. Il la maintint par les reins, la dirigea autant qu’il put. La queue alla profond mais ne remuait pas assez vite. Mathias réussit à se lever, la tenant plaquée contre lui. Elle noua ses bras autour du cou, posa ses pieds sur les reins. Il fit quelques pas, la tenant enfilée sur sa verge.

Michel culbutait Laure à grands coups sur la table, les chevilles de la fille sur ses épaules. Elle gémissait de plaisir. Noémie aussi voulait jouir.

Mathias jeta le coussin d’un transat en guise de matelas sur le carrelage sans cesser de la regarder, il la baisa avec rage. Soudain, les contractions dans son ventre furent terribles, l’orgasme arrivait avec violence.

— Oui ! Oh ! Oui ! Encore ! Encore !

Elle poussa un gémissement quand la queue se retira.

— Non ! s’exclama-t-elle.

Des jets de sperme arrosèrent son ventre et ses seins. Pourquoi n’avait-il pas éjaculé en elle ? Possessif, Mathias étalait la semence sur son corps nu, comme pour la marquer toute. Il la pelotait de ses doigts pleins de foutre et Noémie aimait cette odeur âcre et virile.

CHAPITRE X

Cet après-midi les hommes travaillaient et ne pouvaient rester avec les filles. Noémie eut envie de passer chez elle pour se refaire une beauté, se changer. Elle aurait bien profité de la compagnie de Mathias toute la journée. Mais les bonshommes étaient bien tous les mêmes : toujours ce fichu boulot. Toute sa vie avec Julien était gâchée par ça.

— Tu veux que je te ramène ? grommela Mathias.

Il buvait un jus d’orange, la queue pendante et molle. Noémie retourna dans la chambre pour s’habiller. Elle chercha sa culotte, ne la trouva pas. Mathias la rejoignit et finissant de boutonner sa chemise, il la pressa :

— Alors ? Tu te décides ?

Elle renonça à sa culotte et le suivit. Dans la voiture, elle s’ alanguit, amusée de n’avoir pas de slip. Elle releva sa jupette, pour qu’il voie bien son ventre, ses poils, et surtout sa fente. Il lorgnait sans cesse vers la boursouflure sombre de ses lèvres. Il fut incapable de résister à la tentation et il lui posa la main sur le sexe. Il la branla. Elle imita Mathias, lui toucha la braguette. À un feu, il baissa sa fermeture éclair et sortit sa verge. Elle l’attrapa, la titilla du bout des doigts et elle se mit à bander.

Noémie regarda autour d’elle. Il ne fallait pas qu’on les remarque. Elle mouilla. Mathias s’arrêta devant la maison. Il coupa le moteur et l’embrassa.

Elle aurait voulu dire à Mathias de venir, mais elle repoussa doucement le jeune homme. La mère Martinez sortait de chez elle et regardait cette voiture qu’elle ne connaissait pas.

— C’est impossible… Je t’appelle… Promis…

Il eut l’air déçu d’un môme à qui on refuse une récompense et il rentra sa queue dans son jean.

— À ce soir…

Mathias désappointé – ou discret –, démarra pendant qu’elle cherchait ses clefs. Noémie regretta de ne pas l’avoir fait rentrer. Elle s’aperçut soudain qu’elle avait oublié de fermer la porte. Ce n’était pourtant pas son genre. La maison lui parut bien calme après l’agitation de la soirée chez Michel. Elle allait pouvoir se détendre en attendant le soir. Et brutalement, Julien apparut, crispé et furieux. Elle fut clouée par la surprise. Elle tenta de se reprendre et ne réussit à dire, d’une voix mal assurée, qu’un :

— Tu es revenu tôt…

— Hier soir !

Rudement, Julien l’attrapa par le poignet. Il ne devait pas revenir avant deux jours au moins. Il ne donna aucune explication à ce retour inopiné. Il était en bras de chemise, les joues bleuies par la barbe. Il puait l’alcool et les cendriers débordaient. Les idées se bousculèrent dans sa tête. Son univers s’effondrait. Elle était prise en flagrant délit d’adultère.

— Je te faisais confiance !

Le ton était malheureux, désespéré presque. Il avait l’air d’oublier que c’était lui qui avait fait venir Julio. Elle n’avait rien à se faire pardonner. Noémie avait du mal à trouver ses mots tant il avait l’air de porter toute la misère du monde sur ses épaules. Il était pitoyable, mais l’instant d’après la colère le submergea.

— Nom de Dieu ! Putain !

Il la gifla à toute volée. Devant une telle colère, elle ne résista pas, et se laissa entraîner dans la salle à manger. Le soleil entrait par les fenêtres. Il n’avait pas pensé à fermer les volets, à tirer les rideaux pour se protéger de la chaleur. Elle esquissa un mouvement pour le faire, mais il ne lâcha pas sa main.

— Qu’est-ce que tu foutais ? Tu as passé la nuit avec un mec ? et comme elle se taisait, il rajouta :

— Tu as couché avec lui, sans que je te le permette ?

Noémie sut alors qu’il en était revenu à ses fantasmes. Julien avait peur de la perdre. Il voulait bien la partager, quitte à ce que ce soit humiliant pour elle, mais il fallait qu’il soit là, présent, participant à la baise.. Il répéta, hurlant d’une voix stridente :

— Je ne te l’ai pas permis !

La colère gagna Noémie. Elle protesta.

— Tu exagères ! C’est toi qui…

Elle n’eut pas le temps d’en dire davantage. Une nouvelle gifle la cingla. Il frappa de toutes ses forces. Elle voulait s’opposer à lui, le mettre face à ses torts, mais comme elle ouvrait la bouche, il cogna de nouveau. Elle comprit qu’elle ne pouvait rien et tenta juste de gagner du temps.

— Il y avait une fête, on a dansé…

— Où as-tu dormi ?

— Chez Michel… Elle ajouta, pour se justifier : Il y avait Laure.

— Cette salope ! Je t’ai déjà dit que je n’aimais pas que tu fréquentes cette traînée.

— On avait trop bu. Personne ne pouvait conduire…

Il craignait les accidents de circulation. L’argument porta.

— Qui t’a ramenée ?

Noémie répondit de façon vague, prétendant, ce qui était vrai, qu’elle ne le connaissait que depuis hier soir. Julien s’écria :

— Et tu voulais te faire tringler ! Tu le ramenais chez moi !

Noémie se crut sauvée. C’était un moindre mal : il s’imaginait qu’ils n’avaient fait que flirter et qu’il la raccompagnait chez elle pour conclure, la baiser. Il joua au maître :

— Tu mériterais une bonne fessée.

Il lui administra une violente tape sur les fesses et sa main toucha les chairs nues.

— Tu n’as pas de culotte !

Pour le coup, les certitudes de Julien basculèrent. Noémie bafouilla une vague explication. Un tic nerveux fit trembler les lèvres de Julien qu’il n’arriva pas à maîtriser.

— Tu n’es qu’une traînée.

Il mit tout le mépris dont il était capable dans ce mot. Jamais le digne Julien n’aurait imaginé se trouver dans une telle situation. Il rêvait d’un ménage heureux, d’une réussite sociale, tout en satisfaisant des désirs difficilement avouables dans le secret de leur chambre. Il avait voulu dresser Noémie aux jeux qu’il aimait ou plus exactement, à baiser avec lui quand bon lui semblait ou avec qui bon lui semblait. Il jura :

— Nom de Dieu ! Ma femme est une putain !

Jamais, Noémie ne l’avait vu dans une telle colère. Elle eut l’impression de s’être vengée en baisant de son plein gré avec un mec qu’il n’avait pas choisi. Elle réalisa que son but était atteint. Il passa machinalement la main dans ses cheveux, et puis il s’assit, courba Noémie sur ses genoux. Elle repensa à Laure, la veille au soir. Elle ne résista pas, de crainte de quelque pire violence.

Maladroitement, elle essaya de trouver la position la moins malcommode. Elle était toute cassée, les jambes d’un côté, le buste de l’autre, les bras touchant terre, le derrière à l’air, comme une gamine qui va recevoir une punition. Elle glissa sur les cuisses de Julien. Son sexe pesa sur les muscles durs. Son clitoris était tout gonflé, elle eut peur de salir son pantalon tant elle mouillait. Peut-être allait-il se contenter de la baiser après lui avoir fait peur, mais il la repoussa un peu, comme s’il ne voulait pas se branler contre elle. Le bouton de Noémie racla le tissu, et elle étouffa un grognement de plaisir.

Julien ne s’absorba pas dans la contemplation de son cul et de sa vulve toute gonflée. Il la fessa à coups répétés, rapides et violents. Après s’être bien défoulé, il trouva son rythme. Il passait méthodiquement d’une fesse à l’autre, il les couvrait toutes, n’épargnant aucun endroit. Il revenait souvent vers son sexe, comme s’il l’attirait. Il la fit bouger pour qu’elle écarte les jambes, pour que sa fente soit exposée aux coups. La paume qui frappait sur le derrière cogna aussi sur cet ovale de chairs douces et, du bout des doigts, il frôla l’humidité luisante qui sortait des lèvres.

Il savait qu’il l’excitait, qu’elle voulait baiser, que chaque claque renforçait cette envie. Le cul brûlant, Noémie avait envie de faire l’amour et lui était tout à sa colère. Elle pleura, tentant d’échapper à la punition. Elle essaya de se protéger de ses mains, mais il la saisit par les poignets. Ses jambes s’étaient largement desserrées, sa fente était bien exposée, et il continua à la taper, sur les cuisses, sur son derrière tout rougi, sur sa vulve mouillée.

Il attrapa sa chatte, la tritura de ses doigts. Il était brutal, mais après la dure fessée, Noémie poussa un soupir de soulagement. De l’index il pressa son vagin. Elle émit une plainte lascive. Il s’en irrita :

— Putain ! Tu veux te faire sauter !

Il se leva, manquant faire tomber Noémie. Elle le regarda, surprise de ce regain de colère, les jambes tremblantes. Il la fit s’agenouiller sur la table basse du salon et commanda :

— En levrette.

Cul en l’air, mais les cuisses encore serrées, Noémie obéit. Il la dominait, et elle acceptait tout. Matée, elle attendit son bon vouloir.

— Relève ta jupe.

Il s’était efforcé de donner cet ordre de la voix la plus posée possible, malgré son énervement. Ce faux calme ne laissait rien présager de bon. Elle lui obéit, remonta le tissu au-dessus de ses reins. Elle fut certaine qu’il allait encore la battre. Elle eut du mal à respirer. Julien ne se pressa pas. Il examina son cul, sa fente, comme s’il y cherchait la preuve qu’elle avait baisé avec un autre.

— Putain ! Qu’est-ce que tu mouilles !

Les doigts de Julien écartèrent ses lèvres. Elle se garda de manifester le moindre signe de satisfaction, de crainte qu’il ne saisisse ce prétexte pour la punir encore. Il pencha le visage sur ses fesses, et elle sentit son souffle sur ses chairs meurtries.

— Tu voudrais que je te tringle ? C’est ce que tu attends, salope ?

Elle se tut, ne sut que répondre.

— Moi ou un autre, tu t’en fous. Tu veux une queue.

Il mit tout son mépris dans cette phrase. Noémie comprit qu’elle allait encore être punie. Ses larmes se remirent à couler.

— Arrête de chialer !

Julien s’était redressé. Il releva encore plus haut la jupe sur ses reins qu’elle arrondit, comme pour rendre ses fesses plus désirables. Mais ce fut en vain. Il était trop furieux.

— Putain !

Julien prit son élan, et claqua de toutes ses forces le derrière de Noémie. Sa main s’y imprima profondément, et les fesses tremblèrent. Noémie fut projetée en avant. Quand il releva sa main, les doigts et la paume laissèrent une marque rouge. Julien cogna encore, et Noémie retint à grand-peine une plainte. C’était pire que la fessée que Michel avait donnée à Laure. Noémie regretta l’excitation qui l’avait saisie à regarder son amie se faire corriger. Elle souffrait. Elle voulut le supplier d’arrêter.

— Julien…

Il posa une main sur ses reins, et la frappa de l’autre. Pris d’une impulsion soudaine, il arracha la jupe de Noémie.

Il planta les doigts dans ses cuisses qu’il ouvrit largement. Il pointa son sexe entre les fesses rougies par les claques. La prenant par les hanches, il la fit cambrer, mettant sa fente et son trou du cul, encore plus en évidence et il prit possession de son corps. Il se recula, déboucla sa ceinture et la retira avec une telle violence qu’elle jaillit en sifflant des passants du pantalon. Noémie sursauta.

— Julien… S’il te plaît… Non, pas ça.

Sans se presser, il se plaça derrière elle. Noémie, les yeux écarquillés, tourna la tête vers lui. Sa bouche s’arrondit pour le supplier.

— Qu’est-ce que tu as fait avec lui ?

Sa voix était désespérée. Il la désirait, et ça augmentait encore sa douleur, son humiliation. Il souffrait. Penser qu’elle l’avait trompé lui était insupportable.Il voulait se venger, la battre, lui faire mal, très mal, pour la sentir de nouveau à lui, rien qu’à lui.

— Il t’a peloté le cul ! Tu le lui as montré à ce salaud ! Putain !

À l’idée qu’un autre avait pu profiter d’elle, son bras se leva et il abattit la ceinture de toute la violence dont il était capable. Au claquement du cuir répondit le cri déchirant de Noémie. Les fesses lacérées, elle resta la bouche ouverte. Toute tentative de fuite était vaine : elle était au pouvoir de son mari.

Julien regarda sa croupe profondément marquée d’une strie. Jamais il n’avait ainsi frappé quelqu’un. Il cogna encore. Noémie sursauta, hurla, secoua la tête. Ses seins frottaient contre le tissu de son tee-shirt

— Enlève ça.

Elle obéit. Elle se redressa et ses seins tremblaient à chacun de ses sanglots. Julien les fixa. Un autre homme les avait pelotés. À cette idée, sans la moindre pitié, il les frappa. La douleur fut atroce, et elle cria encore plus fort que lorsqu’il frappait son cul. Elle voulut reprendre la position de la fessée, espérant sauver sa poitrine, mais il le lui interdit :

— Je n’ai pas fini.

Il jouit de sa peur, prolongea l’attente, et quand elle ferma les yeux, il laissa s’écouler quelques secondes, avant de commander :

— Regarde !

C’est lorsqu’elle fixa la ceinture qu’il se décida à prendre son élan. Noémie la vit venir vers ses seins, les mordre, et de nouveau elle cria. Satisfait de son hurlement, il la laissa se pencher, abattit la lanière sur son cul, s’y acharna, puis s’attaqua à son sexe, excité de le fouetter lui aussi.

Il lui écarta largement les jambes. Noémie ne résista pas. Tout son cul était en feu, des larmes ruisselaient sur ses joues.

Il prit du recul et la ceinture siffla avant de s’enrouler autour de sa cuisse gauche. Il la tira violemment pour faire pénétrer le cuir. Noémie cria, mais il passa à l’autre jambe. La peau fragile fut cisaillée. Des cercles brûlants entourèrent ses cuisses, juste en dessous du sexe. Il s’arrêta enfin, laissa pendre son engin de torture.

— Tu as fait l’amour avec lui ?

— Non ! Je te le jure !

Julien passa son doigt sur l’anus brun, plissé, qui se dilata à ce contact.

— Tu as le cul béant.

Jamais il ne lui avait parlé ainsi. Il insista de son index, comme l’avait fait Mathias. Noémie ne se laissa pas aller. Le doigt glissa vers sa vulve, pressa ses lèvres. Il ne trouva pas de sperme, mais ne put que constater l’abondance des sécrétions.

— Qu’est-ce que tu es excitée ! Il t’a branlée !

Julien se recula et, saisi d’un nouvel accès de fureur, recommença à la flageller en poussant des grognements à chacun de ses coups comme pour les renforcer. Noémie endura tout.

Lorsque Julien s’arrêta enfin, il était en nage. Il regarda le cul où s’entrecroisaient les marques de la ceinture. Quelques gouttes de pisse s’accrochaient aux poils du sexe entrouvert. Sans prendre la peine de se déshabiller, il sortit sa verge d’où pendaient les filaments de ses sécrétions. Il joua avec son gland sur l’anus, le fit descendre le long de la fente humide. Il le pressa sur les lèvres qui cédèrent. Noémie se montra parfaitement docile.

Il s’enfila en elle. Brusquement, il dut l’imaginer baisant avec l’autre homme, car il accéléra son allure, donnant de grands coups de reins, comme s’il voulait la punir par ses coups de queue.

Noémie, malgré la douleur sur ses fesses, attendait ce moment avec impatience. Ses fesses meurtries raclèrent contre le pantalon. Elle avait mal partout, mais sa souffrance l’excitait.

C’était inconfortable de baiser sur cette table, et Julien fit descendre Noémie. Elle reprit la même position, agenouillée sur le carrelage, en levrette. Il s’enfila de nouveau en elle, et la verge tapa au fond de son vagin. À sa façon de la baiser, elle pensa que, comme à l’ordinaire, il voulait la voir jouir pour jouir à son tour. Noémie fut prête à simuler, pour le satisfaire, et elle poussa un soupir. De feindre le plaisir la fit presque jouir. Fatigue ou énervement Julien n’éjaculait toujours pas. Elle remua les fesses. Les mains de Julien pelotèrent ses seins blessés. Il la fit redresser et il caressa son ventre, toucha son clitoris.

— Branle-toi !

Elle obéit. Elle serra deux doigts sur son clitoris, et se masturba lentement d’abord, puis de plus en plus vite. La peau de son ventre palpita, tout son corps tremblait sous les coups de queue. Sa jouissance explosa. Elle s’empala sur la verge de Julien qui éjacula.

Julien se dégagea apparemment calmé. Elle espérait qu’il avait fini de la battre…

CHAPITRE XI

Noémie sentit de nouveau les brûlures de ses fesses. Elle aurait aimé pouvoir y passer quelque crème adoucissante, mais Julien ne lui donna pas l’autorisation de se soigner. La courte satisfaction du plaisir passé, son visage s’était fermé. Il ne lui adressa la parole que pour commander :

— Va dans la chambre.

Lorsqu’elle se vit dans le miroir de sa penderie, elle découvrit à quel point ses fesses étaient zébrées. Les marques violettes de la ceinture hachuraient sa peau rougie. Julien la regarda fixement, il s’avança vers elle, posa la main sur son pubis. L’index pressa la vulve : elle avait tellement mouillé qu’il entra facilement mais il ne continua pourtant pas à la branler.

— Au coin.

Il lui désigna un angle de la chambre, près du radiateur. Elle s’y mit comme une bonne petite fille, le nez contre le papier peint. Elle avait voulu de grosses fleurs, des pivoines, et leurs couleurs vives lui rappelèrent celles de son cul.

— Attends-moi.

Cet ordre donné, Julien sortit. Noémie pensa que c’était là une occasion pour s’enfuir. Elle hésita et cette indécision fut fatale. Elle l’entendit revenir, et appuya sa joue contre le mur. Elle entendit un bruit métallique. Il lui posa les mains sur ses reins. L’acier s’enroula autour de ses poignets, un cadenas claqua. Avec un second cadenas, il attacha l’autre extrémité de la chaîne au radiateur.

— Attends-moi. Je vais bosser.

Les maillons cliquetèrent contre la fonte du radiateur quand elle se tourna pour l’implorer du regard. Il se déshabilla, jeta ses vêtements en vrac sur le lit et n’eut aucune pitié.

— Tu auras tout le temps de réfléchir.

Pendant qu’il se préparait dans la salle de bains, elle tenta de trouver une position plus confortable. Elle était attachée si court qu’elle devait rester debout, pouvant tout au plus s’appuyer du bout des fesses contre le radiateur, mais c’était si douloureux qu’elle y renonça et quand Julien ressortit, il eut un regard satisfait pour cette fille attachée comme dans l’imagerie porno. Il la détailla, avec ses seins pointés, son ventre palpitant, ses cheveux épars, son visage défait où les pleurs, se mêlant au maquillage, avaient laissé des sillons noirâtres. Il prit une cigarette, tira la première bouffée et manqua tousser.Il regarda le bout rougeoyant, et s’avança vers sa femme.

Il ne dit pas un mot, se contentant de promener près de la joue de Noémie l’extrémité incandescente. Elle eut un air apeuré et incrédule. Il passa la cigarette lentement sur le sein droit, le long de la meurtrissure de la lanière, ravivant la souffrance même s’il ne touchait pas la peau blessée. Noémie frémit. Un instant, il l’immobilisa vers le téton. Un poil de l’aréole s’enflamma. Un à un, il brûla tous les poils follets. Il aimait parfois, avant de la baiser, alors qu’il lui pelotait les nichons, les lui arracher. Aujourd’hui, il avait trouvé un autre jeu. Une petite couronne de courtes et fines tiges noircies encerclait le bout du sein.

Julien attrapa à pleine main son pubis, la repoussa contre le mur, et écrasa ses lèvres. Il lui glissa un genou entre les jambes, les écarta. Il s’agenouilla, posa la bouche sur sa fente et la lécha. Elle soupira pour bien lui montrer qu’il lui faisait plaisir, espérant que ce serait comme avant, qu’il allait lui pardonner. La langue s’insinua entre ses lèvres pour laper ses sécrétions.

Il s’arrêta. Alluma une nouvelle cigarette. De deux doigts il dégagea sa vulve, et recommença son manège : les grésillements, l’odeur du brûlé. Elle avait encore plus peur que tout à l’heure. Il la faisait passer des prémices du plaisir à la crainte d’un horrible châtiment. Elle sentit la chaleur du mégot sur son bouton. Julien lui écarta les lèvres pour décalotter le clitoris. Elle devina qu’il en approchait le bout de la cigarette.

— Julien… S’il te plaît… Non !

Comme s’il se réveillait, Julien laissa tomber sa cigarette. De nouveau il passa sa langue sur le sexe de Noémie, le suça, insista sur l’orifice de son vagin, avant de revenir sur la boule dure. Il posa un doigt sur son trou, joua sur la marge. Noémie tenta de s’y enfiler.

— Tu ne t’en tireras pas comme ça, salope.

Julien se releva et fit pencher Noémie. Elle dut se tourner, la chaîne tira sur ses poignets et lui fit mal. Il passa derrière elle, lui écarta les fesses sans délicatesse aucune et sans tenir compte de ses blessures, pressa son derrière, ouvrit des deux pouces son anus. Il tenta d’enfoncer son gland. Noémie se contracta mais il la força, regardant disparaître sa queue dans le cul de sa femme. Noémie ne voulut pas lui donner la satisfaction de crier. Elle serra les dents

Ce n’était pas comme avec Mathias, quand il jouait de son corps, qu’il flattait son sexe, pour l’exciter, pour lui donner envie d’une queue dans son cul. Julien voulait l’enculer pour se venger d’elle. Son derrière blessé frottait contre le ventre qui accélérait ses attaques. L’épaule de Noémie s’érafla contre les éléments du radiateur.

— Tu la sens bien ma queue, putain ?

Il s’acharna, ne pensant qu’à lui et ne voulant lui accorder aucun plaisir. Enfin, elle sentit la queue devenir encore plus dure et il éjacula. Il ne s’arrêta pas de suite, la verge coulissait mieux dans le sphincter enduit de sperme. Lorsqu’il se retira il la laissa courbée, ne prenant pas la peine de l’aider à se redresser.

Au milieu des fesses couvertes des longues meurtrissures boursouflées et violettes, l’anus n’arrivait pas à se refermer, et du sperme perlait, tout blanc sur les plis marron. Il lui claqua les fesses avec violence, pour réveiller les souffrances de la flagellation.

— Tu vas être sage maintenant ! Réfléchis à ce que tu as fait !

Elle tenta de se relever, mais il présenta sa queue ramollie devant son visage. Noémie sentit ses propres odeurs de merde mêlées à celles de Julien. Elle avala la queue malgré les traînées brunes, maîtrisa une nausée, le lécha, l’entoura de sa langue. Elle avait pris l’habitude du sperme, et aujourd’hui elle acceptait tout de crainte d’une nouvelle punition.

Comme s’il regrettait qu’elle ne lui résiste pas, Julien passa la verge dans ses cheveux pour la sécher. Elle attendit qu’il s’habille pour prendre appui contre le mur et se relever. Il la regarda faire sans l’aider, en jubilant de voir combien c’était difficile pour elle. Avant de sortir, il proféra une dernière menace :

— Attends un peu ce soir…

Pour Noémie une longue attente commença. Une journée à rester là entravée, avec ses fesses meurtries, ses jambes douloureuses. Elle avait envie de faire pipi et se demandait comment tenir. La chaleur commença à entrer dans la maison. Le téléphone sonna une bonne quinzaine de fois puis ce fut à nouveau le silence. Une grosse mouche bleue bourdonna, tapa contre la vitre. L’envie d’uriner devenait insupportable. Son ventre lui paraissait lourd et son sexe la brûlait comme si elle avait une cystite

Elle baissa les yeux, pour voir autre chose que les pivoines du papier peint. Le mégot avait brûlé le parquet vitrifié qu’elle entretenait avec tant de soin. Une goutte d’urine perlait de sa vulve. C’était une nouvelle brûlure que d’essayer de se retenir. Elle se lâcha. Un flot de pisse chaude coula le long de ses jambes qu’elle tentait d’écarter, l’éclaboussa et emporta le bout de cigarette.

Maintenant qu’elle n’avait plus besoin de faire pipi, elle eut envie de jouir, pour oublier ses malheurs. Elle vit le bouton gris du thermostat du radiateur. Elle appuya une jambe contre le mur, l’autre contre la fonte du radiateur, baissa son sexe au contact du plastique. Sa joue contre le mur pour se stabiliser, elle remua doucement le bassin pour que sa vulve frotte bien contre ce gode improvisé.

Durant quelques instants, seuls comptèrent ces démangeaisons dans son ventre, ces picotements. Ses mouvements devinrent de plus en plus saccadés, ses abdos se contractèrent, tressautèrent comme sous des décharges électriques. Noémie haleta, et tout à coup poussa des cris aigus alors qu’elle remuait de plus en plus vite, comprimant son clitoris à s’en faire mal.

Son plaisir reflua lentement. Ses jambes tremblaient. Elle se laissa glisser jusqu’à s’agenouiller dans sa pisse. La chaîne tirait sur ses mains. Elle dut étendre les bras derrière elle, et elle eut l’impression que ses omoplates devenaient plus saillantes. Elle baissa la tête vers la flaque d’urine. L’odeur âcre monta à ses narines. Ses cheveux pendaient, sales. La jouissance passée, elle prenait conscience de son inconfortable situation et de ses souffrances.

CHAPITRE XII

Le temps passa, interminable. Noémie entendit la porte d’entrée. Julien était de retour. Ce n’était pourtant pas le soir. Qu’allait-il lui faire quand il verrait qu’elle avait pissé sous elle ? Une voix de femme s’éleva :

— Il y a quelqu’un ? Noémie ?

— Laure ! Au secours !

La porte s’ouvrit. Laure se précipita vers elle, ahurie de la trouver dans une telle situation. Noémie voulait que son amie la libère et la console. Elle supplia :

— Laure…

Elle ne put parler davantage, des larmes roulèrent. Laure la prit dans ses bras et découvrit son cul blessé. Elle regarda la chaîne, les cadenas. Les premiers instants de surprise passés, elle chercha les clefs. En vain, Julien avait dû les emporter avec lui. Laure demanda où trouver des outils. Noémie parvint à lui indiquer qu’il devait y en avoir dans le garage, mais en la voyant sortir, elle implora d’une voix enfantine :

— Ne me laisse pas seule !

— Je reviens, dit Laure, se faisant la plus rassurante possible.

Elle se hâta, ramena des pinces. Elle aida Noémie à se relever pour ne pas devoir s’agenouiller dans la pisse. Laure toucha une des balafres qui lui marquaient les fesses.

— Comme il t’a arrangée…

Curieusement, il y avait une certaine admiration dans la voix. Laure avait avoué qu’elle aimait les fessées. Se pouvait-il que Michel soit aussi cruel que Julien ? Enfin un maillon céda et Laure put défaire la chaîne. Noémie manqua s’effondrer, et son amie la guida vers le lit. Elle se coucha sur le ventre, les jambes pendantes, incapable d’aller plus loin. Elle sanglota nerveusement. Laure lui caressa doucement le visage.

— Allons… C’est fini…

Brusquement décidée, elle alla vers la penderie, attrapa un sac, y fourra quelques habits. Elle rafla des crèmes et des parfums dans la salle de bains, le coffret à bijoux.

— L’argent ?

— Dans le tiroir de la commode, souffla Noémie qui n’arrivait pas à se lever.

Laure posa un imperméable sur ses épaules, le boutonna, et comme elle était incapable de marcher, la fit s’appuyer sur elle pour sortir. Elle l’allongea à l’arrière de la voiture et démarra.

— Ne t’en fais pas. On va s’occuper de toi.

Tout en conduisant, elle appela Michel sur son portable. Noémie suivit la conversation de très loin. Elle se laissait prendre en charge, trop épuisée pour réagir, mais quand elle entendit le nom de Julien, elle hurla :

— Le salaud !

De nouveaux sanglots la secouèrent, elle n’en pouvait plus. Elle avoua tout à son amie. La fameuse nuit avec Julio, la fessée. Elle mélangea un peu les épisodes, passant de l’un à l’autre, revenant sur une attitude particulièrement pénible de Julien, sur un de ses fantasmes, sur un de ses défauts. C’était un flot de critiques, de plaintes, entrecoupé de larmes. Elle frôlait la crise de nerfs.

Noémie n’osait même pas fixer le rétroviseur où les yeux de Laure la scrutaient. Attentive à son récit, amicale, Laure n’en était pas moins excitée. Si elle tentait de l’apaiser de quelques bonnes paroles, son regard luisait bizarrement. Quelle histoire ! Jamais elle n’aurait imaginé que le sérieux Julien, si compassé put avoir de tels fantasmes. Elle le découvrait sous un autre jour. Devant la détresse de sa copine, elle passa une main entre les deux sièges, lui toucha la jambe, la caressa. À ce contact, Noémie se calma et se tut. Les pleurs s’éteignaient en discrets reniflements.

Elles arrivèrent enfin chez Michel. Laure installa Noémie dans la chambre où elle a fait l’amour avec Mathias. Elle expliqua :

— Julien ne viendra pas te chercher ici. Et comme Noémie s’inquiétait, elle précisa : Les parents de Michel sont absents pour toute la semaine.

Elle l’aida à se déshabiller, à passer dans la salle de bains attenante, à poser délicatement ses fesses sur le siège. Laure ne sortit pas quand elle fit pipi. Noémie tentait de serrer les cuisses pour qu’elle ne voie pas sa fente d’où s’écoulait le flot de sa pisse.

Laure lui fit une petite câlinerie sur la joue, et lui redressa les épaules. Elle s’agenouilla sans souci des odeurs d’urine qui montaient des toilettes, et examina son amie. Une grande balafre coupait les deux seins, et une autre striait plus particulièrement le droit.

— J’ai mis les mains, dit Noémie.

Elles portaient la même empreinte, telle une estampille de la punition. Noémie était sale, souillée par la sueur, la pisse, et le sperme.

— Je vais te laver.

Il n’était pas question de la doucher avec de telles meurtrissures. Laure prit un gant de toilette et avec la plus grande douceur le lui passa sur les jambes, évitant de toucher ses blessures. Elle lui fit ouvrir les cuisses pour laver son sexe. Elle écarta les poils collés par la mouille et le foutre, regarda la vulve entrouverte. Les lèvres lui parurent enflées, le clitoris était encore gonflé. Laure le toucha et Noémie eut un petit soupir.

— Il t’a fait mal, mais ça en valait la peine.

C’était un simple constat. Elle ouvrit en grand le sexe, et Noémie se laissa aller en arrière, le dos contre le réservoir, glissant ses cuisses vers l’avant pour mieux s’offrir à son amie. S’offrir, c’était bien le mot qui venait à l’esprit de Laure. Elle avait dû agir de même avec Julien quand il l’avait fouettée.

Son orifice vaginal béait comme s’il n’attendait qu’une queue. Laure essuya les sécrétions, nettoya les lèvres. Soudain Noémie émit un petit pet. Elle s’était relâchée sous ces attouchements. Confuse, elle s’excusa :

— J’ai envie de faire caca…

— Fais…

Laure se releva, et attendit plantée devant elle. Noémie rougit, mais n’osa lui demander de sortir. Elle baissa les yeux, et on entendit tomber quelques étrons dans l’eau. Laure plaisanta, pour détendre l’atmosphère :

— De petites crottes de bique.

Elle tira la chasse. Elle lui passa un morceau de papier entre les cuisses, essuya son anus. Noémie grimaça. Laure la fit se lever, appuyer ses bras sur le lavabo, pour examiner son sphincter.

— Tu saignes.

— C’est vrai, il m’a fait mal.

— Je croyais que tu avais l’habitude qu’il te sodomise ?

— Il y a eu aussi Mathias, et Julio m’avait déchirée.

Laure eut une petite moue. Cette sainte nitouche qui jouait à la bourgeoise rangée avait aussi quelques petites turpitudes. Laure se montra plus que compréhensive et en femme experte, elle déclara :

— On va soigner tout ça.

Elle s’absenta quelques minutes. Noémie fatiguée s’était rassise sur les toilettes, faisant bien attention à ne pas poser trop brusquement ses fesses meurtries. Laure passa une crème calmante sur sa poitrine blessée, suivant les longues cicatrices. Noémie poussa un soupir de soulagement.

— Il va falloir s’occuper de tes fesses.

Laure la soutint jusqu’au lit. Elle lui glissa l’oreiller sous le ventre sous prétexte de faciliter les soins. Le sexe de la jeune femme était tout ouvert entre ses cuisses largement écartées. Ce n’était pas la première fois que Noémie montrait sa chatte à Laure. Elles avaient fait suffisamment de naturisme ensemble, mais jamais elle ne s’était exposée ainsi. Noémie sentait encore le sperme et la mouille et elle devina que ces effluves émoustillaient Laure qui, excitée par le spectacle, suivait les stries sur les fesses, s’attardait près du sexe.

— Tu as une petite hémorroïde.

Elle lui enfila une phalange et la fit tourner sous prétexte de vérifier qu’il n’y avait pas d’autre lésion. Laure parla, mais sa voix n’était pas très naturelle.

— Ce n’est pas grave. Il ne faut qu’un peu de crème, quelques suppositoires.

Maintenant, elle lui avait enfilé presque tout le doigt, son visage s’approcha des fesses de son amie, presque à l’embrasser. Laure regarda ce cul qui se détendait, dont les plis se desserrèrent, luisants de crème. Elle pesa sur les parois, cherchant quelque autre anomalie. Laure ressortit son doigt pour enduire la petite boule de l’hémorroïde. Très méticuleuse, les soins s’éternisaient.

Sous ses caresses, Noémie écarta encore les jambes. Son sexe était tout chaud, tout humide. Elle avait envie que Laure continue à jouer ainsi. Il n’y avait pas cette hâte maladroite qu’elle détestait chez son mari. Par ces attouchements, Laure, excitée, lui faisait partager son désir. Noémie s’offrit. Elle ne dit mot, ne réclama rien, mais c’était un appel évident que d’exhiber ainsi sa chatte. Laure, adroite, fit traîner les préliminaires.

Le doigt glissa de l’anus au sexe, en touches légères, en effleurements qui se répétaient, sans jamais être d’une insistance excessive. Il titilla le clitoris qui durcit, revint sur le vagin, le parcourut, s’y attarda un instant, mais au moment de le pénétrer, alors que les reins de Noémie se creusaient, qu’elle se donnait, il remontait sur l’anus, jouait sur la frange, sans conclure. Noémie se sentait frustrée.

— S’il te plaît…

Elle n’en dit pas plus. Elle n’exigea pas, elle était prête à tout ce que Laure voudrait. Toujours très douce, celle-ci revint sur son sexe, et fit tourner son bouton. C’était comme si Noémie se caressait. Ces doigts semblaient la connaître, ils faisaient ce qu’elle souhaitait, sans qu’elle ait à les diriger, ils allaient au-devant de ses désirs. Elle eut une plainte voluptueuse.

— On ne s’embête pas.

Elles sursautèrent. Michel, dans l’encadrement de la porte, les regardait, l’air gourmand. Il s’avança vers elles, et comme Noémie serrait les cuisses dans un réflexe de pudeur, il commanda :

— Montre-moi ça.

Laure donna des explications, raconta comment elle avait trouvé son amie attachée. Michel examina en connaisseur le derrière meurtri, les zébrures de la ceinture. Il commenta, admiratif et cynique :

— Un vrai pro, ton mari.

Noémie n’osa pas lever la tête et ne vit de lui que ses jambes musclées qui sortaient du bermuda. Michel, lui, ne se souciait pas des jambes de la jeune femme, mais de son cul. Visiblement, il aimait ce spectacle. Il s’imposa. Il la palpa plus rudement que ne l’avait fait sa femme. Il lui écarta les fesses, et diagnostiqua, lui aussi :

— Une petite hémorroïde. Rien de bien méchant.

Il élargit l’anus de l’index, poussa un poing dans son ventre pour qu’elle se relève et lui montre mieux son sexe. Il la mit en levrette. Noémie ne protesta pas. Une vraie poupée de chiffon qui se pliait aux volontés, sans oser s’opposer. Après ce qui lui était arrivé, elle n’avait pas le courage de résister. Laure non plus ne dit rien, et se contenta de regarder, non sans amertume. Assis entre elles deux, Michel ordonna :

— Veux-tu me tenir ça.

Il tendit à Laure le pot de crème calmante. Il enduisit méticuleusement chaque meurtrissure, comme si Laure n’avait rien fait. Tout comme elle, il s’arrangea pour frôler le sexe. Noémie eut le sentiment qu’il devait faire la même chose avec Laure après l’avoir fouettée. Il respira fort et se pencha.

— Il n’y en a pas assez ici.

Il en remit sur la strie qui passait juste au-dessus de sa vulve, comme s’il faisait une retouche. Comme par mégarde, il effleura le clitoris. Il y eut un silence. C’est alors que Laure, jusque là silencieuse, protesta :

— Elle a besoin de se reposer.

Sa voix était à la fois timide et déterminée. Comme si c’était la première fois qu’elle se révoltait contre lui. Michel n’en tint pas compte, il continua et fit rouler le clitoris entre l’index et le majeur, pour lui montrer qu’il était le maître.

— Michel, ça suffit. Elle en a assez eu pour aujourd’hui.

Jalouse, Laure se rebellait. Noémie s’en étonna.

— Qu’est-ce qui te prend ? s’étonna aussi Michel sans cesser de peloter le cul.

— Je t’ai dit d’arrêter, insista Laure, dont la voix tremblait d’une soudaine colère.

Michel ne lui obéit pas, au contraire sa prise se resserra sur la vulve de Noémie. Laure essaya de lui saisir le poignet pour l’écarter. Elle ne supportait plus de le voir masturber son amie sous ses yeux. Michel réagit violemment et la gifla. Noémie se retourna avec une impression de déjà-vu. Michel qui semblait si charmant, si délicat, se comportait avec la même brutalité que Julien. Pire peut-être. Il fit tomber Laure sur le lit, l’attira sur ses genoux, lui souleva la jupe et baissa sa culotte. Elle se débattit mais il la fessa de toutes ses forces. Elle tenta de se dégager, mais Michel l’immobilisa, en lui tordant un bras dans le dos. Noémie s’interposa :

— Michel ! S’il te plaît…

Mais les claques continuèrent. Noémie s’assit comme elle put, sur le côté. Elle étouffa une plainte quand ses fesses frottèrent le matelas.

— Je ne t’ai pas dit de t’asseoir !

Mieux valait ne pas s’opposer à cet homme furieux qui fessait Laure avec une telle vigueur. Celle-ci semblait s’être résignée, comme dressée, matée par son maître. Ses protestations ne lui valaient que de nouveaux coups, encore plus violents, comme si Michel n’admettait pas la moindre contestation. Il regarda de nouveau Noémie :

— En levrette, nom de Dieu ! Ne me dégueulasse pas ce pieu !

Désemparée, elle s’en était remise à Laure qui subissait avec Michel le sort qu’elle avait connu avec Julien. Ses idées s’embrouillèrent. Elle s’agenouilla, reposa la tête sur le lit, et entre ses jambes ouvertes, elle vit Michel administrer la sévère punition à son amie. Elle ne put détacher son regard de cette main qui s’élevait et s’abattait avec une régularité terrible. Elle sursautait chaque fois qu’elle claquait sur le derrière frémissant. Michel s’arrêta enfin, et commanda :

— À poil !

Le visage baigné de larmes, échevelée, tenant difficilement sur ses jambes tremblantes, le cul d’un rouge incandescent, Laure s’exécuta.

— En levrette, toi aussi.

Quand elle prit la position, Laure eut un petit pet. Michel s’indigna :

— Espèce de salope ! Attends.

Il sortit. Noémie voulut parler à son amie, mais Laure, les bras repliés, fixait obstinément un point devant elle. Le pas de Michel retentit. Il y eut un claquement. Il tenait une cravache. Laure blêmit, serra les dents, ferma les yeux et se contracta. Elle ouvrit la bouche pour crier quand le coup retentit et à la seconde cinglée, elle hurla.

Michel attendit que sa tête se soit effondrée sur le matelas pour fouetter encore. Laure, brisée, criait, mais attendait le coup suivant. C’est Noémie qui supplia :

— Michel !

Elle ne savait comment implorer sa pitié. Elle n’avait pas réussi avec Julien. Elle répéta, avec obstination :

— Michel !

— La ferme !

Noémie hurla. C’est elle qu’il venait de frapper. Une nouvelle strie de feu sur son cul. Un autre coup. Un autre cri. Elle n’avait plus de souffle. Elle était à la merci de cet homme. Tout recommençait, comme avec Julien.

La cravache reclaqua, mais sur les fesses de Laure. Lâchement, Noémie en fut soulagée. Les coups pleuvaient. Michel passait de l’une à l’autre et semblait ne jamais vouloir s’arrêter.

La cravache tomba sur le sol, rebondit. Michel s’agenouilla derrière Laure et l’enfila. Il était entré en elle sans la moindre difficulté, comme si la fessée l’avait ouverte, comme si c’était la meilleure préparation pour être baisée. Il s’agrippa à ses hanches, et la tira vers lui. Les fesses rebondies de Laure claquèrent contre le ventre plat de Michel, s’y nichèrent. Elle redressa la tête, prit appui sur les mains, donna des coups de cul, et se mit à crier. Elle jouit. Jamais Noémie n’aurait cru qu’il était possible de passer aussi vite de la souffrance au plaisir.

Laure s’effondra soudain épuisée ; elle se laissa encore baiser, secouée par les coups de queue qui ne voulaient pas s’arrêter. Toujours en levrette, Noémie les observait. Les yeux de Michel croisèrent les siens, et il laissa échapper la femme qui venait de jouir, dégageant une queue luisante de mouille. Laure tomba sur le lit, et Michel commanda :

— Lèche !

Toujours agenouillée, Noémie s’avança, avala le gland. Elle y retrouva des odeurs viriles, celles de Julien, de Julio, de Mathias, mais aussi des parfums de femme, comme les siennes. La verge lui emplit toute la bouche. Maintenant, elle avait envie de baiser, elle aussi. Elle le suça docilement puis il passa derrière elle. La queue plongea, tapa au fond du ventre de Noémie. Elle poussa un cri. Elle ne sut si c’était parce que ses fesses la brûlaient, parce que son vagin était irrité ou parce que douleur et plaisir se mêlaient.

Il la chevaucha et la baisa comme un furieux. Noémie ne sut plus s’il la battait ou s’il la baisait. Des spasmes la secouèrent. Le sperme jaillit dans son ventre, les jets de foutre se succédèrent. Elle remua son cul en tous sens en criant. Elle s’agita sur cette queue dure, chaude, mouillée, qui coulissait si vite, si fort en elle.

Soudain, incapable de se tenir plus longtemps sur ses mains, elle se laissa glisser sur le lit. Il accompagna son mouvement, pesant lourd sur elle, l’étouffant presque, et elle sombra dans le sommeil.

ÉPILOGUE

Noémie n’en peut plus, rompue par la nuit précédente, par le châtiment que Julien lui a administré, par cette nouvelle punition. Elle se réveille alors que le jour décline. Elle se demande où elle est. Elle n’a pas conscience du temps qui a passé. À ses fesses douloureuses, ses souvenirs reviennent, confus et épars. Ils se chevauchent, s’entremêlent. Elle ne sait plus très bien qui l’a baisée, qui l’a enculée. Ce sperme séché qui tache le lit, qui colle sur ses cuisses… C’est celui de Michel.

Elle se souvient de la cravache, de ces atroces brûlures qui réveillaient celles des coups de ceinture. Quel salaud ! Quels salauds ! Aussi bien Julien que Michel. Elle se révolte, mais elle n’ose pas se lever, de crainte de s’attirer quelque nouvelle punition. Elle tourne la tête avec précaution, découvre Laure couchée à ses côtés. Noémie devine dans le soir tombant les longues marques violacées qui coupent son cul. Elle a dégusté, elle aussi. Elle prétendait s’exciter à être fouettée, mais elle avait quand même crié de souffrance, tout comme elle, incapable de se maîtriser.

Noémie a dû la déranger en remuant. Laure s’étire, pousse une plainte. Elle a un air étonné en voyant son amie, et puis elle aussi se rappelle ce qui s’est passé. Elle secoue la tête, pour chasser ces pensées désagréables, et va aux toilettes, sans mot dire, les épaules voûtées. La nuit est venue. La maison est silencieuse. Ce n’est qu’en revenant qu’elle se décide à dire :

— Il ne reviendra pas de sitôt. Il est allé faire la fête.

Elle a parlé sans grande amertume, résignée et lasse. Elle paraît épuisée, manque totalement de sa vivacité habituelle, comme si elle était brisée. Elle invite pourtant Noémie à la crémer, exhibant son cul, comme elle l’a montré à Michel pour se faire fouetter. Noémie se montre quelque peu maladroite, appuie parfois un peu trop fort, mais la soigne, sans ressentir la moindre excitation. Elle a trop souffert pour que ce spectacle l’émoustille.

Laure lui rend la pareille. Elle n’a plus aucun plaisir à regarder ce cul zébré de longues traînées. Hier les fesses de Noémie l’excitaient, mais ce n’est plus le cas aujourd’hui. Tout désir semble aboli, après ce châtiment. Ceci fait, Laure ferme la porte à clef, la laissant dans la serrure. Une fois en sécurité, elle lui propose un somnifère. Noémie n’en prend jamais, mais elle veut tout oublier. Elle avale la petite pilule blanche, et les deux filles s’allongent dans le grand lit, l’une à côté de l’autre.

La drogue fait son effet, et il fait grand jour quand Noémie se réveille enfin. Peu à peu, elle reprend ses esprits, reconstitue les dernières vingt-quatre heures. Laure lui tourne le dos. Elle ne voit que ses fesses voluptueuses, faites pour l’amour, mais marquées par le fouet. Hier soir, elle n’avait pas bien réalisé à quel point Michel s’était acharné. Il avait voulu lui faire mal, comme s’il avait senti qu’elle lui échappait, pour lui montrer son pouvoir. Les balafres s’entrecroisent, coupent profondément les fesses. De part et d’autre de chaque sillon les chairs sont boursouflées, la peau est entaillée.

Laure bouge. Elle veut encore prolonger cet instant de répit que lui accorde le sommeil. Elle cherche une position où poursuivre ses rêves. Si elle cache sa tête dans ses bras, comme une enfant, elle se cambre aussi, et exhibe son sexe qui s’entrouvre. Michel l’a battue, mais il l’a aussi fait jouir. Sa vulve est encore gonflée, ses lèvres s’entrouvrent, et au milieu des chairs dont la couleur rappelle celle des stries sur les fesses, le vagin est dilaté, orifice béant qui n’attend que d’être empli.

Laure remue encore, pointe le derrière, et son anus se détend, comme s’il n’attendait que d’être fouillé. Le baume apaisant a coulé, l’a rendu plus luisant. On dirait des sécrétions. Le cul de Noémie doit être pareil. C’est dans ce trou plissé que Julien aime s’enfoncer. Noémie se souvient de la verge de Julio, de la queue de Mathias… Elle qui n’aime pas la sodomie, de contempler cet orifice lui donne des envies de se faire enculer. L’enculer, voilà ce que les mecs aiment lui faire. Elle veut des doigts, une queue, des queues. Son cerveau embrumé ne peut vraiment se remémorer tous les épisodes des jours précédents, mais son ventre a conservé le souvenir de ces sensations qui le tordaient.

La chaleur du désir monte dans son vagin. Elle est trop engourdie pour pouvoir même se caresser, mais les envies sont là, presque obsédantes tant elles sont fortes. Avant même le plaisir qui explose dans tout son corps frémissant, ce que Noémie veut, c’est se faire baiser par une grosse queue, la sentir s’agiter loin dans son sexe, qu’elle tape au plus profond d’elle. Elle veut que ses abdos tressautent quand son vagin se contracte avant de jouir. Elle veut ces picotements électriques annonciateurs de l’orgasme, ces sensations qui la bouleversent.

Laure se réveille. Elle se tourne vers elle, comme si elle cherchait une position pour finir sa nuit. Elle la regarde d’un œil vague. Soudain, ses souvenirs affluent, et elle reprend conscience. Elle fixe son amie, comme si elle la découvrait, d’un air effaré, apeuré. Son expression effraie Noémie. Laure est malheureuse, terriblement malheureuse. Des larmes montent à ses yeux, prêtes à couler à flots. Un rictus tord sa bouche.

— Le salaud… Le salaud !

Elle ne peut le nommer, prononcer son nom, mais elle a tout dit. Noémie aussi a pensé la même chose de Julien. Elle l’a haï, comme jamais elle n’avait détesté quelqu’un. C’est ignoble ce qu’il lui a fait, sans raison, pour son seul plaisir sadique, pour lui montrer qu’il la dominait. Noémie ne réalise pas qu’elle lui a obéi, elle aussi, sans protester, tout à son pouvoir, ne pensant même pas à s’opposer à ses ordres. Il a suffi qu’il commande pour être obéi, pour qu’elles lui présentent le cul, attendent les coups, sans chercher à fuir, hypnotisées, incapables d’autres réactions que de se plaindre, de crier de souffrance, et d’attendre qu’il les baise, l’une après l’autre.

Comment se peut-il que deux filles puissent ainsi dépendre d’un homme ? Que Laure accepte tout de son amant, que ce soit un jeu entre eux, une dépendance, cela peut se comprendre, mais de la part de Noémie ? Julien l’a attachée pour la battre, pour la violer. Elle n’a pas accepté de son plein gré la punition que lui a administrée son mari, mais elle n’avait pas le choix, alors qu’elle a attendu, sans se rebeller, celle de Michel, comme si elle n’avait plus de volonté, comme si elle était sa chose, son esclave.

Hier elle était brisée par les souffrances, par les châtiments. Aujourd’hui, avec le nouveau jour, la vue des fesses martyrisées de Laure lui fait prendre conscience des souffrances qu’elle a endurées, de l’avilissement qu’elle a accepté. Elle se révolte. À son tour, elle s’écrie :

— Les salauds !

Elle y inclut Julien, mais aussi Julio, Mathias, tous.. Elle ne pense plus au plaisir que lui donnent leurs queues. Ils ne veulent que profiter d’elle, de son corps, la dominer. Noémie se révolte, tout comme Laure.

— On fout le camp !

Il est tard. Presque onze heures. On n’entend aucun bruit dans la maison. Michel doit être parti au travail. Laure, sans faire un brin de toilette, va toute nue dans la chambre qu’elle partage avec Michel. Elle entasse quelques affaires dans un sac. Elle a fait de même la veille pour Noémie. L’histoire se répète. Noémie se lève, attrape son léger bagage, ramasse les quelques frusques de Laure, éparses dans la piaule.

Il faut qu’elle s’habille. Elle se contente de jeter l’imper sur ses épaules. Il fait très beau, mais elle ne se sent pas capable de mettre des habits, de serrer ses fesses blessées dans une culotte. Tant pis si sa tenue semble bizarre. Elle ne l’a pas boutonnée et les pans flottent, découvrant ses seins, son ventre avec le triangle de poils de son pubis.

Quand Laure la voit débarquer ainsi dans sa chambre, tenant un sac de voyage d’une main, et de l’autre des vêtements, elle ne peut s’empêcher de sourire. C’est bon de se détendre après de telles épreuves, et pour la première fois, elle est capable de plaisanter :

— On dirait un exhibitionniste.

C’est vrai, avec un tel soleil, elle ne peut sortir ainsi. Noémie rigole, elle aussi. Elle prend un chemisier, enfile une jupe vague, sans mettre de sous-vêtements. Il ne faut surtout pas que quelque chose presse ses plaies. Laure l’imite.

— Nous avons de ces têtes !

Leurs larmes ont laissé des sillons noirs. Elles se peignent rapidement, en quelques coups de brosse, baignent leurs visages de lait, se contentant d’une touche de rouge sur les lèvres. Elles partent très vite, fuyant cette maison et Michel. Elles roulent sans but dans les rues vides, écrasées par le soleil, débouchent sur le boulevard de ceinture.

— Où va-t-on ?

Laure habite officiellement chez ses parents, bien qu’elle soit en ménage avec Michel depuis plusieurs mois. Il la trouvera tout de suite. Noémie ne veut pas se réfugier dans sa famille.

— Au Ferret.

C’est la maison de vacances de Noémie. Michel ne la connaît pas. Julien n’osera pas y aller. De toute façon, il y a des voisins proches. Un coup de téléphone, et ils accourent. Noémie se sent protégée par ce lieu où elle a tant de bons souvenirs. Les parents de Laure ont leur villa à Arcachon, mais toutes deux veulent fuir la ville. Elles n’ont envie de voir personne, elles ont besoin de se retrouver seules.

En quittant Bordeaux, Noémie prévient sa mère qu’elle va occuper la maison pour quelques jours. Elle ne se gêne pas avec elle. Cela signifie qu’elle veut avoir son intimité, sans la famille. Il y a un silence un rien réprobateur à l’autre bout du fil, et puis d’une voix peu amène, son interlocutrice laisse tomber :

— C’est bien, ma petite fille. Nous te laisserons tranquille.

Elle sait qu’elle l’a choquée, mais ce qui importe pour l’instant c’est d’avoir un point de chute, une retraite.

— La maison est à nous !

Elles roulent déjà au travers des pins. Elles s’arrêtent pour faire quelques emplettes dans un supermarché. Noémie récupère la clef à la station-service dont le gérant surveille et entretient les propriétés des Bordelais à la morte-saison. Il ne s’étonne pas de la voir débarquer à l’improviste. Bien des jeunes font ça, vont cacher leurs fredaines loin de la ville. Ce qui le surprend davantage, c’est de ne voir qu’une autre fille dans la voiture. Il plisse le front. C’est un type un peu lourd, dans la cinquantaine. Machinalement, il frotte ses mains d’un chiffon enduit de cambouis. Il a une moue, et il ne peut s’empêcher de demander :

— Pas de petits copains, cette fois-ci ?

Au ton gourmand, à la lueur égrillarde dans l’œil, Noémie comprend qu’il est en train de fantasmer. Elle a vu, dans le coin boutique de la station, là où il y a quelques revues, le rayon presse masculine et cassettes porno. Il les imagine en train de se gouiner ! Quel salaud, ce type, comme tous les types d’ailleurs. Et elle, vicieuse, d’en rajouter, de le conforter dans ses pensées perverses :

— Eh oui… Il y en a marre des mecs ! On est mieux entre filles !

Et d’onduler du cul en sortant, pour lui en faire baver. Qu’ils sont cons, ces types ! Tous des obsédés ! Fourrer leur bite, baiser, il n’y a que ça qui compte !

La villa est nichée dans les pins et les chênes verts. On devine les toits des autres maisons, mais des haies d’arbousiers et de genêts les isolent les unes des autres. Noémie referme le portail derrière elles. En général, les vacanciers ne s’ennuient pas et le laissent grand ouvert, mais elles veulent faire croire qu’il n’y a personne.

Laure se gare de l’autre côté de la villa, en contrebas, et elles laissent fermées les deux fenêtres visibles de la route. Toutes deux espèrent que ces précautions ne seront pas inutiles. En fait, elles ne désirent qu’un peu de calme, de solitude.

Il fait chaud, très chaud même, et le vent est coupé par les grands pins. Elles essaient de faire des courants d’air, mettent en marche les ventilateurs. Les pales au plafond ne brassent qu’un air chaud. Toutes deux transpirent, et le tissu colle sur leur peau moite. Noémie est la première à se déshabiller. Quand elle était petite, elle avait souvent vu ses parents tout nus. Toute la famille faisait du naturisme, et elle comprenait maintenant que son père bandait. Il adorait voir sa mère à poil. Il était tout excité. Il prétextait souvent qu’il avait envie de faire la sieste… Noémie quand elle s’était arrondie, que ses seins avaient grossi, était devenue plus prude. Elle ne s’était plus déshabillée aussi facilement devant eux, comme s’il était gênant de montrer qu’elle était une femme. Elle n’a pas de ces pudeurs avec Laure.

— Comme tu es arrangée !

Son cul est profondément marqué, tant par la cravache que par la ceinture. Elle sait que les cinglées ont dessiné un entrelacs de cicatrices violettes. Elle sent les coups surtout quand elle s’assoit, et les traînées sont encore douloureuses quand elle les longe de son doigt.

— Tu ne t’es pas regardée, réplique-t-elle.

Et c’est vrai que les fesses de sa copine n’ont rien à envier aux siennes. Si elle n’a pas de traces sur les cuisses ou les seins, les coupures de la badine sont profondes et nombreuses. Michel a vraiment voulu lui faire mal. Il devait penser qu’elle était aguerrie, qu’elle pouvait supporter une atroce punition. Il a été moins mauvais avec Noémie, peut-être parce qu’il avait trop envie de les sauter.

Et les deux jeunes femmes de comparer leurs croupes. Elles vont même dans la chambre, devant la vieille armoire à glace, pour mieux se regarder. Elles s’appuient de leurs mains sur le lit des parents, et pointent les fesses. Les derrières ronds sont striés, boursouflés, mais surtout, on voit bien leurs sexes, les vulves moites, comme gonflées. Laure avoue, sans honte :

— Moi, ça me fait toujours ça… Après… Quand il m’a fouettée, j’en ai toujours envie…

Noémie laisse tomber, un peu gênée :

— C’est drôle. Quand j’ai mal aux fesses, ça me chauffe ailleurs… Et après un silence, elle ajoute : Au chaton…

Laure rigole, pour rompre le silence qui vient de s’installer. Noémie l’imite, avec quelque outrance. Cela dissipe cette gêne étrange. Elles se forcent à rire, et se redressent ne reluquant plus leurs culs dans le miroir. Pourtant, Laure effleure un sein de sa copine, et déclare :

— Tu as les tétons tout durs.

Noémie a brusquement envie qu’on la caresse. Elle voudrait de la tendresse, surtout pas de violence, elle en a eu son compte. Mais Laure se dirige déjà vers la porte, comme si elle craignait qu’il se passe quelque chose.

La journée passe, elles paressent. Elles ne peuvent aller se baigner avec ces marques trop évidentes qui déborderaient de n’importe quel maillot. Elles n’ont d’ailleurs aucune envie d’essayer, à la fois parce qu’elles craignent la réaction de leurs fesses à vif avec l’eau de mer, et aussi parce que la pensée d’une culotte serrée leur est insupportable.

Elles ont mangé, lu, regardé la télé, somnolé sur les matelas pneumatiques à l’ombre, et maintenant le soir vient. La fraîcheur gagne peu à peu la maison. La brise de mer s’est levée, et dans le salon les rideaux bougent doucement. Les deux jeunes femmes se sont fait un petit repas à base de conserves. Il est quand même sympathique avec des cœurs de palmier, du crabe en miettes, des ananas. Elles picorent d’une assiette à l’autre, mélangeant les saveurs. Elles n’ont rien fait cuire, mais ont ouvert une bouteille de sauternes. Elles dégustent le vin frais. Sucré, doux au palais, il est parfait, et s’accorde à leur état d’âme. Il appelle à la tendresse, à la douceur.

Laure finit par avouer :

— On s’emmerde… et elle ajoute, pour mieux préciser sa pensée ou pour s’excuser vis-à-vis de sa copine : Sans mec…

C’est elle qui a voulu fuir son bonhomme, mais elle n’a pas l’habitude de ne rien faire. Trop active, même si elle adore les vacances, elle sait à l’ordinaire comment les occuper. Elle aime faire la fête, rencontrer des gens. Elle n’ose pas dire franchement qu’elle voudrait faire l’amour, mais Noémie a parfaitement compris. Souvent, elle s’est ennuyée en attendant Julien, elle n’avait peut-être pas grande envie de baiser quand il rentrait, mais ce soir, elle doit reconnaître que ce n’était pas toujours désagréable, loin de là.

— On n’est tout de même pas accro ! proteste Noémie pour la forme.

— Non, bien sûr… dit Laure pas très convaincue. Il faut quand même dire que de telles vacances ne sont pas palpitantes. Si tu savais ce que je sortais…

Noémie n’ignore rien des aventures de sa copine. Elle s’est suffisamment vantée de ses exploits dans les discothèques. Elle en a dragué des mecs, elle s’en est tapé, avant de trouver son Michel. Noémie n’a pas eu une vie aussi agitée, mais elle aimait bien les moments passés avec Julien, ces instants d’amour, même à la va-vite, dans la voiture ou sur la plage. Il ne fallait pas choquer les parents, mais c’était si bon.

Elle est songeuse. Toutes deux regrettent l’insouciance de leur jeunesse. Elles se sont amusées, adolescentes privilégiées, et maintenant, les réalités de l’existence, la dureté de la vie d’adulte leur sont insupportables. Laure, qui paraissait si solide, est toute triste. Elle finit la bouteille, et machinalement une fois son verre rempli, s’assoit normalement. Elle pousse un cri. Elle avait oublié son cul blessé. Pour le coup, elle éclate en sanglots. Des larmes coulent sur son visage, tombent sur sa poitrine, roulent même jusque sur la table. Elle est désespérée.

— Michel ! Ce n’est pas possible…

Noémie la regarde. Elle hésite. Elle n’aurait jamais pensé que son amie puisse craquer de la sorte. Ce n’est pas seulement une question de boisson. Elle est réellement malheureuse. Elle réalise à quel point elle dépend de Michel. Elle a tout misé sur lui, sur leur relation, sans doute sur une union, et maintenant, tout s’effondre. Pour Laure, cette punition combinée avec cette baise à trois a été un choc terrible, pire sans doute que celui que Noémie a éprouvé.

Noémie est un peu grise. Elle est quand même capable de réfléchir. Elle s’est trop ennuyée avec Julien, à l’attendre. Ses fantasmes l’ont lassée. La nuit avec Julio, quelque chose s’est brisé. Elle avait cru trouver une échappatoire avec Mathias, et si elle avait eu quelques remords, conservant un peu de tendresse pour son mari, la correction qu’il lui a administrée a définitivement rompu les derniers liens qui l’attachaient à lui.

Curieusement, Noémie est plus détachée que son amie. Peut-être, est-ce de se retrouver dans sa maison de vacances, chez elle, là où elle se sent en sécurité, qui lui donne une certaine assurance. Maintenant, c’est à elle de la consoler. Elle se dirige vers sa copine, s’agenouille à ses côtés, la serre dans ses bras. Noémie sent les bonnes odeurs de Laure, celles de sa peau soignée, de ses cheveux toujours bien entretenus.

Laure renifle encore, petite fille malheureuse qui a besoin d’affection. Noémie lui fait des bises sur le front, sur les joues, comme sa mère quand elle avait un gros chagrin. Elle lui caresse la joue, et puis glisse sur son épaule. Leurs visages sont l’un contre l’autre. Laure plisse un peu les lèvres, pour lui rendre son baiser. Sa bouche se pose près de celle de son amie. La main de Noémie glisse, caresse le haut d’un sein. Elle ne l’a pas fait exprès, du moins c’est ce qu’elle se dit, pour s’en persuader. Pourtant, d’instinct, les doigts glissent, vont sur le téton, tournent tout autour. La pointe se tend. Noémie tourne doucement la tête, imitée par Laure, dont le nez frotte un instant contre le sien. Elle lui donne ses lèvres. Noémie ne la fuit pas, elle pose les siennes sur celles de son amie. Sa main va sur l’autre sein.

C’est alors que Laure commence à toucher la poitrine de Noémie. Elle ne pelote pas les seins. Elle se contente de parcourir sa peau nue qui frissonne. Elle n’y va pas du bout des doigts, mais du dos de la main. C’est une caresse étrange qui va entre les seins, descend sur le ventre, jusque sur le pubis, avant de remonter. Noémie en a la chair de poule. Elle est là, frémissante, à attendre. Sa vulve se décolle, sans qu’elle s’en rende compte. Elle desserre les dents. Leurs langues se mêlent avant qu’elles aient appuyé leurs bouches l’une contre l’autre. Leur baiser devient goulu, ardent. Elles s’embrassent comme elles le feraient avec un homme.

Julien l’embrassait ainsi, autrefois, quand ils flirtaient, quand il la désirait, avant d’avoir pris ses habitudes, ses aises. Laure lui rend ses baisers avec art, pour se faire désirer, pour lui en donner envie. Noémie continue de lui titiller les seins, quand Laure saisit son clitoris. Si elle est très douce, elle n’en est pas moins efficace. Elle a une façon de le faire tourner pour exciter Noémie que seule une femme connaît. Elle le presse juste ce qu’il faut, le fait rouler avec une tendre fermeté qui fait pousser un soupir de plaisir à sa partenaire.

Noémie ne peut que l’imiter. Toujours agenouillée, elle descend sa main entre les cuisses de Laure. Celle-ci s’est tournée, les a ouvertes. Noémie presse sa main sur le sexe entrebâillé, et Laure s’en empare, la guide, pour qu’elle la pénètre. Elle l’embrasse avec voracité, et elle aussi la fouille de deux doigts, pour lui montrer ce qu’elle veut qu’elle lui fasse. Elle recherche les endroits les plus sensibles, ceux qui donnent du plaisir.

Il n’y a plus la tendresse de tout à l’heure. Toutes deux veulent jouir, jouir à tout prix. Leurs corps se tendent. Leurs poignets s’agitent. Elles se trémoussent. Noémie s’empale à grands coups de reins sur les doigts de Laure qui remue tant que sa chaise glisse sur le parquet. Elle a avancé le cul sur le bord du plateau, et brusquement, elle doit cesser d’embrasser Noémie. Il faut qu’elle halète de plaisir, qu’elle crie. Laure jouit, et elle le fait savoir. Elle remue, elle hurle sous les coups des doigts qui la baisent comme une queue.

Elle continue pourtant de branler Noémie, au même rythme qu’elle. Ses doigts coulissent dans le vagin chaud et dégoulinant. Noémie s’élargit comme elle ne l’a jamais fait. Elle a un peu mal aux genoux, mais elle bouge le cul comme elle le fait avec un homme. Les cris de sa copine l’excitent, comme si c’était elle qui hurlait sa jouissance.

Son ventre se tend, se contracte. Ses abdominaux tressautent. Secouée par ces spasmes qu’elle aime tant, Noémie s’abandonne. Sa tête frotte contre les cheveux de Laure. Ce corps qu’elle pénètre, qui se colle contre le sien, c’est celui d’une femme, mais elle s’en fiche. Seule compte cette jouissance. Elle veut encore jouir…

Elle n’en peut plus. Elle s’effondre contre l’épaule en sueur de Laure. Elle aussi demeure immobile, haletante, durant un long moment. Elles sont incapables de parler, épuisées et aussi surprises de ce qui vient de se passer. Noémie n’a pas honte, même si elle est plutôt étonnée. Après tout, c’est naturel, et surtout c’était tellement bon.

Ce doit être l’avis de Laure, car elle lui souffle à l’oreille :

— On va au dodo ?

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 9782744820779

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 9782744810787

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La CroisiÈre lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les MÉmoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa NoËl / FrÉdÉric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions À l’anglaise / FrÉdÉric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brÛlantes sur papier glacÉ / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre BÉtail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / FÉlix Navarrin

A00357 — Une famille dÉlurÉe / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’EmployÉe de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes ChÈres tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La PoupÉe du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les DÉbauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / FrÉdÉric Mancini

A00366 — Une Épouse trÈs soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — DÉbauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / HervÉ Gratiano

A00370 — Les DÉbauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les DÉlicieuses vengeances d’un mari trompÉ / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Échanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien À deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — DÉbauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La PropriÉtaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupÉes / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / FrÉdÉric Mancini

A00394 — Atteinte À la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’HÔtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employÉ de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapÉ / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La RÉpÉtitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — CoÏts dans les prÉs / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / FrÉdÉric Mancini

A00414 — Un Esclave trÈs soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — SexothÉrapie / TÉhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / FÉlicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariÉe / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynÉco / Almo

A00432 — La belle-mÈre perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacanciÈre / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours trÈs particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L'Éducation d'Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L'amour au bureau / RÉmy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

A00443 — Jeux de vilaines filles / Renaud Braque

A00444 — La bourgeoise perverse / Paul Duvalier

A00445 — Les mauvais chemins du dÉsir / Carlo Vivari

A00446 — Les Malheurs de Virginie / Jean PrÉvot

A00447 — Canicule / Bernard Margeride

A00448 — Vicieuse bourgeoise / Carol V.

A00449 — NaÎvement vicieuse / Roselyne Parny

A00450 — InfirmiÈre de nuit / Alain Grimm

A00451 — Services À domicile / Gilbert d'Y

A00452 — le salon d’esthÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — la servante asservie / rÉmy charnat

A00455 — les plaisirs de l’adultÈre / Marcel Hardent

A00456 — le PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

A00460 — ENRÔLÉE DE FORCE / ALMO

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

A00462 — PLAISIRS INTERDITS / JEAN IKARIS

A00463 — NUITS DE VICE EN CHEMIN DE FER / SAM PARKER

A00464 — MES HISTOIRES DE FESSES / CLAÙDIO VERDI

A00465 — LA DOUBLE VIE D’UNE FEMME MARIÉE / MARCEL HARDENT

A00466 — ODEURS DE FEMMES / XAVIEZ CHATILLEZ

A00467 — LA STAGIAIRE / PATRICK SAINT-JUST

A00468 — SOUVENIRS DE DÉBAUCHES / PHYL HIRST

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com